
o TEMPO -- Pressão Atmosférica Média:
1015.1 milibares. Temperatura média do
dia: 18.90. com máxima insolação 29.50.

.

mínimo à noite 10.60. (No Planalto média
mínima 05.1 o.) Cumulus, Stratus, Cirrus,
de meio claro a encoberto. Nevoeiro notur

no. Estado médio do Tempo: No Planalto
tempo estável. No litoral. Tempo bom du
rante o dia, instabilidades passageiras à noi
te sobre as bacias de rios. Previsão: A.
Seixas Netto.

REVALIDAÇÃO DE CERTIFICADOS DE
AÇÕES - A Delegacia da Receita Federal infor

mou que poderão ser revalidados, até 31 de
dezembro, os Certificados de Compra de Ações -

Decreto Lei 157, emitidos eletronicamente, relati
vos aos exercícios de 1973 a 1975, anos base
1972 a 1974, com prazo de validade expirado.
Para valer-se do benefício, é imprescind ível que o
contribuinte comprove o pagamento das quotas
do imposto de renda vencido até a data da
apresentação do certificado, a cargo da Seção de
Arrecadação do órgão, na capital, c dos Postos
Agências, no interior.
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Moralização doserviço público

Fimdosabusos com os
carroschapasbrancas

·Existem atualmente 9 mil veiculas de representação individual. Eles serão reduzidos para 200, aproximadamente. Por determina
ção expressa do Presidente Geisel, oDasp acelerou os estudos para eformular o sistema de transporte individual no serviço público. O
trabalho faz parte de um esquema geral de moralização do serviço público, que deverá atingir, ainda este ano, a compra de

passagens aéreas, redução do -número de publicações, normas mais rigidas para licitação e o controle de acumulações (Pág. 5)

Novos

escândalos

de espionagem
estouraram

ontem na

Alemanha e

na Suíça
Enquanto na Alemanha

. Ocidental foi praticamente
confirmada a descoberta

de um caso de espionagem
que visava a venda dos

planos de um novo avião de

combate em construção da

Europa para paises membros
da OTAN, na Cuiça o governe
anunciou a prisão de um

general que entregava
documentos à URSS (P.2).

Tenha.um'
.

nobre em
sua casai
Conju ntos estofados

Linha Nobre.
Almofadas soltas.

.

Veludo Brasília.
De-

8.000,00Por-

5.000,0
Tapetes prontos

. da linha PERSIA.
Descontos de

30Ya
Forração nobre
DANUBIO
NYLO'N 14

Dublado-Tabacow

218DOom'
'F / ,
orração nobre ITA

Tripla base - 15 mim

Colocação gratu ita
pelo sistema
ROBERTS

de junção invisível.

O maior estoque de
tapetes e carpetes,
com os menores
preços do Brasil.

*PEDROSOMOVEIs E TAPETES

Murici, 231 e 339
Curitiba

Santos Saraiva, 49
Estreito - Fpólis

., .

Sorteio dá vàntagem ao Figueirense
que joga a revanche em seu estádio

Nela, centro avante, e o

goleiro Ladel

chegaram ontem à tarde

para reforçar
o Figueirense no

brasileiro. A ltair e

Sidnei, do
Carlos Renaux, também

estão contratados
e devem fazer

hoje os primeiros
exames médicos (Pf{.8)

Líder do

Governo

adverte sobre

pretensão
gaúcha de

ter seu pólo
. carboquímico

Figueirense e Joinville começam quinta-feira à noite a série melhor de três que vai definir o campeão .catarinense de 1976. A decisão será disputada com árbitros de fora (Pg. 8)

Figueira contratou quatro
reforços para o brestlelro

Dirigente avaiano,garante:
Áureo continua treinador

Tertuliano Britogarantiu que
Áureo continua como técnico
do A vai e já está trabalhando
para o brasileiro. O vice

presidente de futebol a vaiano
admitiu também que Linha.
nieia cancha dô Joinville, é
a primeira contratação
visando o campeonato nacional.
A diretoria' vai se reunir'

hoje e traçar planos para a

gestão que começou ontem (Pg. 8)Aureo dispensou os jogadores até quinta-feira. Nelo, O) centro-avante.

As crianças dão um colorido especial à praça Getúlio Vargas, onde são poucas as opções de divertimento.

Um cuidado maior para com as praças e os

iardins públicos existentes na Capital
Os jardins e praças públicas de Florianópolis, um dos poucos espaços

verdes que a Cidade dispõe em seu perimetro urbano, e considerados locais
ideais para a recreação infantil nos fins-de-semana e feriados,

estão necessitando um melhor tratamento por parte do poder público (Pág. 16)

Ladel, Q goleiro.

Assinalando que o Rio
Grande do Sul está,

reivindicando para si o

primeiro pólo carboquimico
do Pais, o Deputado
Nelson Pedrini disse

ontem da tribuna da

Assembléia que Santa

Catarina precisa ficar
alerta, a fim de não

perder uma prioridade que
lhe pertence (Pág. 3).

Gerald Ford não escondia ontem seu entusiasmo ao chegar à convenção.

Ford e Re·agan rentem
. ,. "

-

Vitoria na eonveneeo
O Presidente Gerald Ford e seu adversário Ronald Reagan

procuravam ontem obter em Kansas City o apoio dos poucos
delegados ainda não comprometidos. enquanto o Partido
Republicano abria a mais dividida convenção nacional

desta geração. Ford leva alguma vantagem sobre Reagan (P.2).

. Ita;afvolta ÇI
.c :

cesper(.lr! () seu
'

...

'

,
."< •.•<;.. '

. > porto"pesque'r'"

Pedida prisão de
PM por 'mort�
de agricultor'

Crédito para a

educação gera
•

pouco Interesse

P�;IU' 9..
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CONVENÇÃO REPUBLICANA

O CANDIDATO ,FORD LEVA V
Kansas City, Missouri -

O presidente n o rt e

americano Gerald Ford e

seu adversár io Ronald

Reagan procuravam obter
ontem o apoio dos poucos
delegados ainda não com-

. prometidos. enquanto o

Partido Republicano abria

a mais dividida convenção
nacional desta geração.
Pela manhã. a presidenta

Nacional do Partido, Mary
Louisesmith. inaugurou a

convenção no estádio

Kemper.

Duas horas depois. o se·

nadar James tBuckley, de
Nova Iorque. anunciou à.

imprensa que não partici
paria da disputa pela postu
lação.
"Não fui candidato".

disse Buckley aos jornalis
tas, frisando que sua única
meta é a reeleição para o

Senado.

Anteriormente, Buckley
fora pressionado por al

guns conservadores para
aceitar a postulação como

terceiro éandidato à indi-

cação do partido. com o

apoio de um delegado.
Ontem. Buckley revelou:

"apoiarei o candidato do
Partido, seja quem for".
Durante a semana pas

sada. os estrategistas da

campanha de Ford e Hea

gan tentaram atrair os pou
cos votos de delegados
ainda não comprometidos.
Os dois grupos concor

rentes afirmam contar com

mais de 1.130 votos, neces
sários para a postulação.
Todavia, a contagem de

NTAGEM
A tônica dos discursos

iniciais da convenção foi o
tema 'da unidade.

delegados de "The Asso
ciated Press", com base
nos compromissos legais e

nas preferências rnanifes
tadas publicamente. dava a

. Ford 1.118 deleqados e a

Reagan 1.035, além de 106
não comprometidos .

Após as declarações de

Buckley, 'Ford recuperou o

delegado partidário de

Buckley, conquistando'
ainda o apoio de um dele

gado anteriormente nào

comprometido de Wyó·
mingo

"0 destaque desta con

venção deve ser a rnultipli
cidade de opções, mas a

unidade em nossa deci
são

..

·• disse o governador
de Kansas, Roberto F.Ben·
nett.

Enquanto isso. em outra

sala, Ford reunia-se com

delegados do Havaí e de

Guarn, ao passo que Hea-

,

'

,�. ."

,1,,' .

\
�,� 1<' � > (_ ,

•

•
' •

Um encontroESPIONAGEM

Ford e Reagan: guerra nos bastidores

Um escândalo

na Suiçae na

Alemanha Ocidental
Kalrsruhe, Alemanha Ocidental - Novos casos de espiona- defesa. à suâ base. Tal combinação é única. asseguram os tun

gem na Europa em favor de países comunistas foram denuncia- cionários, e a compra do avião pode interessar ainda a outros

dos ontem na Alemanha Ocidental e Suíça. As revelações· deriva- membros da Otan, inclusive os Estados Unidos.
ram de um fato ocorrido mi. Alemanha. onde um porta-voz do O porta-voz da promotoria explicou que Kuzniak tentou en·

promotor público confirmou em sua essência uma nota publi- tregar uma pasta cheia de planos do "Tomate" a uma pessoa não
cada pelo jornal Die Welt. Um cidadão belga. Velrian Kuzniak, de identificada. encarregada de passá-los a um organismo espião
32 anos. foi detido a 26 de julho último em Munique por tentar de um país do bloco oriental. De acordo com o porta-voz, Kuzniak
vender planos de um novo aviãode combate em construção na pediu 20 milhões de marcos (88 milhões de cruzeiros) por esta
Europa para países membros da Organização do tratado do a9,ão e outras subsequentes. Aparentemente. os planos foram
Atlântico Norte. O alemão ocidental Manfred Knuefelmann. de 36 também oferecidos a uma firma do bloco oriental. por 7 milhões e

anos. também foi detido por suposta cumplicidade com Kuzniak. 500 mil marcos (33 milhões de cruzeiros). O porta-voz da premo-
O porta-voz do promotor público disse que a notícia não foi, toria recusou-se a revelar maiores detalhes sobre Kuzniak, que é

divulgada antes para não prejudicar as investigações. acresceu- belga.
tando que a nota sem maiores explicações publicada pelo Die
Welt já causou problemas. Por outro lado. Die Welt revelou que
também reteve anteriormente a informação. não indicando. con
tudo. seus motivos para decidir a publicação agora. Segundo o

jornal. os planos completos do "Tornado" um avião a jato de

combate. asas dobráveis e dois tripulantes. foram obtidos do

computador de Messerschmitt-Boelkow-Blohrn (BB). o principal
contratante do avião. com sede em Munique. Todavia. fontes da
empresa manifestaram sua descrença da obtenção dos planos
completos através do computador e mesmo de partes deles.

A companhia administradora do programa é a Panavia. com
sede em Munique. cuja posse é retida em 42.5 por cento pela
British Aircraft Corporation e MBB. respectivamente. e pela Aeri
tália, nos 15 por cento restantes.

O aparelho se destina aos três países responsáveis por sua

fabricação: a Alemanha OCidental. ?·.Ç3rã-Bre!anha e a Itália. Fun
cionários da empresa revelaram que '0 "Tornado'vé concebldo

para voar abaixo do alcance do radar. lançar bombas e em se

guida retornar, a grande altura e com potente capacidade de

Já o DieWelt, que rnencioria o implicado na espionagem como

Kuzniak. sem fornecer seu prenome. diz que ele é "um comer

ciante internacional de armas", embora fontes governamentais e .

privadas vinculadas à venda de armamento informassem em

Bruxelas e B.onn jamais ter ouvido falar de Kuzniak.

Enquanto isso. o governo suíço anunciava ontem a detenção
do general da reserva do Exército Jean Louis Jeanmaire. de 66

anos. acusado de entregar informação militar e documentos a

"membros" da embaixada soviética em Berna. Jeanmaire. que
.

entrou para a reserva no ano passado. foi comandante do Copra
de· Proteção Antiaérea (Luftschutztruppen), uma força não
combatente dé 25 mil homens cuja missão é ajudar os trabalha
dores da defesa civil depois de ataques aéreos ou desastres. em
tempo de paz. No cargo .. Jeanmaire obteve umprofundo conhe
cimento do intrincado sistema defensivo suíço. que se baseia em

: ôri-úi;rêd-e d�'milhares 'd'e ab�jgos e outras instalaçõessubte.rrâ
neas, Contudo, as autoridades suíças não forneceram maiores
detalhes sobre as acusações que pesam sobre ele.

Servicos lécnicos, Partici�acão l n�ministra�ão lt�a.
CGC 83053439/0001- 00 - CRECI 631-Xla. REGIÃO

Rua Jeronimo Coelho 3&5 .- conjunto 207 - Fone 22-9435

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS

QUE A S.P.A.· LTDA TEM PARA VOCÊ ESCOLHER

PARA COMPRAR, ALUGAR, VENDER OU ADMINISTRAR SEU IMÓVEL,
PROCURE A SPA LrDA -

_ RUA JiRONIMO COELHO 32$ S/207

RESI DÊNCIAS
EM FLORIANÓPOLIS
01 - NA TRINDADE: JARDIM CIDADE UNIVERSITÁ
RIA: Em fase de acabamento, com 290m2 de área
constru Ida, em terreno de 460m2, contendo líving, lavabo,
três donnit6rios, sendo um com banheiro privativo, banhei
ro social e cozinha com azulejo decorado até o teto, área
de serviço, abrigo, garagem, dependência completa para
empregada. FI NANCI AMENTO APESC.

02 - NA TRINDADE: JARDIM SANTA MONICA
Entrega em trinta dias, com 150m2 de área constru ldaern
terreno de 360m2, sala de jantar, três dormitórios, sendo
um com banhelro privativo, banheiro social, área de serviço,
dependência completa para empregada e gâs central. FI-
i'4ANCI AMENTO APESe.

.

EM ITAJAr
03 - RUA JOÃO GAl A - com 170m2 de área constru Ida
em terreno de 420m2 contendo: living, três dorrnl tõrlos,
sendo um com banhelro privativo, lavabo social e cozinha
.corn azulejo decorado até o teto, dependência de emprega
da, lavandeira, abrigo, garagem, jardim e quintal. FINAN-
CIAMENTO APESC.

EM BRUSQUE
Várias residências de alvenaria no conjunto São Pedro com

área construída de 70,00m2, living, três dormitórios, sala,
cozinha e banheiro. Financianento APESe. CORRETORES
NO LOeAL ou através de RISTOW - Fone 55-2086
(BRUSQUE) ou SPA LTDA - Fone 22-9435 (Florianópo
lis)

APARTAMENTOS
EM FLORIANÓPOLIS
05 - EDI F(CIO . CR.ISTHIANNE VI LLAGE r-- Entrega

Florianópoli. - se

imediata - Apartamentos com 130m2, contendo três

donnitórios, sala, banheiro social, cozinha, dependência
completa de empregada, área de serviço e garagem. FINAN-
CIAMENTO APESe.

•

06 - EDI =rcro 'EDUARDO - Rua Visconde de Ouro
Preto - Apto. todo acarpetado e armários embutidos,
I iving, dois dormitórios, sela de .jantar, cozinha, banheiro

social .:

07 - EDI F(CIO REMBRANT de frente para a Praça dos

Namorados - contendo: living, suite, dois donnitórios com

armários embutidos,. ar condicionado e acarpetado; banheiro_
com azulejo decorado, cozinha ampla, dependência comple
ta de empregada.

08 - E'DIFfcIO PORTII'iIARI - BLOCO "e" - contendo
I iving, dois dormitórios todo acarpetado, banheiro social,
cozinha, área de serviço e dependência completa de empre
gada.

os - EDI F(eIO CRUZEI RO DO SUL - Contendo: living,
três dormi t6ri os, banheiro social, cozinha, área de serviço e

dependência completa de empregada. '

EM BLUMENAU
10 - RUA AMAZONAS 1920 - BAI RRO GARCIA -

Entrega em trinta dias, contendo: living, dois dorrnltôrios,
banheiro social, e cozinha com azulejo decorado até o teto,
terraço, área de serviço, garagem. FI NANCI AMENTO
APESC.

EM CAMBÓRlÚ
Entrega imediata, contendo: sala, quarto, banheiro, cozinha
e área de serviço.

EM PORTO ALEGRE
EDlF(CIO CAMPO DE JORDÃO - contendo: I iving, três

dormltôrios, banheiro social e cozinha com azulejo decora
do, área de serviço e dependência de empregada e garagem.

Não alinhados atacam os
..

Estados Unidos e Israel
Colombo, Sri Lanka - A Conferência dos

líderes dos países não alinhados foi inaugu
rada ontem com sérias denúncias cóntra os

países capitalistas - especialmente os Esta
dos Unidos e Israel - e exigências para r-ees

truturar o sistema financeiro internacional. a fim
de beneficiar o terceiro mundo.

armas igualmente perigosas". assegurou. "O
papel dos mercenários em Angola, e de corpo
rações multinacionais na subversão de gover
nos legalmente constituídos. as técnicas de

desestatização que causam receio em muitos
países. e as surpreendentes provas de subor
nos sistemáticos e corrupção em grande es

cala. utilizados pelas eçênctes ·transnacionais.

para influir e interferir nos essontoe internos de'
nações independentes. são algumas das novas
armas para as quais temos que 'encontrar res

postas".
-

gan tentava obter votos da
delegação de Indiana. O
senador Robert P.Griffin,
de Michigan. chefe das
Forças de Ford no plenário
da convenção. acredita qUe
o presidente possui mais
votos do que os 1.130 ns,

cessários, embora não
tenha chegado a afirmar
que Ford conta com urna
maioria firmemente com.

prometida, capaz de
_garantir-lhe uma vitória
imediata.

de generais
na Argentina.
Mudanças?

Buenos' Aires - Todos os

generais em atividade na Ar�

gentina se reunirão na quinta
feira. num encontro que é con
siderado uma preliminar ao

anúncio de importantes mu

danças nos altos escalões do
Exército. Será a primeira reu

nião desse tipo desde 0_ golpe
militar de 24 de março. Na úl
tima reunião dos militares. em
16 de março. foram formaliza

dos os detalhes da destituição
de Isabel Peron. Existe con-

senso em que as modifica

çõ--;s a serem introduzidas na

cúpularnllitar não importarão.
.entretanto. em nenhuma mu

dança política sigriificativa e.
até pelo contrário. significarão
o fortalecimento da chamada
corrente "moderada". lide

rada pelo presidente. general
Jorge Videla.

.

A modificação mais impor
tante prognosticada por fontes
políticas e jornalistas é a cria

ção do cargo de "segundo.
comandante gerai". no Exér-

.

cito. na Marinha e Força Aérea.
No caso do Exército. ocuparia
estas funções o atual chefe do

Estadó-Mai or . general Ro
berto Viola. estreitamente li

gado a Videla. Também se

prevê a criaçàc de uma secre

taria ou ministério do Plane

jamento. que seria confiada ao

general Genaro Diaz Bessone.
de Rosário. considerado um

expoente da "linha dura".

A primeiro-ministro de Ski Lanka. Sirimavo
Bandaranaike, ao pronunciar o discurso princi
pal petente os representantes de 85 nações.
pediu o "desmantelamento" da base militar dos
Estados Unidos na Ilha de San Diego e defen-
deu o estabelecimento de uma zona de paz no

oceano índico. A senhora Bandaranaike tam
bém condenou a incursão israelense em

Uganda no mês passado para libertar os reféns
de um avião sequestrado da Air France. "Em
bora não se possa aprovar os sequestras. a

ação contra os sequestradores não pode justi
ficar uma violação do direito internacional e dà
soberania. de uma nação em circuntêncie ne

nhuma"

Os . maiores aplausos foram escutados
quando a senhora Bandaranaike saudou os

vietnamitas. =cuje luta contia o poderio da
maior das potências até alcançar a vitória final
é uma brilhante inspiração para todas as na

ções que lutam pela libertação nacional contra
a intervenção, dominação e opressão estran
geira".

.. -,

" líBANO:�:-:··
" .,;, �

Beirllte - Forças cristãs di
reitistas iniciaram ontem uma

nova campanha para desalojar
os palestinos da área de Meten.

"A menos que os palestinos se

retirem imediatamente da área
de Metcn, teremos que retirá
los à força", afirmou um líder
do partido direitista da falange,

que conta com a maior milícia
no lado cristão da guerra civiÍ
·libanesa. Informes dos grupos
combatentes afirmaram que os

palestinos bombardearam po
sições 'cristãs com canhões e

armas anti-aéreas, e os cristãos
apoiados por tanques e veícu
los blindados assaltaram posi
ções palestinas na aldeia mon

tanhosa de Aintoura. Também
foram registrados combates no

devàstado setor comercial de
Beirute e nos subúrbios de
Chiyan e Ein Rummaneh, o

primeiro muçulmano e o úl
timo cristão. Fontes de segu
rança e dos hospitais informa
ram que cerca de 90 pessoas
morreram e 135 estavam feri
das, durante _ os combates da
noite.

80mbaspara
Eduardo
Frei.

Santiago do Chile - O ex

presidente chileno Eduardo Frei
denunciou ter encontrado duas

. bombas-relógio, colocadas em

dois embrulhos. um em seu au

tomóvel e outro na porta da casa

de seu amigo Oscar Pinochet de
. Lã Barra. ex-embaixador de seu

governo em' Moscou. A denun
cia foi entregue a um chefe de

polícia na semana passada. se
gundo comunicado oficial. A.
polícia disse que está "investi
gando o fato". que tenciona per
turbar a ordem e a opinião pú
blica".

A viúva de 56 anos de idade, líder desta ilha

tropical de 13 milhões de habitantes. criticou o

ocidente enquanto falava sobre colonialismo e

imperialismo - tema predileto das quatro con

ferências anteriores de nações não alinhadas.
A primeira se realizou em 1961.

O secretárjo-geral das Nações Unidas. Kurt
Waldheim, convidado especial à Conferência,
deu seu apoio às demàndas dos países não
alinhados para reorganização do sistema eco

nômico internacional. "Devemos pôr em

marcha um processo de reestruturação da eco

nomia mundial ". Entre as reformas globais que
Waldheim sugeriu figuraiJ1 o aúmento da parti
cipação dos países em desenvolvimento nas

atividades industriais e como participação
equitativa no processo de decisão econômica;
para dar um papel maior às nações pobres.

"Os recentes ecotnecimentos em muitas par
tes do mundo demonstraram que o Imperia
lismo e o Colonialismo. mesmo'estando em reti

rada, exibem uma nova face e utilizam novas

Show da Banda da Unitas
Colaboracao doComandodaFrota Americana no AtlânticoSul

.� .

-
.

.
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Comunica que, atendendo ao disposto no ítem
l-b-1da Resolução n,? 327, de 04.07.75, do

Banco Central doBrasil, assumiu, desde 01.:.07-76,
a administração do

/FUNDO ECONOMICO
DE INVESTIMENTOS

e do

FUNDO SAo PAULO-MINAS
DE INVESTIMENTOS.

Comunica, outrossim, que as operações
administrativas de ambos os Fundos estarão
centralizadas na Filial do Banco Econômico de

Investimento SA. em São Paulo, à Rua
.

João Brícola, 39.
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Rià Grande±ambém está na luta

.'p�?bter o_�ólo carbo�Luímico
o Iíder do Governo na riem sempre estão na sive por uma razão de di

Assembléia, deputado imprensa" - assegurou reito histórico. Mas a par
Nelson Pedrini, advertiu que "o Rio Grande do de os empresários gaú
ontem que· apesar de 'Sul está se preparando, chos arqurnentarern que

Santa Catarina ter-se pelas suas lideranças, o seu Estado possui a

adiantado na implanta- para ter também o pólo maior. reserva de car

çáo de um complexo, car..boquímico", vão, .os deputados do vi

carboquímico, no sul do - Sabemos do inte- zinho estado têm de

Estado, o Rio Grande do resse do Governo cata- monstrado que lutam

Sul luta também para ter rinense e até de com- para ter também o pólo
o 'primeiro pólo carbo- prometimentos do Go- carboquímico.
químico do País. A ad- verno Central para com "O pólo petroquímico
vertência não deixou de

.

a instalação do pólo foi conseguido para,. o
surpreender, já que lide- carboquímico em Santa Rio Grande do Sul como

res políticos gaúchos, Catarina - disse - mas consequência da refina

dep.ois que foi decidida a precisamos estar aler- ria Alberto Pasquàlini,
instalação-da 3° pólo pe- tas, para que através de instalada em Canoas",
troquímico em seu Es- movimentos políticos, acrescentou,. "e por
tado, haviam declarado de mobilização da opi- esses desdobramentos

, queopólocarboquímico, nião pública e da prepa- os representantes gaú
não seria reivindicado ração dos homens que chos voltam-se agora

,

, pelo Rio Grande do Sul, devam tomar as decis�' para a reivindicação do

num reconhecimento à ões, o Rio Grande do Sul pólo carboquímico",
posição de Santa Cata- não nos venha tirar essa - E historicamente

rína. reivindicação. Santa Ca- esse movimento é de

Pedrini, que regres- tarina tem prioridade, noscausarpreocupação
sou de Porto Alegre,. tem mais direito legítimo - prosseguiu. O' rio
onde manteve contatos do que o Rio Grande do . Grande do Sul lutou

com deputados gaú- Sul, pelas suas jazidas, muito e conseguiu a

chos, alguns seus' ex- pelo seu empresariado Aços Finos' Piratini,
colegas de faculdade':__ ligado' à indústria do quando em Santa Cata

"de quem se pode ex- carvão, pela dlsponibili- rina tínhamos iguais ou

trair lntorrnaçôes que dade de energia e inclu- talvez até melhores cón-

Dornsbusch diz que ·0 'ritmo

inflacionário continua alto

O deputado Roland Dornsbusch _(MDB)
em análise feita ontem na tribuna

da Assembléia disse que o controle

aos meios de pagamento feito pelo
Governo é inviabilizado pela
irrigação na economia dos

empréstimos privados e até

do próprio governo, aumentando
a demanda e a inflação.

"A taxa de intlaçáo, tão de perto próprio governo",
vigiada e controlada pelas autorida- De dezembro de 75 a abril de 76,
des monetáriasbrasileiras, continua os empréstimos bancários ao setor
a caminhar por degraus elevadlssi- privado cresceram 37 bilhões e 700

mos, ainda que seu ritmo tenha milhões.
caído, no entendimento de um - O mais curioso em tudo isto é

grande número de empresários" que uma parcelá substancial desses
afirmou o deputado Roland Dorns- recursos se originou de repasses do
busch em pronunciamento feito governQ, ou seja, foi o próprio go
ontem na Assembléia.

.

. vemo que voltou a inflamar a eco-

Em sã consciência deve-se adrni- nomia, com recursos levantados em

tir, ponderou o parlamentar, que "o suas próprias arcas.

nívelde atividades cotinua bom, os Prognosticando, com base nos

negócios em todos os ,setores na dados atuais do nível inflacionário, o
vida nacionat marcham vigorosa- deputado Roland Dornsbusch disse
mente e o crédito, ainda que caro, acreditar que "com o atual nível de
não chega necessariamente a ser produção, seria razoável supor que
escasso": a demanda real por crédito estaria
- Enquanto o governo concentra em torno de 12%, enquanto a infla

seu arsenal de combate de controle ção média, anual, até o começo do
dos meios de pagamento - depósi- ano, rondaria em torno de 30%".
tos a vista 1'10S bancos' e papei- - Os 12% precisariam ser corriql
moeda em poder dos empréstimos dos pelos 30% e a demanda, então,
- a economia a ser irrigada através daria uma inflação em torno de 42%.

.

dos empresários que bancos co- Conio os empréstimos, segundo
merciais (privados ou estatais) con- dados do Banco Central, estão cres

.cedern ao setor provado. cendo cerca dé 60%, há um excesso

Diante desta situação, o governo da ordem de 18%.
parece exercer o controle com timi-,
dez ou recorrendo a instrumentos A resposta do ministro Mário Hen

menos adequados, segundo o depu- rique Simonsen, a pergunta dos
tado ernedebista. "Pelo menos no membros do comitê consultivo do

Brasil, onde a ortodoxia econômica Chase Manhattan sobre a inflação
já teve de ser' muitas vezes desres- no Brasil e seu índice previsto para
peitada, tudo parece indicar que o este ano tem que se ser corrigida.
volume de empréstimos é que se .

- O ministro disse que a inflação
responsabiliza pelo vigor dos dis- será de 30% e não de 40%, Isto não é

pêndios da economia e também pela verdadeiro, nem tampouco ocor-'
crescente voracidade da demanda. rerá. Segurido já se apurou, inclu
E nunca os meios de pagamento". sive entre assessores econômicos
Nem o ritmo da inflação e nem o do governo, as autoridades rnonetá

da atividade estão caindo, pelo rias usarão os meses de agosto e

menos da maneira que estava espe- setembro para controlar, tanto.

rando o governo, disse Dornsbusch, quanto possível, as taxas de infla
"e a inesperada e excessiva eXRan- ção. Mas eles são categóricos em

são dos empréstimos ocorreu, até afirmar que a inflação vai mesmo
certo ponto, admito, à revelia do chegar a 40%.

a j�)i alcrtaclc ontcni (/ res Jeito do interesse uaúclu

Pedrini
.

pediu o

alerta
de SC para
que "polo"
do carvão-
não vá

para o RS,

dições de ter a siderúr

gica. 'E inadvertida

mente, a Assembléia ca

tarinense .

que formava
. na. então Ciepes-
Comissão Interestadual
Parlamentar do

Extremo-Sul, deu seu

preendimento em Santa

Catarina".
Em aparte, o deputado

Antônio Pichettl

solidarizou-se com o'

líder de sua bancada,
. lembrando que Santa
Catarina de fato possui o
carvão de melhor quali
dade do País, além de

apoio à instalação, da
usina de aços .no Rio
Grande do Sul, per
dendo com isso as con

dições de lutar pelo em-

suas reservas estarem

bem localizadas, próxi-
mas ao mar.

Convenção emedebista de

Lages deve homologar
Carneiro como candidato

Lages (Sucursal) - Extra-oficialmente já são

conhecidos os nomes que irão concorrer a prefeito
e vice, no próximo pleito de 15 de novembro, pelo
Movimento Democrático Brasileiro. Entre os quatro
nomes que surgiram, o de Dirceu Carneiro, atual
vice-prefeito, é o que reúne as maiores possibilida
des.

A Convenção Municipal do MDB que está mar

cada para o próximo dia 22, às 15 horas, tendo por
lacaio auditório da Rádio Clube de Lages, terá por
finalidade oficializar os nomes dos candidatos a

prefeito e vice. Dos quatro nomes que já surgiram,
três saíram oficialmente para as. campanhas eleito
rais. Dirceu Carneiro, atual vice-prefeito; Francisco
Kuster, deputado estadual, Aristiliano Mello de Mo

rais ((Nene Mello), suplente de deputado estadual e

César Reqlnato. médico, são os candidatos a pre
feito pelo MD6, Para vice estão cotados, Celso An

derson de Souza, médico; vereadores Gerrniniano
.

Cordeiro Filho, Carlos Camargo Vieira, Walter

Pedro Castanha; e Vilarino Wolff, secretário do par
tido. Este último.é mais provável que saia como

candidato a vereador, seu nome já foi cogitado até.

para Prefeito, maso mesmo diz que' 'como vereador
terei mais condições de rêalizar o que quero". Por
isso é bem possível que saia como candidato a ve

reador.

Semana do Exército será

comemorada na Capital
a partir de quinta-feira

Concerto de bandas de música, competições es

portivas, exposição de armamento, almoço de con

fraternização, são alqurnas das festividades com

que o Exército festejará sua semana na Capital.
Dia 19lnicia-se a programação com a abertura de

um concurso de vitrines em homenagém ao Exér

cito, além de competições esportivas entre as FOJ-
.

ças Armadas e a Força -Auxiliar da guarnição de

Florianópolls. A exposição de armamento, que tam
bém será feita nesse dia, será na Praça XV de No

vembro, com material do 63° BI.
.

Dia 20, na Assembléia Legislativa, o professor
Vítor Peluso Júnior fará uma conferência abor

dando "Caxias e a Unidade Nacional ". A gurariição .

de Florianópolis fará uma exposição de armamento

napraça dos Expedicionários.
Dia 21, às 9 horas, haverá um concurso de tiro

para civts, com o patrocínio do Clube de Caça,
Pesca e Tiro Couto de Magalhães. Dia 22, também
no mesmo horário, se realizará uma corrida de bici

cletas patrocinada pela FAC, além de um almoço de
confraternização entre. militares do Exército e seus

familiares.

O programa encerra-se dia 23, quando além da

entrega dos prêmios para o futebol de campo, de

salão e basquete, haverá uma missa solene na Cate

dral Metropolitana.' Logo após, serão distribuídas
condecorações e prêmios aos vencedores do con

curso escolar "Caxias como Pacificador do Rio
Grande do Sul", iniciado no dia 2 de agosto,

·Jornada de Ação Comunitária

abre discutindo. o bem-estar

O secretário do Ministério da Pre- da ação comunitária, não basta
vidência e Assitência Social, Celso construir paredes, preparar o chão,
Barroso Leite, afirmou ontem, ao fazer Subir os prédios, equipar as

abrir a 1 a JornadaMicrorregional-de salas e estender os pátios".
Ação Comunitária, no auditório da -A mais importante tarefa é fazer

Celesc, que "o que se tem em mira é com que as comunidades catari

a pessoa humana em si mesmo, e nenses tornem realidade o nosso
não apenas a que exerce atividade propósito, de que elas cabe real
remunerada. A previdência social de mente promover o homem, 'como
base profissional dá lugar ao mo- idealizado,
derno conceito de solidariedade so- Quando isto for realidade, pros
cial, mais amplo, mais generoso, a seguiu "quando virmos .crianças,
traduzir a tomada de consclência da homens e mulheres vitalizarem as

responsabilidade da sociedade para edificações criadas, espalharem-se
com os indivíduos quea compõem". por seus espaços, participarem do
- Compreendemos, ao mesmo seu destino, então é que teremos

tempo, que a previdência social é a cumprido o nosso objetivo".
assistência, a melhoria da. saúde O simpósio deverá debater o

pública, o aprimoramento do sis- papel' do poder executivo em rela

tema de ensino, a qualificação da ção a ação comunitária, tanto o es

mão-de-obra, o desenvolvimento tadual como o municipal. Estão.par-
.

científico e tecnológico, a expansão ticipando 21 municípios da região
do inpulso econômico, da grande Florianópolis.
O aperfeiçoamento das institui- Segundo seus promotores, a Pre-

ções políticas, enfatizou Barroso feitura da Capital e o Governo do

Leite, "não passa de um meio. O Estado, seu objetivo é "criar e di

verdadeiro fim é o progresso social, fundir uma política da Consciência

aí compreendida a melhoria das comunitária; propiciar uma visão

condições de vida, objetivo das as- global da. política de desenvolvi

pirações individuais legítimas". menta sociala nível nacional esta-
O governador Konder Reis, que dual e municipal".

esteve presente a abertura dos tra- Os trabalhos s.e encerram no dia

balhos, disse que "para o sucesso 20, sexta-feira.

'Deputado critica centralismo
I

que esvazia poder municipal
O . deputado Luiz Henrique, do

MDB, criticou ontem em pronuncia
menta feito na Câmara Federal, "a po
lítica centralista que vem serido de
'senvolvida pelo governo, tendo como
consequência, o esvaziamento da au�

tonomia do poder munictpal".
- Essa autonomia está também

prejudicada pelo empobrecimento.
crescente dás.' comunas, a parte·
menos atendida rios critérios de dis
tribuição tributária.

.

O parlamentar emedebista disse
que "embora a Constituição garanta
aos municípios uma participação ir
redutível de 20% do ICM arrecadado
em seu território, os estados engen
draram meios de impedir a execução
da norma magna".

.
- Criaram fundos de participação

dos municípios e critérios capazes de'
fraudar o preceito' constitucional,
através do famoso levantamento do
movimento econômico, cujo rateio.,

baseado no recenseamento da pro
dução de cada comunidade, é sempre
menor que o efetivamente devido ...

Citando o caso de Joinville, "que
em.apenas cinco meses foi sonegado
em quase nove milhões de cruzeiros"
o deputado Luiz Henrique enfatizou

que "essa é a realidade da grande
maioria dos municípios brasileijos,",
ELEiÇÕES ... - ,-- �.):1f.
O pleito municipal, prosseguiu Luiz

Henrique, "é o único em que ainda'
existe uma participação: popular na

qerêncla administrativa. Nelas o povo
ratificará o desejo de readquirir a ple
nitude doseu voto, elegendo também
os .governadores e o presidente da

República". ,

Finalizando, afirmou que "o sis
tema de eleições indiretas só tem ge
rado prejuízos à administração, pois
o que S8 tém visto em matéria de pre-:
feitos e gpvernadores nomeados é
normalmente negativo". /'"

,

Funcioná'rios das Assembléias·
criam a associciç-ão da classe'

MINI'STÉRIO DA A�RICUlTURA
COMPANHIA BRASilEIRA
DE ALIMENTOS - COBAl

ATENÇÃO DAS COOPERATIVAS t:
ENTREPOSTOS DE DISTRI BUIÇÃO
DE lEITE AO CONSUMO HUMANO'

A COMPANHIA BRASilEIRA DE ALIMENTOS
-- COBAl, avisa aos interessados' que as instruções
para fins de liberação dos recursos mencionados nas
Portarias da SUNAB nrs. 43_e 44, de Z1 de julho de
1976, deVem ser procuradas na representação da
COBAl, à Rua Deodoro, 22 • 60. andar .» em

Florianópolis - SC.
.

EDUARDO TOR�lV AMODEO
Gerente Regional-SUCRE/SUL.

. Acaba de ser criada a Associação
do� Servidores das Assembléias Le

gislativas do Brasil, em encontro rea

lizado de 11 a 14 do corrente, em São
Paulo que reuniu delegações de
todas as assembléias legislativas do
país.

.

O objetivo da associação, segundo
explica, Dário Rodrigues de Carvalho, .

diretor do Departamento de Pessoal
da Assembléia Legislativa de Santa
Catarina, e que participou do en

contro, juntamente com o presidente
Epitácio 6ittencourt, é o de "defender
todos os interesses dos servidores lo
tados em assembléias".
A primeira diretoria eleita é com

posta de servidores da Assembléia
Legislativa de São Pauloe que tem
como presidente, o próprio idealiza
dor do encontro, Cridalino Lemos,

atual diretor da divisão de orçamento
e programas daquela assembléia, a

qual dirigirá a associação pelo pe
rlodode um ano.

PRÓXIMO ENCONTRO

Segundo informação do diretor
Dário Rodrigues de Carvalho, o pró
ximo encontro terá lugar em Porto

Alegre, "dentro de um ano, quando
novamente todas as assembléias le

gislativas estarão reunidas em torno
do elevado interesse de defender os
direitos dos seus servidores".
\ O encontro de São Paulo, patroci
nado pela assemblíea paulista, con
tou com a presença de todos os pre
sidentes das Assembléias do País, na
qualidade de convidados especiais,
além de representantes dos servido
res, que "discutiram amplamente as·
suntos de interesse da classe".

AVISO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Carboquímico - corolário do Petro

químico - em território gaúcho.
* * *

O líder do Governo sabe que todos os

implementos para a instalação do Pólo
estão em Santa Catarina. Mas não suo'
bestima a campanha que os deputados
gaúchos vêm promovendo. _.'

Plnno Rodoviário
O Plano Rodoviário do Estado - a

mais ousada e ambiciosa meta gover
namental do quatriênio 75-.79 - está
em franca execução. Para este ano o

Governo pretende anunciar a conclu
são dos primeiros 300 quilômetros de
um programa que atingirá numa pri
meira etapa o total de 1.040 quilômetros
de novas estradas, até que se comple
tem no decurso da àdministraçáo os

1.700 quilômetros previstos até 1979.
* *

Cartas

ELEIÇÃO
Senhor Diretor: Com o presen
·te, comunicamos a Vossa Se
nhoria que na reunião do dia
26 de Julho, o Conselho de
Pastores da Grande Florianópo
lis elegeu a seguinte diretoria:
Presidente: Rev. Osvaldo Henri

que Back, Pas tor da Igreja Pres
biteriana de Florianópolis. Vi
ce- Presidente: Rev. WiIlian
Schisler Filho, Pastor da Igreja
Metodista do Estreito. Tesou
reiro: Rev. João Pedro Bru
ckheimer, Pastor da Igreja'
Evangélica de Confissão Lutera
na. Secretário: Rev. Alceu Ro
berto Braga, Pastor da Igreja
Presbiteriana Independente do
Es treito, Relações . Públicas:
Rev. Willan Schisler Filho, Pas
tor da Igreja Metodista do Es
treito. Capelão: Rev. Rafael

Garcia, Pastor da Igreja Batista
'

de Florianópdis.· Atenciosa
mente, Alceu Roberto Braga -

Secretário do Conselho de Pas
tores da Grande Florianópolis.

OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome

completo do remetente, assina
tura e endereço legível. Ela'> só
serão publicadas. se chegarem
com estes dados.
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e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP i39,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22- 54O3 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, Lages,' Joaçaba,
Chapecô, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda , Porto
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Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
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Combate à corrupção
ção, ao absolver o senador per
nambucano das acusações que
lhe eram imputadas, e que no

rnínlmo representariam a chama
da falta de decoro parlamentar.
Não parece haver dúvida de que
a Nação, praticamente em un ís
sono, assentiu com a cabeça ao
gesto do Governo, que revelou
-se sério, saneador e moralizan
te. -

Outros atos punitivos tiveram
o mesmo assentimento, até que,
recentemente, o AI-S voltava a

ser aplicado com todo o caráter
"popular" de que vinha sendo
revestido:" foi quando, envolvi
dos em corrupção que vinha
sendo investigada há tempo pelo

. Governo, o ex-governador Cor
tes Pereira, um deputado do Rio
Grande do Norte e quatro fun
cionários e ex-funcionários da
administração estadual tiveram
suspensos os seus di reitos pol íti
coso Uma Vez mais, em menos

de um ano, o AI-S .apresentou-se
à opinião pública como um ins-

trumento eficaz e impiedoso no

banimento da corrupção. O pre
sidente Geisel reafirma, com to

das as letras, que ele serâ manti
do e que o objetivo é o de
eliminar a corrupção e a desmo
ralização na vida pública, Neste
caso, a NaÇão nada tem a repro
var, porque a sua ânsia de de
senvolver-se em segurança, o seu

espírito de trabalhos os seus

foros de civilidade e grandeza
moral não se compactuam com

quaisquer atos de vandalismo,
de imoralidade e de malversação
deslavada dos recursos públicos,
ou de atentados aos costumes.

Teme-se apenas que seja neces

sário o lançar mãos de um ato

excepcional - ou porque a cor

rupção simplesmente se manifes
ta, ou porque os setores incum
bidos da vigilância moral e fi
nanceira do patrimônio público
não se mostram capaz de conte
-Ia e pun Ha com a intolerância
merecida.

o palco eleitoral

A nova estofíio' do aeroporto
Os que visitam as novas

instalações do Aeroporto
de Floríanópcíís não calam
a excelente impressão que
ali receberam, ante a evi
dência do caprichoso cari
nho com que foram execu

tadas as obras, agora inau

guradas com a presença do
Ministro da Aeronáutica e

do Governador do' Estado.
Realização de grande

vulto, integrando Santa
C a tarina entre' as unidades
da República destinadas a

mais amplo movimento dos

transportes aéreos, a. nova

Estação se equipara à me

lhores do Sul do Brasil,
assinalando assim a expec
tativa de extraordinário de
senvolvímento previsto para
a intensificação doi.mter-

. "�;'�'.�'
câmbio aéreo de Santa Ca-
tarina com os demais cen

tros brasileiros e internacio
nais.

o Governador Konder

Reis, na oportunidade da

inauguração do novo Aero

porto, aludiu ao apoio que
o Presidente Geisel está

prestando a Santa Catarina
e de qJe trazia mais um

testemunho a presença do
Ministro Joelmir Araripe
Macedo àquele ato.

A nova pista, que com-

pletará as obras programa
das, terá extensão de 2.200
metros aproximadamente e

dará condições de vôo a

qualquer tipo de aviões de

jato, em viagens internacio
nais.

Está assim marcado por
mais esse fato, mais um

auspicioso estado airoso de
senvdvimento catarinense,
graças à boa compreensão
que estão obtendo os esfor
ços de nossa gente, coorde
nados sabiamente pelo Go
vemo do Estado, em busca
de mais altas e sucessivas

posições entre os estados
que mais atuantemente se

integraram nos ideais de re

novação e reconstrução na

cionais.

des, para o fortalecimento

político, econômico e s0-

cial do País.
Dessa forma é. que se faz

lícito aos Catarinenses con

fiar no apoio do Governo
da República, ao encontro
de aspirações e razões de
interesse estadual.

Obras como as que con

ferem' ao aeroporto de Flo

rianopolís tão assinalado re

levo constituem ainda
maiores estímulos à con

fiança com que todos os

setores de ação e o povo de
Santa Catarina em geral
acompanham o curso desta
fecunda fase de atividades
do Governo Federal. A
"nova porta da cidade" c-:

COInO disse o Govemador
"será bem utilizada", sem

dúvida, não apenas
.

como

fator de incentivo a maior
dinamismo da coletividade
barriga-verde, mas como

meio de provimento-as ne
cessídades do aceleramento
dos passos, na inarcha inin

terrupta que as forças de

prosperidade levam a efei
to, em período de extraor
dinária propulsão construti
va.

o crescimento estadual
está, pois, marcado festiva
mente na conquista de

. maior acesso às relações
com todos os grandes cen

tros de comércio e cultura,
- fato que corresponde à
realidade dos índices de
progresso, atingidos em to

das as frentes de atuação
do esforço catarinense.

Por menos que o pareça,
. a iriauguração das novas
instalações do Aeroporto
de Floríanõpolís, ao mesmo

tempo que descortina ilu
minadas perspectivas de fu
turo maior para o Estado,
representa estágio mais al
to, já atingido pelo desen
volvimento de Santa Catari
na

Não nos lisonjeia somen

te a obra, mas também a

significação que a vincule à
eficiência da nossa contri

buição de trabalho e since
ridade patriótica, no senti
do de consolidação de con

quistas
.

que propugnamos,
em comum, com os demais
Brasileiros, na posição do
Brasil entre as nações mais
progressistas do mundo
atual;

Gustavo Neves

Iniormaciio Geral

* * *

Se os comícios forem realmente res-

suscitados do baú de tralhas em que
jaziam desde o ano de 1965 - quando
se feriram as últimas eleições diretas
para os governos estaduais - os pa·rti- Esse montante significa um ponde-
dos terão provado a si próprios que rável acréscimo no atual parque rodo-

podem ser longevos e saudáveis como o viário, Como até agora nenhum governo

foram as agremiações políticas mais foi. capaz de consumar,
estáveis do regime sob a Constituição 3em Moínhos
de 1946. Se, ao contrária.revelarem in- O Deputado Murilo Canto foi hoino-

. capacidade aguda para aglutinar "tor- logado pela convenção de seu partido
cedores" nas praças públicas, estarão como o candidato à sucessão municipal
provando que o princípio maniqueista.

.

de Criciúma.

que preside o bipartidarismo brasileiro Isso aconteceu no dia 8.

impede a legitimação dos atuais parti-
.

Como a Arena ainda não realizou sua

dos como autênticos agentes da opi- Convenção, o candidato oposicionista
nião pública nacional. iniciou a campanha sem adversário. O

* * * que antes de favorecê-lo, só tem preju-
O público que frequentava os comí- dicado, 'segundo o depoimento do pró

cios de antigamente não tinha o menor prio parlamentar.
receio de integrar-se a um ritual parti-

* * *

dário que assinalava um ato de doação: - Sou por enquanto um Quixote sem

o eleitor tinha um partido e dava-se a moinhos.
ele em público, professando os seus Deep Throat
credos e comungando de seus ideais. Jack Anderson revela: o misterioso

A partir de 1966, quando nasceram personagem de Watergate - Deep
do ventre da Revolução dois partidos .. Throat - sem o qual' Woodward e

antípodas - um destinado à glória de Bernstein não teriam conseguido o dos

ser sempiternamente governo, o outro sier que levou Richard Nixon à renún-

condenado a fazer Oposição a ele (mas cia, esconde um agente do FBI.

não ao regime)- instalou-se também o
* * *

dualismo que remeteu as duas agre- Durante muito tempo as suspeitas re-
miações à política de gabinete. A cairam sobre a própria Primeira Dama

Arena, acometida de elefantíase con- Pat Nixon .

. gênita, não precisava cortejar eleitores .�1l Gazeta�'
em praça pública, pois as forças que se .

Nossa confreira "a Gazeta" festejou
reuniram sob sua legenda eram suji- ontem seus saudáveis 42 anos.

C'Íentemente poderosas para manter Teia no. 2

sempre fartas as suas reservas eleito-
.

Será lançada no mercado provavel-
rais. mente no mês de outubro a Antologia

* * * Teia nO 2, reunindo expressões do conto
Já o eleitorado da Oposição preferia e da poesia catarinense.

.

manter sempre discretas as suas con-· Entre os catarinenses c onvídados

vicções políticas, posto que o próprio para o novo lançamento editorial estão

sistema não definira com suficiente os contistas EmanuelMeáeiros Vieira e

clareza até que ponto oposição se con- Raul Caldas Filho, e os poetas Pedro

fundia com contestação. Fort e Raimundo Caruso.

Com a utilização dos meios de comu- Teia nO 1 _ que ;om*o a n? 2 se editou
nicação de massa pelos dois partidos, em Porto Alegre _ revelou novos valo-
em 1974, o público colocou-se diante

res do conto no Rio Grande do Sul.
dos vídeos muito mais como umjurado O Vice de Ford

.

que propriamente como um apaixo- O presidente Ford manifestou ao
nado correligionário de um ou de outro Washington Post sua absoluta certeza
partido.

* * * de que derrotará Ronald Reagan na

Convenção Nacional Republicana ins-
Com o advento da Lei Falcão, os pa- talada ontem em Kansas City. .

Ianques voltam a se constituir no único O presidente anunciou que escolherá
meio de comunicação direta com o elei-

um companheiro de chapa "filosofica
torado, que somente comparecerá ao mente compatível" com ele, permi
comício se com ele renascer também a tindo aos exegetas a dedução de que o
chama e a paixão que antigamente em- escolhido será o ex-governador conser-
balavam essas manifestações públicas vador doTexas, John Connaly, ou o se-
de força partidária. . nador Charles Percy .

* * *

Se os comícios ressurg�rem sem ca-
* * *

pacidade de aglutinar grandes pla-
A vinculação de Connaly com o go-

téias, os partidos políticos terão sido vemo Richard Nixon poderá levar o

reprovados no primeiro teste de popu- �e�;nte a se inclinar por Percy,
laridade a que se submete o bipartida- Nas manhãs de sábado, quando os

veículos que nos dias úteis estão nor

malmente estacionados circulam pelas
ruelas do centro, o trânsito dá bem urna

.

idéia do que será Florianópolis daqui a
um par de anos.

Ou a Cidade se espraia para o interior
da Ilhá, ou qualquer dia desses 'nin
guém escapará do nó górdio que a es

trangulará.
O Detran podia começar a habituar os

motoristas a estacionar a alguns quilô
metros' do centro. A Cidade cresce e

poucos Se aperceberam que hoje é im

possível' estacionar-se à porta de um
.

banco, de uma farmácia ou de uma gale
ria.

Pior do que a critica acerba é a falta de
crítica.
Pólo Carboquímic" /

O Deputado Nelson Pedrini retornou
de Porto Alegre,. ande foi prestigiar a

solenidade de entrega do Prêmio

Springer ii dois parlamentares gaúchos,'
vivamente iinpressiollado 'com o àiiiírio'"
da Assembléia do vizinho Estado em

reivindicar a instalação de um Pólo

* * *

A afirmação feita pelo presi
dente Ernesto GeiSel na cídade
de Baurú, sexta-feira última, se

POSSE gundo a qual o AI-S será manti
Senhor Diretor: Comunicamos do porque acima de tudo é
através da presente que no dia preciso eliminar a corrupção
04 de julhOd de 19ov76, Df�reetloein�aa • vem inserir-se exatamente den:
e empossa a a n a I

.

que regerá os destinos do Ne-
.

tro _de um conte.xto de populan-
blina Clube no período de zaçao daquele Instrumento ex-

.
1976/77, ficando assim constí- cepcional de que se valeu a
tuída: Presid�nte, R�eval Jos� Revolução e se vale o Govemo
Alves; 10. Více-Presidente: NI-

b
-

da vid
'

bli
codemos Miranda; Segundo Vi- para amr. VI a pu IC� pes-
ce-Presidente: Dilto P. de Sou soas consideradas passfveis de
za; Secretário Geral: Romival uma sanção mais rigorosa e

Alves; Primeiro Secretário: José enérgica,' em face de atentados
SáIésio Eufrázio; Segundo Se-

aos costumes e ao regime. A
cretârio: Rodeval José Alves;
Tesoureiro Geral: Osvaldo Zani-

. "fase popular" do AI-S pode-se
boni; Primeiro Tesoureiro: Eloi dizer que começou com a pu
Francioni; Segundo Tesoureiro: nião imposta ao senador Wilson
Manoel Goudinho; Diretor so- Campos, em virtude de seu en
cial: Pedro Ribeiro; Diretor de volvimento no "caso' moreno",Patrimônio: José Venâncio; Di-
retor de Esportes: Eloi Francio-

ou seja, tráfico de influência e

ni, Conselho Fiscal: Efetivos: . recebimento de propina. E a

Roberto Fogaça, Ceneli Sebas- aplicação, no caso, da medida
tião e Severino Sartor. Suplen- excepcional, soou como o triun
tes: Cirilo Pinte r, José Victor e fo da moralização pública, no
Matias Ricardo Paz. Assessor
Jurídico: Dr. Benedito Narciso instante em que o Senado pare-
da Rocha. ceu capitular aos 01 hQS da Na-

A principal meta da nova

Diretoria é a reestruturação
completa da entidade, dando
uma nova dinâmica para a so

ciedade. Para atingirmos esses

objetivos, contamos com sua

colaboração e ajuda.
Sendo o que tínhamos a

apresen tar, subscrevemo-nos
com estima e consideração.
Atenciosamente, Roseval José
Alves, Presidente do Neblina
Clube - Bairro São Cristóvão
- Criciúma - SC.

Sem dúvida, Santa Cata
rina faz jús ao amparo que.
lhe advenha da clarividência'
do Governo da União. Den
tro de imperturbável lealda- .

de a princípios e normas de
ativídades centrais do País,
a gente catarínense tem ma

nifestado, por uma ativida
de harmônica no melhor
sentido da expansão da
própria capacidade progres
sista, uma lúcida visão de
unidade 'nacional, realizais
do quanto lhe cumpre, nos
Íimites de suas possibilída-

O teste do comício
Os partidos políticos se submetem ao

seu primeiro grande teste, capaz de de
linear o futuro das duas agremiações e

até do bipartidarismo,
Na medida em que conseguirem em

polgar a opinião pública através do vo
cativo democrático do comício em

praça pública, os' partidos estarão se

nutrindo das bases populares de que
careceram ao aterrissarem na vida na

cional mediante um decreto. Este po
derá ser o grande benefício a contem

plarArena e MVB, apesar dos esconju
ras que um e outro lançaram à Lei Fal
cão.

rismo .

Recesso sellUJlU" ,

A Assembléia Legislativa realizou
ontem' sua última sessão nas segundas-'
feiras que antecedem o pleito.
Por acordo das lideranças de Arena e

MDB, as sessões de sexta e segunda
feira serão suspensas durante o periodo
eleitoral.

* *

Como a Mesa ainda não transformara
o acordo em resolução, a sessão de
ontem ainda se realizou, mesmo a fogo
brando.
ii convenção
O presidente do Diretório Municipal

da Arena, Deputado Bulcão Vianna,
está convocando os parlamentares .do
partido com domícílio 'eleitoral em Flo
rianópolis, bem como os vereadores. e
delegados pára a ConvençãoMunicipal
do dia 25, no Cine Glória.

* * *

Como atração, além da nominata dos

candidatos, um comício' relâmpago.
ii crítica necessária
Numa tertúlia informal com deputa

dos do MDB, o líder do governo Nelson
Pedrini fez uma critica reservada ao

procedimento da atuação oposicionista
na Assembléia.
Do líder do MDB, Lauro André da

Silva, o Sr. Nelson Pedrini cobrou uma

atuação que não se aliene dos fatos ge
radores da análise parlamentar.
Até agora, por exemplo, nenhum de

putado da Oposição preocupou-se em

analisar a mensagem anual do Governo
Konder Reis.

* * *

Mexam-se.
.

ii FinalÍ8sillUJ
Figueirense e Joinville reuniram mé

ritos' para chegar à final.
O JoinvilIe foi.o autor da campanha

mais perfeita do campeonato, compu
tados os pontos corridos das fases classi
ficatória e semi-final.
O Figueirense foi mal na primeira e

recuperou-se na segunda, sem jogarum
futebol convincente.
Numa final, entretanto, 'apaga-se a

"pedra". E em decisão, o Figueirense
leva a vantagem da tradição.

* * *

Que não faz gol, mas infl.:xi.
ÔnibUIJ no Centro-
Enquanto não fica pronto o novo ter

minal dos ônibus urbanos, a Prefeitura
vai tomar a partir de hoje uma nova pro
vidência para aliviar os engarrafamen
tos causados pelos ônibus com ponto no
Largo Fagundes: proibir. que sejam
abertas as portas dos coleti vos antes do
ônibus descer a rua Tenente Silveira.
Isto vai evitar que ônibus parados'

ainda ria rua, abram as portas e fiquem
esperando longos.. minutos .arê que
todos os passageiros saiam.
..... '

'
.

* ,*'.*
, :<;FPnifeitó acha que - se não chover .

muito - em quatro meses os ônibus

.

poderão semudar para o novo terminal.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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transportenoserviçopúblico
Por determinação do presidente da República, o DASP está reformulando o sistema individual de transporte no serviço público,
que atualmente conta com nove mil veículos de representação na área federal que após os estudos passarão para 200. Como

solução, será feita uma concessão de uma ajuda de. transporte, proporcional ao cargo exercido, não superior a quatro mil .

,

I
i

•

líder do governo preconiza alguns pontos, entre 'os quais
os seguintes: pregação através da inteligência; nao pac
tuar com campanhas que visem a desmoralizaçáo do go
verno, que' todos reputam honesto. inclusive a oposi
ção"; promover o desenvolvimento do pais. melhorando o

nível de vida do povo e isto. observa ele, é o que o

governo está fazendo"; e afinal reprimir a violência dos
comunistas com outra violência.

- Náo serã através da policia .- observou ainda o

parlamentar mineiro - que se resolverá o problema do

comunismo. Eu defendo a pregaçáo J:!.ela catedra. o com
bate no campo das Idéias.

.

,

•
,

'.
" Financiamentos do SNDE terão

que ter a aprovação da SEMA
A partir de agora o Banco Nacional

de Desenvolvimen.to Econômico

(BNDE), antes de aprovar financia
mentos para projetos industriais terá

que ouvir a Secretaria especial do
Meio Ambiente (SEMA) sobre os pro
blemas de poluição ambiental.

A medida será oficializada hoje
através de convênio que será assi
nado no Rio de Janeiro entre o Secre
tário Especial do Meio Ambiente, pro
fessor Paulo Nogueira Netto e os diri

gentes do BNDE. "Há dois meses já
vínhamos estudando as possibilida
des deste acerto, disse Nogueira
Netto, frisando que" o convênio será
de' fundamental importância para a

política do Governo de combate a po
luição do país.

A agência norte-americana de con

.�trole ambiental solicitou hoje· à

SEMA, através de um comunicado

feito pela embaixada dos Estados

Unidos em Brasília, subsídios para a

realização de .estudos científicos

sobre os prejuízos causados à saúde

pelo uso de pesticidas sobre os BHC e

Lindane. Segundo o professor No

gueira Netto os cientistas americanos

querem saber se no Brasil já foram

feitos estudos mais aprofundados
sobre os efeitos negativos desses

pesticidas rios seres humanos, e

quais as medidas para controlar seus

impactos no meio ambiente.
Acrescentou que a SEMA ainda não

realizou pesquisas sobre o assunto.

Mas que indaqará junto aos fabrican

tes brasileiros de BHC e Lindane

maiores informações sobre os resul-
. tados até então obtidos com o uso

desses pesticidas no país.
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Francelino:

a ditadura

não é a

Bonifácio: a disciplina
Moral e Cívica favorece
a ação dos comunistas

,
I
I
r

,!
l
I

o lider do governo na Câmara dos Deputados. José
Bonifácio, voltou a denunciar ontem a existência de um

complô comunista no Pais com o fim de desmoralizar o
O presidente da Arena, de-

governo, mas desta vez. falou também de reliqiáo. dizendoputado Francelina Pereira,
disse ontem, referindo-se ao

.

que ela deveria constitu.r uma disciplina nas escolas,

problema das mordomias, que em vez da Moral' e Cívica. que ele define corno 'uma

"aqueles que desejam fazer bobagem". .

cq.JT! que e paí:; ViV?31.1{Ii'lg�nL,!;" ",��g'undo,.!�[� ,.o2�n�lnC? dr.�,.\ª ')1.,ater,ii'\,�E!,pre�t? à ex,

camente provocando,e apro.-: .ploracáo pelos comunistas, que afinal têm também sua

fundando discensões que stica, e a pretexto de ensiarem esta disciplina, os profes-
apenas desservem ao esforço sares podem dar um curso completo de marxismo, sem
que o governo federal vem Ia- incidirem em qualquer dispositivo penal'
zendo no sentíc,o de nosso de-

Sobre a maneira de desafiar o comunismo no Brasil, o
senvolvimento integrado, não
terão os ouvidos do povo".
As declarações do presi-

. dente da Arena foram feitas

após seu encontro com o Pre- .

sidente Ernesto Geisel, acres
centando que' o -ernpenho do

governo é trabalhar para forta
lecer e aprimorar as institui

çôes democráticas. Segundo
ele, "a ditadura, embora seja
um regime fácil porque é man-

.. tida pelo arbítrio, não é a alter

I nativa para nosso país".

alternativa'

Por determinação ex

pressa do Presidente da

República, o DASP ace

lerou os estudos sobre

reformulação do sis

tema individual de

transporte no serviço
público, devendo
encaminhá-los à presi
dência nos próximos
dias. Atualmente há

cerca de 9 mil veículos

de representação indivi

duai, que seráo reduzi

dos para 200, aproxima
damente.

Os estudos apontarão
como ÇI melhor solução
a concessão de uma

ajuda de transporte,
proporcional. ao cargo
exercido, que não de

verá ser superior a Cr$ 4

mil, e com a qual o bene
ficiado terá de. pagar
todas as despesas.
Atualmente um veículo

de representação custa

ao erário público cerca

de Cr$ 8 mil, além do

prejuízo decorrente do

desgaste do carro.

. A reformulação dos

sistema de transporte, já
realizada no DASP, que
reduziu os seus 70 veícu
los de representação in

dividúal pará "três, 'faz
parte de um esquema

geral de moralização do

serviço público, que de

verá atingir este ano,

ainda, a compra de pas

sagens aéreas, a fixação
de prazos para paga
mento de compras do

serviço público, normas
mais rígidas para licita

ção redução do número

de publicações, controle
de acumulações, uni

formização de móveis e

FINANCIADORA BRADESCO S.A.
o CRÉDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTO

CGC. 60.495.108/0001-24

AVISO AOS ACIONISTAS
AUMENTO DE CAPITAL

Comunicamos aos senhores aciOnistas que
as Assembléias Gerais Extraordinárias de 16-7-,76
aprovaram as propostas co Conselho de Adminis
tração, relativas ao aumento do capital social,
de Cr$ 188.160.000,00 para Cr$ 235.200,000,00
e de Cr$ 235.200.000,00 para Cr$ 282.240.000,00,

.: mediante a subscrição, em dinheiro, de novas
: ações e a distribuição de ações bonificadas.

BONIFICAÇÃO - Cr$ 47.040.000,00, pela
incorporação de Reservas, com a emissão .

de 47,040.000 de novas ações, de Cr$ 1,00 cada,
metade de ordinárias emetade de preferenciais, a
serem distribuídas como bonificação aos acionistas,
representando 25% da participação de cada um
no capital da empresa, na data daquelaAssembléia,
sem qualquer despesa ou imposto, em ações
da mesma qualidade das possuídas.

SUBSCRiÇÃO - Cr$ 47.040.000,00, por
chamada em dinheiro, emitindo 47.040.000 de
novas ações, de Cr$ 1,00 cada, sendo metade de

,

ordinárias e metade de preferenciais, para
subscrição pelos acionistas, observado
o percentual de 25% da partiCipação de cada um,

.; na data da Assembléia, em ações damesma
.

qualidade. Na subscrição, deverão ser observados
os Seguintes itens:
a) pagamento de 50% no ato e os restantes 50%

após a aprovação do processo pelos órgãos
oficiais, sob aviso pela imprensa;

b) espólios, interditos e menores deverão pagar.
integralmente no ato da subscrição;

c) o prazo para o exercício do direito
de preferência será de 30 dias, contados da data
da publicação deste aviso na imprensa oficial;

d) os senhores acionistas deverão procurar, junto
às agências do Bradesco, onde habitualmente
recebem seus dividendos, os boletins de
subscrição, já devidamente preenchidos, a partir
de 18-8-76.

INCENTIVO FISCAL - Em se tratando,
esta empresa, de sociedade de capital aberto,

.

os subscritores, pessoas físicas, poderão deduzir
do imposto de renda devido, 18% do valor pago
pelas ações subscritas.

/

São Paulo, 12 de agosto de 1976.
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A medida seguinte do

governo foi regulamen
tar â concessão de diá

rias para os servidores

públicos, dividindo-as

em alimentação e hos

pedagem, sendo que
esta tem de ser compro
vada. Anteriormente um

6rgã,0 chegou adistribuir

outras em cogitações.
O plano de moraliza

ção gradativa do serviço
público começou com a

determinação do Presi

dente Geisel de que so

mente poderiam ser ad

mitidas pessoas concur

sadas, inclusive para os

càrgos regidos pela
Consolidação das Leis

Trabalhistas. Todas as

pessoas que entraram

no serviço público sem

concurso, excetuando

se as que foram efetiva

das por lei, terão de

submeter-se a concurso,

sendo demitidas se

forem reprovadas.
O segundo passo foi o

decreto estabelecendo

novos sãlários para

ocupantes de cargos de

direção superior e in

termediária, assinado a

10 de setembro de 1975.

Os-novos salários foram

consid erad o s muito

altos na época, mas esta
foi considerada pelo
DASP como a única so

lução para que fossem

mantidos no serviço pú
blico pessoas de alta

qualificação, sem que as

repartições tivessem de

fazer pagamentos i ndi

retos, ªtralté�s,/,d.e;foQ[L'{�-·;;
nios. Isto hoje está redU..;
zido a proporções ínfi-

em três dias 22 mil diá- damente 25 por cento.
rias e foram apurados 0_ decreto das mor

casos de pessoas que as domias, saído recente

receberam sem ter via- mente, foi o que exigiu
jado. Hoje, no DASP, são maiores estudos, por
examinadas todas as que, não havia antes, em

prestações de contas e a toda a legislação brasi-
,

média dos que repõem leíra, uma definição do
dinheiro aos cofres pú- que seja e quemtem di
blicos é de aproxima- reito.

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do_

GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GELl,·leva ao conhecimento dos interessados,.que se

acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 93/76, para Projeto e Construção de 1

(uma) ponte em concreto armado, sobre o Rio ENGANO no trecho SEARA - CONCÓRDIA,
com prazo de entrega das propostas até às 9,00 (nove) horas do dia 10. de setembro de 1976,
no Protocoo Geral do DER/SC., localizado no 70. andar do Edifício das Diretorias, em Floria

nópolis.
DER/SC, em Florianópolis, 10 de agosto de 1976

•
.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente do GEL

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

mas.

....

Neste cartão
estáescritauma
daspaginas

mais importantes
dahistória social

.

do país..
E começá logo
com seu nome.

Este pequeno cartão é uma grande
conquista. Uma das maiores de toda a

história social do país. E nessa história,
você e 16 milhões 'de brasileiros são

os personagens mais importantes:
os participantes do PIS. Participantes
da vida, do desenvolvimento e

principalmente do lucro de todas as'

empresas do Brasil. .

Este é o grande objetivo do PIS. E foi

para isso que o Governo o criou. Para
.

.que todos os trabalhadores tenham'

direito a uma parte do progresso que

eles ajudam a construir. Um direito

garantido por lei. E comprovado a cada

ano, quando você recebe o dinheiro do

PIS, usando o seu cartão.
Um cartão que permite a você

participar do imenso fundo financeiro
do PIS, sem ter que descontar
ou contribuir com coisa alguma.
A contribuiçãovem das empresas e do
Governo que depositam todo mês. E formam
um patrimônio comum a 16 milhôes de;
trabalhadores, donos do maior fundo
financeiro do mundo, com um crescimento
sem limites. Porque cresce com o tempo,
com osjuros, com a correção monetária,
com os rendimentos das aplicações e

sempre sob a administração da Caixa
Econômica Federal, que exerce mais uma

vez a sua grande vocação de banco
social. E cresce ainda com o número de
empresas e participantes que aumenta

a cada ano.

Esta é 8 grande conquista que o

seu pequeno cartão do PIS representa.
Uma conquista que veio para ficar.

Porque o PIS é para sempre,

C'AIXA
ECONÔMICA
FEDERAL
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Governo não pensa em

•

novos mecanismos para

restringir importações
"O governo não criará novos

mecanismos de restrição às
importações, devendo gra
dualmente, à medida que for
equilibrando sua balança de
pagamentos, eliminar os dis
positivos existentes", salienta
ram ontem em São Paulo em

presários ligados à Federação
das Indústrias e ao Clube dos

Exportadores Brasileiros, que
mantiveram reunião com a di

reção da Cacex.

Explicaram os elementos da
Cacex que "a próxima reuniáo
do Conselho Monetário Na
cional deverá discutir a libera
çáo do depósito compulsório
estabelecido pela resolução
1.189, que se refere a compo
nentes. Não fiá intenção do
governo de criar novas medi
das de restriçáo'ãs importaçôs
pelo menos este ano.

A Cacex não pretende criar
novos mecanismos, pois con

sidera até que os depósitos,
compulsórios sejam fatores
geradores de inflação".
O Clube, dos Exportadores

Brasileiros é formado pelas 30
maiores empresas exportado
ras do país e seus dirigentes,
liderados pelo Sr. Paulo Villa
res, mantiveram um encontro
com o diretor da Cacex, Sr.
.Benedito Fonseca Moreira,
por duas horas e meia, ficándo
assegurado pelo dirigente da
Carteira de Comércio Exterior
do Banco do Brasil que o Mi-

nistério da Fazenda não tem a

intenção de criar novas restri

ções às importações.
Salientaram os empresários

que o Sr. Benedito Fonseca
Moreira considerou sem razão
a idéia de que o governo esta
ria propenso a criar novos

meios para conter a importa
ção . "O sistema utilizado no

primeiro semestre deu os re

sultados esperados, por isso
não pensamos em 'criar outros
mecanismos."

Dirigentes da Federação ao

Comércio, que mantiveram
também encontro com o Sr.
Benedito Fonseca Moreíra, as
seguraram que é intenção da
Cacex permitir liberação do
depósito compulsório para
compra de equipamentos ou

matérias-primas no exterior,
desde que o pedido venha
acompanhado de um estudo e

através de um órgão de classe.
O diretor da Cacex, Sr: Be·

nedito Fonseca Moreira, es·

tará amanhã em São Paulo,
onde manterá reunião com o

setor de calçados que solicita
a criação de restrições por
parte do governo, para expor
tação de couro para calçado,
pois "o mercado interno está
carente do produto". A Com
panhia de Exportação de Pro
dutos Manufaturados do Es
tado (Copeme) realiza um es

tudo a respeito do problema,
que será encaminhado à Ca
cex.

TC vê técnicas para
fiscalizar empresas

julho de 1975. E a preocupação é que a soma

desses organismos da administração descen

tralizada, em âmbito nacional. tem um orça
mento superior ao da União. Em Santa Cata

rina, a soma de todas as empresas e socieda
des de economia mista já deve ter atlnqído o

orçamento estaduai. Daí a importância desse

curso. que será, ministrado por técnicos do
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.
que tem um amplo conhecimento referente
a esse tipo cÍe fiscalização".

Durante os cinco dias de duração do curso.
na parte teórica seráo feitas análises do de
senvolvimento dos exames das sociedades

anónimas, a partir da Lei 6.223/75; a concei
tuação e definição de empresas públicas, so
ciedades de economia mista, conforme o De
creto lei 200; aspectos geraiso modelo pau
lista das sociedades em que o Estado é acio
nista majoritário; noções gerais sobre as téc
nicas de fiscalização do Tribunal de Contas
de São Paulo, dirigidas às S/A; noções gerais
sobre auditoria. conceituação, objetivo e fins
da auditoria no sistema de controle externo.

Na parte prática, internamente, será feita uma
análise e a familiarização com os papéis de

trabalho. Externamente. será efetuada a fis

calização "in-loco" de duas empresas de
economia mista.

No encerramento do curso. dia 20. será rea
lizada uma palestra. a cargo do professor
AécioMennucci, sobre o tema "Aspectos Ins
titucionais dos Tribunais de Contas".

sededicarem aos imóveis para
classe média.

O curso começou ontem e termina 6a feira,

Foi iniciado ontem, no auditório do Tribu

nal de Contas, um curso de Técnicas de Fisca
lização das Empresas Públicas e das Socie

dades de Economia Mista, ministrado por três
técnicos do Tribunal de Contas do Estado de

São Paulo e integrantes do Instituto "Ruy
Barbosa", órgão criado pelos Tribunais de

Contas do País. Participam do curso 32 fun

cionários do Tribunal de Contas de Santa Ca

tarina, das empreas públicas, sociedades de

economia mista e Contadoria Geral do Es

tado.

O curso ontem iniciado se prolongará até a

próxima sexta-feira, e será desenvolvido em

horário intensivo, das 9 às 12 horas e das 15

às 18 horas. O conselheiro Nilton José Che

rem, Presidente do Tribunal de Contas, na
abertura dos trabalhos disse que "o curso

tem por finalidade a de nos atualizar sobre

esse novo tipo de fiscalização, a cargo dos

tribunais de contas, conforme a Lei 6223, de

Fazenda faz novo sorteio

para escolher seguradoras

FinanciaIllento de casas da

classe ··N� pode t�rminar

Foi realizada ontem, na Divi

são do Patrimônio, no 5° andar
do Edifício das Secretarias, o'

'sorteio entre. as sociedades

segu radoras i nscritas para a

contrataçãq de seguro dos

bens, direitos, créditos e servi

ços dos órgãos centralizados e

descentralizados do Estado.
das Sociedades de Economia
Mista e das entidades contro

ladas direta ou indiretamente

pelo Poder Público.

Foram sorteados, para o

Campo I, compreendendo a

Celesc, como IIder a Atlântica
Cia. Nacional de Seguros, e

como co-seguradoras, Cia.

União de Seguros 'Gerais; lta
tiala Cia.de Seguros; Sul Amé-

Caso as últimas medidas

tomadas no setor imobiliário

não surtam ef�ito, "o governo

poderá chegar ao extremo de

proibir os financiamentos ins

titucionais para as constru··

ções classe "A", afirmou; on
tem, o presidente do Sindicatc
das Indústrias da Construção
Civil, Sr. Mário IMaestri, aler
tando os empresários do setor

para essa eventualidade. Disse

Venha conheceraMercedes -Benz.
Entrepelaportaprincipal.

\ " / ',' �
.

u��' das maneiras de você c�nhecer
a Mercedes-Benz é entrar em qualquer um
de seus veículos.

A Mercedes-Benz constrói veículos
exatamente dimensionados para cada
necessidade específica do mercado. E em

todos eles você encontra os princípios
básicos da empresa.

Venha conhecer um Mercedes-Benz.
Em tudo você verá qualidade.

Qualidade Mercedes-Benz. Que propor
ciona todas as outras virtudes dos seus

veículos: conforto, segurança, economia.
E suas conseqüências lógicas: durabi

lidade, máxima rentabilidade operacional e
alto valor de revenda.

Examine um Mercedes-Benz.
A qualidade é tanta que você não

consegue separar os conceitos de
conforto, segurança el economia.

Entre no Mercedes-Benz.
A primeira sensação que você tem é

de conforto. Cabina com sistema exclusivo
de suspensão independente. E bastante
espaçosa - tudo amplo, bem à mão e bem à
vista. Aliás, quando a finalidade do veículo
re�uer, você encontra até cabina-leito.

Para a Mercedes-Benz, porém, os
conceitos de conforto, segurança
e economia estão sempre interligados.

Conforto Mercedes-Benz. A cabina é um exemplo.
A comodidade, por exemplo, não se

encerra em si mesma. Ela visa também a

tomar os veículos Mercedes-Benz ainda
mais seguros. E até mais econômicos.

Repare agora em alguns itens deste
veículo onde o conforto serve à

segurança, e vice-versa. O painel de coman
do, acessível e de fácil manejo. A ampla
visibilidade que você tem aí do
volante. O interior acolchoado das portas.
As poltronas, ajustáveis e reclináveis, dese
nhadas sob a orientação de ortopedistas.

Paralelamente, outros itens, menos
visíveis. visam especialmente à sua

segurança. Faça o segu�te: 1esça � c_abina
e dê uma olhada embaixo do caminhão,
Observe o sistema de suspensão. Cada
Mercedes-Benz tem o sistema de suspen
são adequado ao seu tipo de veículo, através

de feixes de molas elípticas, amortecedores
telescópicos e barra estabilizadora.

muita 'economia. Economia que decorre·da
qualidade de cada componente de seu

Mercedes-Benz.

rica Terrestres - Marítimos e

Acidentes Cia. .de Seguros e

Cia. Nacional de Seguros Ge
rais.

Para o;::Campo II, compreen
dendo o DER, DASP. Empasc,
Emcater. lOESC, Codesc, Pro
dasc, Cipasc, Cocar, Codisc foi
sorteada para llder.a Fortaleza
Cia. Nacional de Seguros, e

para co-seguradora, a Vera
Cruz Seguradora S/A, a Cia.
Bandeirante de Seguros Ge

rias, a Allianz-Ultrarnar Cia.
Brasileira de Seguros e a Uni
banco Seguradora S/A.

No Campo III, que abrange a

administração direta e indireta
excluídas as entidades men

cionadas noutros campos, foi

que fazia essa prevrsao com

base nos resultados da última

reunião da Associação de Diri

gentes de Empresas no Mer

cado Imobiliár.io (Ádemi).
Segundo considerou. a 'ex_

pectativa das autoridades mo

netárias é de reduzir a rápida
transformação de papéis em
moeda circular, o que tem se

caracterizado como fator in
flacionário: "O Governo náo

quer conter a inflação. pre
tende acabar com ela". disse o

_.
Sr. Maestrí, aconselhando-as

empresas da construção civil a

sorteada como líder a Boavista
Cia. de Seguros de Vida e Aci
dentes, As co-seguradoras são
a Farroupilha Cia-Nacional de

Seguros, Cia. Piratininga de

Seguros Gerais, Novo Ham

burgo Cia de Seguros Gerais e

Pátria Cia. Brasileira de Segu
ros Gerais.

No Campo IV, que com

preende o BRDE, BESC, BESC
Financeira. BESC Turismo,
CEE, IPESC, Erusc. Casan e

Badesc. ganhOu como líder a

Bameríndus Cia' de Seguros,
com as co-seguradoras Brasil
Cia. de Seguros Gerais, Cia.
Real Brasileira deo' Seguros,
Nacional Cia. de Seguros e Pá
tria Cia. Brasileira de Seguros
Gerais.

Na reunião da entidade,
ontem realizada, o Sr. Mário
Maestri enfatizou a necessi
dade de que sejam repensados
os programas habitacionais, a

regulamentação do uso do
- solo urbano e a política finan
ceira do setor das constru

ções: "muita coisa está supe
rada". disse, "atrasando 0_
desenvolvimento de um setor

infinitamente importante so

cial e economicamente para o,

país".

Manutenção Mercedes
Benz. Técnicos e serviços de
alto nível por todo o país,

ambérn pelos mais rigo
rosos testes de

qualidade até chegar a você através da rede
de concessionários Mercedes-Benz: cerca
de 200 outras portas, com equipes treinadas
na própria fábrica, abertas para você em
todo o país.Equipes que garantem, inclusive,

.

a melhor assistência para o seu veículo.
Você entende agora por que um

Me�cedes-�enz é',de longe, o yeículo mais
durável, mais rentavel e de maior valor de
revenda que .existe?

'

Então, quando você precisar de um
excelente veículo, compr.e logo a

Mercedes-Benz. Aliás, um Mercedes-Benz.

AMercedes-Benz nunca pensa em
veículos isoladamente,mas no con

, junto de seus produtos. Daí, a força
incrível de cada Mercedes-Benz.

Por falar em economia, ligue o motor.

Isso. Veja: você continua economizando.
E a Mercedes-Benz não economiza

econorrua .

.

Por isso, adota igualmente o princípio
da intercambiabilidade de peças. Isto é:

.

,
cada peça principal do motor de '

"'"um Mercedes-Benz é exatamente igual à sua
correspondente de um motor da mesma
categoria, Quem tem, ou pensa ter, uma
frota de caminhões pode avaliar muito bem
a importância econômica deste princípio.

,
Para preservar toda essa alta qualidade,

a empresa ainda dedica extremo cuidado a

dois outros fatores: peças de reposição e

assistência técnica.
.

Cada ,peça genuma Mercedes-Benz é

igual ao componente original de fábrica
correspondente. Isso significa que ela passou

Segurança Mercedes-Bera: Tranqüilidade para
você e para os outros.

,

Enquanto você volta à cabina, saiba.
que todo Mercedes-Benz tem ainda
perfeito equilíbrio entre a bitola traseira e a

dianteira. Equilibrada posição
'

do centro de gravidade. Sem falar nos três
sistemas de freio. .

Agora, se você lembrar que tudo isso
é Feito com matéria-prima rigorosamente
selecionada, e que só sai da fábric,!- ·depois
de passar por um minucioso controle
de qualidade em todas as fases de produção,
você já estará vendo, além de segurança;

VENDE-SE
1 - �onjúnto 'jGov. Felipe Schmidt" em fase de l'ca

bàin�nto, bom preço, pequena entrada. Saldo finan

ciado.

2 - Lote na Lagoa da Conceição, bem no centro.

Preço Cr$ 50.000,00

Informações: Fones 22-9768, 22-8770 ou Gentro

Comercial ARS, ,Conjunto 410. ACN.

,

6.r\Il.,I:t'nAJI:
'

IMOBILIÁRIA ADBEL. LTDA.
LOCAÇÃO' E ADMINISTRAÇÃO

DE 'MÓVEIS
A GARANTIA DE SEU IMÓVEL E ALUGUEL

Rua Liberato Bitencourt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

ESTREITO - FLORIANOPOLlS

ALUGA-SE
1 - Uma excelente CASA própria para o comércio ou

'residência, com 3 pavimentos, sita à Rua: Angelo Laporta,
2 - Uma CASA de alvenaria com: 2 quartos, sala, banheiro,
cozinha, garagem, pátio, área de serviço, sita à Rua: Alvaro
Tolentino.-·
3 - Casa de alvenaria contendo: 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem, pátio. Em BARREIROS.
4 - Casa de madeira contendo: 4 quartos, 2 salas, copa, 2
czinhas, garagem, 2 banheiros, pátio, sito à Rua: Thiago da
Fonseca.
5 - Um finíssimo APARTAMENTO recém construído,
Edifício PORTINARI, 50. andar, com carpet, ar condicio
nado, aquecimento a gás, 2 quartos, sala, cozinha, banheiro"
dep. de empregada, garagem.
6 s: Várias SALAS, no edifício RAMLOW, próximo ao

GINÁSIO ADERBAL RAMOS DA SILVA.
7 - SALA especial Para comércio, localizada num dos
melhores pontos comerciais da grande FLORIANÓPOLiS,
sita à Rua: Saldanha Marinho esquina com à Rua: Tiraden

te,.8 - Várias SALAS na GALERIA JAQUELlNE, próprias
para o comércio.
9 - Otimas SALAS próprias para o comércio, localizadas
no CENTRO COMERCIAL ADERBAL RAMOS DA SIL·
VA.

Mercedes-Benz
-quem mais sabe de transporte diesel,

Mercedes"-Benz
Nunca altere a regulagem de fábrica da bomba injetora domotor do seu Mercedes-Benz. Com a bomba desregulada,
você desperdiça até 30% de combustível, polui o seu caminho e queima divisas do país. Seja você mesmo o seu fiscal.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFE.ITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE
'SEeRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO,

AVISO
CONCORRENCIA PÚBLICA No. 21/76

PARA A VENDA'DE TERRENOS
MARGINAIS AO EIXO NORTE-SUL.

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE, torna

pública, que de conformidade com o quedetermina a lei no.
.1427 de 22/12/75, fará realizar no dia 15(quinze)desetembro
de 1976, às 16:00 horas, na Sala de Licitações da Secretaria
de Administração, uma Concorrência Pública para a venda
de terrenos marginais ao Eixo Norte-Sul.
O Edital completo contendo os preços mínimos, dimensões,
confrontações, plantas de localização, bem como demais
informações poderão ser retirado pelos interessados n.1

Secretaria de Administração, durante o horário normal de
funcionamento.
A Prefeitura reserva-se o direito de anular total ou

parcialmente a presente Concorrência, sem que caiba aos'

participantes o direito de reclamação ou indenização.
Joiovítle, 11 de agosto de 1976

Roberto Wetzel
Secretário de Administração

..
'

\
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Panamericano de

basquetebol no dia 20
Silo Paulo - Será realizado nos dias 20.21.22 e

23 deste més.ern Santo André. Bauru. São Paulo e

Presidente Prudente o I Campeonato Panamericano
de Júniors de Basquetebol Masculino. A fase inicial
do Torneio foi dividida em duas chaves com jogos
em Bauru e Santo André. Os dois primeiros coloca
dos de cada série disputam a fase final no Ginásio
do Ibirapuera. em São Paulo. no dia 23. Os perdedo
res jogam pelo Torneio de Consolação em Presi-
dente Prudente.. .J .

Em Bauru. os Jogos serão disputados no Giná
sio da Estrada de Ferro Noroeste. que tem capaci
dade para 7 mil pessoas. na seguinte sequência: no
dia 20. República Dominicana x México e Estados
Unidos x Argentina. No dia 21. México x Argentina e

Estados Unidos x República Dominicana e no dia 22.
Argentina x República Dominicana e Estados Uni
dos x México.

Em Santo André os jogos serão no Ginásio Mu
nicipal daquela ·cidade, nesta ordem: no dia 20.
Porto Rico x Canadá e Brasil x Uruguai; no dia 21,
Porto Rico x Uruguai e Brasil x Canadá e no dia 22.
Uruguai x Canadá e Brasil x Porto Rico.

Participarão do I Campeonato Pan Americano
Júniors de Basquetebol Masculino atletas de até 20
anos de idade. O técnico do time é Cláudio Mortari
do Palmeiras, de São Paulo.

Eder poderá lutar
com campeão mundial
São Paulo - Eder Jofre deverá fazer somente

mais uma luta antes de desafiar o campeão mundial
dos Penas, David Kotey. de Gana.' O empresário
Kaled Curi ficou de conversar com o pugilista brasi
leiro hoje ou depois e saber de sua disposição, mas
acredita, que ele aceitará enfrentar um adversário
melhor colocado no Ranking Mundial que o mexi
cano Juan Antonio Lopes. A próxima exibição de
Eder poderá ·ser em Curitiba.

- Não posso dizer quem irá lutar com Eder,
mas a verdade é que pretendo fazer com que ele
enfrente o mais rápido possível o Campeão Mundial.
Desta maneira, faria apenas mais uma luta. Somente
depois de conversar com ele é que tomarei uma

decisão. Quanto a Curitiba, recebido propostas,
mas se não houve uma definição nas próximas ho
ras, o próximo combate de Eder será mesmo em São
Paulo - afirmou o empresário.

O ex-Campeão Mundial dos Médios-Ligeiros
Miguel de Oliveira volta ao ringue sexta-feira,
quando enfrentará o argentino Ramon Perez, que
empatou recentemente com João Mendonça, um

dos bons pugilistas sul-americanos na categoria.
Miguel vem treinando diariamente em Osasco e na

Coordenadoria de Esportes, o mesmo ocorrendo
com Ramon, que chegou a São Paulo na semana

passada.

OTICA GUANABARA-
Rua: Deodoro, 15

OFERECE:
10 pagamentos em Relógios
6 pagamentos em Óculos
6 pagamentos em Alianças

.

6 pagamentos em Anéis de Brilhante

COLÉGIO BRI\SILEIRO DE CIRURGIOES

CONVITE

O Diretório do Capítulo de Santa Catari
na do Colégio Brasileiro de Cirurgiões tem a

honra de convidar seus associados para assis
tirem à cerimônia de posse de seus novos

Membros Titulares e Membros '/Associados,
no dia 19 de agosto, às 20 horas, na sede da

Associação Catarinense de Medicina, à rua

Jerônimo Coelho, 359.
Roldão Consoni
PRESIDENTE

Dinheiro namão
ésolucão.

-

E a solução está na Novo Rio.

que oferece dinheiro

para você comprar o que quiser.
onde quiser.

Grupo Financeiro Novo Rio.
Banco Novo Rio de
Investimentos S.A.
associado ao 8ank of London &

South América Ltd.
Novo Rio Crédito,
Financiamento e

Investimentos S.A.
Novo Rio S.A. Distribuidora
de Títulos e Valores
Mobiliários.

• Florianópolis - Rua Deodoro, 35 - sls. 15/16
-. Biumenau Rua- xv de Novembro, 683/1.o-s. 123

Ciclismo:
Em Laguna

.

a maior

prova do ano
o qrande publico que foi

prestigiai a segunda etapa
do Campeonato' Estadual
de Ciclismo: disputado na

cidade de Laguna. em co

memoração aos seus 300

anos de fundação. pode
presenciar urna excelente

competição. que contou

com a participação de ci

clistas de todo o Estado.
A prova foi disputada em

três modalidades. um total

de 63 pedalistas. e a novi

dade foi o reaparecimento
da boa equipe Tupy. de

Joiriville. e de Indaial. alem
de participantes de Floria

nópolis. Criciúma. Balnea

rio Carnboriu, Slumenau e

Laguna.
Conforme informou o

supervisor de ciclismo do

CME de Florianópolis.
Luigi Sala. 'foi a maior

negativo. tal. quando conquistou o carn- prova ciclistica do ano '. A
-o resultado foi reflexo dos peonato para o Ceará. além de

prova valida pelo Estadual.
problemas que tivemos desde não ter se adaptado ainda com

o inicio para montar a equipe o esquema de jcqo utilizado sentiu a ausência do ci-
com reais condições. Tivemos nas equipes da capital. teve clistaAramis Gonçalves. da
diversos problemas com atle- uma atuação apens regular. E

equipe Sesc. que não par-tas. como foi o caso de Lúcio" do jovem Marcelo muito pouca
que esteve afastado fazendo coisa de positivo poderia se ticipou por estar sob cui-
um estágio em medicina. além esperar diante da sua pouca dados medicas em virtude
de fuma contusão posterior. experiência como jogador de

detersofrido um acidente aEsta situação foi agravada seleção. Enquanto Mauri.
com a ida de diversos atletas único atleta experiente. semana passada. quando
para os Jogos Univers itrios. perdeu-se juntamente com treinava na Estrada de Ca-

O fato é que a ausência de toda a equipe.
Renato. indiscutivelmente o E claro que Florianópolis nasvieiras.
melhor jogador do Estado. contando com jogadores de Na Primeira Categoria.
está fazendo muita falta a esta bom nivel técnico como o go- Severino Faez (Consul). foiseleção. como também o time leiro Fernando. Lúcio. Mauri.
do Besc .. como já f.icou eviden- Yé e a juventude de Marcelo. O primeiro lugar. 2° - Ru-
ciado. Nos Jogos Abertos. Re- além de outros. apresenta berl i Rios (Besc). 3° - Della
nato sempre foi um dos princi- condições de conquistar o tri-

S Giustina (Sesc) no. indivi-pais artilheiros. resultado do campeonato dos JA C. Mas
seu tal.ento e criativiade dentro um n.ovo trabalho precisa ser dual. Por equ i pe: 1 ° -

.da quadra. desmontando todo iniciado desde já. com treina- Consul. 20 - Sesc.
e qualquer esquema montado mentos intensivos e uma pos-
pelos adversários. Mas a defi- sível nova: filosofia de jogo. A Segunda Categoria foi
ciência técnica desta seleção Mesmo porque. jamais poderia vencida por Franco Sala do
foi agravada. principalmente. se levantar dúvidas quanto a SESC.: 20 _ Melicio Tor-
com o afastamento do central capacidade e a dedicação do
Lúcio. nas últimas partidas. treinador Zeno e do supervisor quato (Consu I): 3° - Val-
com problemas de contusão. Rozendo Lima. que há muito mir Linhares 9Tubarões)de
Duda. que o substituiu. não vêm trabalhando juntos e res-

Balnerio Camboriú. Porapresentou os mesmos recur- ponsáveis pelas conquistas da
sos técnicos do zagueiro do capital. Cabe agora à direção equipe: 1° - Sesc. 2° -

IEE. Na frente. a seleção. além do Conselho Municipal de Es- Tubarões.
de Renato. estava ainda sem o portes continuar prestando o

vigor físico deJipão. indispen- mesmo apoio. oferecendo A Fucabem. de Florianó-
sável para romper as defesas condições de treinamentos e polis venceu a Terceira Ca-
adversárias. nesta "guerra" encontrar uma forma para tegoria, com Eliezer' Mar-
particular que envolve os conciliar alguns problemas
Jogos Abertos. O pivô Yé, que provavelmente irão surgir. tins em 2° - Anísio Ferrei-

longe das condições que o diante do inicio do carnpeo- ra .. Sesc. 3° - Ivan Huber,
apontou-corno 'um dos melho- "" nato estadtml: quanoo-os-atte-- ··Ses=c.

�

Por equipe: 1 ° _

res jogadores no campeonato . tas estarão representando os

brasileiro de 1973 nesta capi- seus clubes. Sesc. 2° Tubarões.

Volei perdeu. O que se

\ /:

Após a derrota, planos
para a conquista dotrl pode esperar nos Jasc?

Encerrados os Jogos validos pelo zonal da Região
Sul. em Criciuma. os treinadores e dirigentes das equipes
classificadas ja estilo montando plano de treinamentos
visando a partícípacáo nos Jogos Abertos de Santa Cata
rina. a ser disputado em outubro na cidade de Tubarão.

Antonio Alves. tecnico da selecáo de voleibol da Ca-
pital e um dos que estilo analisando os resultados e as

experiéncias obtidas neste zonal eliminatorio. Para ele

agora. mais do que nunca. a sua equipe sera mantida em

treinamentos intensivos. inclusive com a pretensao de

jogar com times de outras cidades. objetivando adquirir
um melhor ruvel para a equipe.

Em Criciuma a seleção da capital foi vencida pela
equipe daquela cidade. 'na sua primeira partida. e se

gundo o treinador o resultado "foi proveitoso. pois permi
tiu a mim e aos meus jogadores ver onde estavam os erros

e corrigr as 'falhas"
Para o treinador da capital, perder para Criciúrna foi

surpresa. não justifica a derrota. apesar da boa equipe
adversaria. Os melhores times. para Antonio Alves. foram
os de Criciúrna. Tubarão e Florianópolis. que estão num

nivel técnico semelhante. inclusive os jogadores estão
numa mesma faixa etária.

.

Mesmo nao conseguindo o primeiro lugar nas elimi
natórias existe muita confiança do técnicp em conseguir
u ma boa classificação nos Jogos Abertos em Tubarão.
pois os jogadores à medida que vão convivendo juntos
melhoram de produção. O ambiente e muito b ,!TI. existe
muita camaradagem. e isto ajuda muito no espirita de

equipe"
Para os. dias que antecedem aos JASC. o treinador

colocara em execução o plano de trabalho. que prevê
treinos três vezes por semana. ou no minimo dois treinos e

um jogo. e o local para os preparativos será o ginásio da
EAM. '

EM CRICIÚMA VENDE-SE
Uma casa de madeira no Bairro São Luiz, terreno 15 x 26m.
Preço: Cr$ 60.000,00.
1 terreno com 15 x .30m, no Bairro São Cristóvão a 200
metros da Avenida Axial.
Um terreno no Bairro Próspera na Rua Rio de Janeiro, c/15 x

30m, por Cr$ 45.000,00.
Ótima casa de alvenaria ciSO m2, 3 quartos, sala, móveis
embutidos, cozinha, banheiro, garagem, área de serviço, hall
de entrada, e/terreno medindo 337 m2, na Próspera, proximi
dades Estádio Dr. Mário Balsini, por Cr$ 130.000,00.

NA PRAIA DO RINCÃO VENDE-SE
Uma casa, sofás e camas de alvenaria, novíssima, a 100 me

tros do mar, c/2 quartos, demais dependências, Zona Sul. A
Vista ou financiada.
Uma casa de alvenaria, mobiliada, c/3 quartos, garagem e

demais dependências, próxima ao mar. Preço: 130.000,00.
Uma casa de madeira c/3 quartos, demais dependências, a

100 metros do mar, Zona Nobre da Praia do Rincão.
,,2 terrenos juntos c/25 x 30m, ótima localização, por Cr$
95.000,00.
Residência de bom gosto, nova e ampla, c/3 quartos, 2 ba
nheiros, cozinha e dispensa, c/azulejo até o teto, área, varan
dão-garagem, a 300 metros do mar, por Cr$ 320.000,00.
Uma ótima casa mista, c/gramado, 3 quartos, sala, cozinha,
garagem e varadão, por Cr$ 150.000,00.
Temos clientes para terrenos e casas em JURERE:, INGLE
SES E ARMAÇÃO.
Tratar c/Francisco na Rua Santo Antonio, 114 - 10. ando -

em Criciúma. Fones: 33-3330 e 33-3600. CRECI 617.
USE O NOSSO ESCRITÓRIO DE FLORIANÓPOLIS PARA
ANUNCIAR A VENDA DE SEU IMÓVEL NESTE ESPA
ÇO. Rua Anita Garibaldi, 19 - 10. ando s/106 - Fone: 22-0455.

•

LAJE PRÉ - MOLDADA lil"PUIA

��MENTOS

Com Lucio. a seleção da capital sera mais forte

A maior façanha do munici
pio de Siderópolis nos Jogos
Regionais de Criciúma. encer
rados no domingo. foi a vitória
de 4x1 sobre Criciúma no fute
bol de salão. A seleção de Flo

rianópolis. como bi-campeã
. dos Jogos Abertos. era a

grande favorita destes Jogos.
mas no final da competição foi
derrotada exatamente pela se

leção de Criciú ma por 3x1. fi
cando a cidade sede com o ti
tulo.

Entre as modalidades da ca

pital. o futebol de salão era

aquela em que a medalha de
ouro era tida como certa. To-'
davia. .de sde .os primeiros
jogos ficou visível que as con
dições técnicas do time da ca

pital não eram as mesmas dos
anos anteriores. atuando com

deficiência de todos os seto
res. motivo. para no final. so
frer o seguinte comentário do

supervisor Rosendo Lima:

"pelo que produzimos nào me

reciamos mesmo chegar em

primeiro lugar"
O fato da seleção de Floria

nópolis se apresentar bastante
renovada não são motivos su

ficientes para justificar a perda
do título. considerando que no

sul do Estado nem mesmo Cri
ciúma tem condições técnicas
suficientes para superar o "sa

lão" da capital Mas Rozendo
Lima. talvez o maior conhece
dor dos problemas que envol
vem o salonismo da ilha.afirma
que uma série de fatores con

tribuiram para este resultado

LEGAUiAÇ)\O E REGISTRO
DE TERRAS DE MARINHA

Aforamento - Ocupação .; Cessõos e Transferências
de Terras de Marinha.

Edifício Salão Paroquial - Sala 1,2 e 3.
Fones 44-3970 e 44-1251.

ITAJAf-SC

PARA FORRO E PISO Consultem-nos

(0482) 22-6500

22-6296

22-4235

22-4002

ORGANIZACAO JESDIMAR LTDA.

PRESTAÇÃO DE SERViÇOS

EXCELENTE RESIDÊNCIA
JARDIM ATLÃNTICO

Vendemos óti ma residência de alvenaria com 124,00m2, com
suite, 2 quartos, living, copa, cozinha, 3 BWCs, dep. completa
de empregada, área de serviço, garagem. Terreno alto. Cr$
350.000,00.

TERRENOS EM CANASVIEIRAS - 7S0,OOm2
Vendemos 2 lotes planos - Cr$ 75.000,00.

Constru tora e Imobiliária Bercaton Ltda.
Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito - CRCI 41 - CREA
4918 - Fones 44-2966 - 44-3000

Eletrosul contrata
finandamento

para amplia�o de
sua rede.

A Eletrosul - Centrais Elétricas
do Sul do Brasil SA

selecionou o Banco Itaú de Investimento SA.
como agente financeiro no repasse
de uma vultosa operação Finame,

destinada ao financiamento de novos
equipamentos para a ampliação de .sua rede.
A operação, no valor total de Cr$ 360 milhões,

será garantida pelo Banco Itaú,
que também contribuirá com Cr$ 68 milhões,
provenientes dos seus próprios recursos.

[ltaúI-- _/

ÓTIMA RESIDÊNCIA NO
ESTR EITO Cr$ 480.000,00

Vendemos excelente residência de alvenaria, em ngião alta,
rua calçada com 158,00m2, de área constru ida, com suite, 2
quartos, 3 BWCs, living, copa, cozinha, dep. cornpl. emprega
da, .área de serviço, lavanderia, churrasqueira, garagem para 2
carros e jardim. Acabamento de 1a. qualidade. Entrega até
15/08.

Maior rapidez. Economia de 30",. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica
.

REG. CREA. N." 5.17�i . iu- Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 'c.'7 . Florianópolis. se

Construtora e Imob. Bercaton L tda,
Rua Cei. Pedro Demoro 1825 - Estreito

CRCI 41 . CREA 4918
Fones 44-2966 e 44-3000
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ORDEM DO DIA
10.) Retificação e Ratifieação da Assembléia Geral Ordinária
realizada no dia 28 de junho de 1976;
20.) Assuntos de interesse social.

Serraria, $ão José, 16 de agOSto de 1976.
ANDER S/A IND. e COM. DE PESCADO

MARMORE BAHIA

Banco Itaú de
Investimento S.A.

Primeiríssima .qualidade,- Alto padrão a preços populares -

Bege e Rajada - pol idos - Placas para piso - revestimento de

paredes - escadas - fachadas em qualquer tamanho.
Preços especiais para grandes consumidores. Entrega imediata
- Condições a combinar. Consulte-nos.--

H. PASCALE LTDA

Rua Anita Garibaldi no. 8,
Conj. 1-2 - Fone 22-3244 - 22-6658.

FLORIANÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ANDER SIA INDOSTRI A

E COMÉRCIO DE PESCADO
CGC/M F no. 86.185.113/0001-24

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

Pelo presente edital de convocação, convidamos os senho
res acionistas desta sociedade, para a Assembléia Geral Extra

ordinária, a realizar-se às 10,00 (dez) horas do dia 30 de

agosto de 1976, na sede social em Serraria, Municfpio de São

José, neste Estado, com a segui nte

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tereza Salero Castro,
uma belíssima turista espa

nhola, almoçava no restau

.rante Bíer Keller no mo

mento em que foi efetuado
o sorteio para o local do

primeiro jogo decisivo. Ela
foi convidada para puxar o

papelzinho que determinou
a primeira vantagem do Fi-.
gueirense nesta <\.eçisão. A
ilustre madame pode, ao

sortear Joinville para a dis

puta da primeira partida, ter
garantido o título de 1976

para o Figueira. Afinal, de
pois do desfecho do jogo em

Blumenau e do desastre do

Juventus em Rio do Sul, os
alvi-negros começam a

acreditar que a sorte sobre
voa o Orlando Searpe lli, in
dicando um felicíssimo
final de campeonato. E

nesse tipo de decisão, nada
melhor do que jogar a pri
meira na casa do inimigo.
Graças a Tereza Salero, o

Figueirense conseguiu
isso.

* * *.

Uma observaçãozinha:
mais uma vez assuntos im

portantes foram tratados

pela Federação fora de sua

sede e em. mesa de restau
rante.

* * *

O ESTADO começará,
dentro em breve, sua cober
tura do campeonato brasi
leiro, que este ano terá o pa
trocínio exclusivo da
CEISA.

* * *

De Tertuliano Brito. vice

de futebol do Avaí: "Gutier
rez é um elemento muito

capaz mas não vai ser apro
veitado no departamento de
futebol. Talvez em outro. o

que não está decidido".
* * *

Fernado Viegas recebeu

telegrama do Governdor
Konder Reis, comunicando
providências sobre trata

mento que precisa ser dado

para recuperação das arqui
bancadas metálicas do Or
lando Scarpelli.

.

* '* *

Orlando Bertolli chegou
do Rio informando que o Fi

gueirense não poderá contar
com o ponta de lança juvenil
Gildásio, relacionado pelo
Fluminense para o brasi
leiro. O zagueiro Fernando
também não poderá vir por
que operou os meniscos.
Mas o meia cancha Ser

ginho, também juvenil, que
deveria se transferir por em

préstimo ao Volta Redonda,
está à disposição do Figuei
rense.

* * *

(O Avaí também foi bene
ficiado com a viagem de

Bertoli, pois o Olaria se ofe
receu para emprestar ·seus
jogadores. O assunto foi
examinado ontem por Luis
Carlos Espíndola e compa
nheiros de diretoria.

* * *

Uma sugestão para Fi

gueirense e Joinville, que
certamente pensam em ga
nhar bom dinheiro nesta de
eisêo. Convidem o Ro

mualdo Arpi Filho para api
tar as duas primeiras parti
das. Dois empates, conse-'

quentemente obrigarão a

disputa de uma terceira.
* * *

. O�tra sugestão, esta
para o Inter de Lages, que
procura um grande clube

para inaugurar oficialmente
o sistema de iluminação do
estádio Vidal Ramos. Con
videm o Flamengo de Zico,
Luizinho e, desculpem,
Carlos Froner. O rubro

negro está fora das finais do

campeonato carioca, livre e

desimpedido para alguns
amistosos.

* * *

Áureo confirmado para
treinador do Avaí no brasi

leiro, é uma questão de jus
tiça. Na hora ruim, ele serviu
até para desintupir bueiros
no Adolfo Konder. Por que
então não lhe dar esta opor
tunidade. agora que o clube

parece querer se organizar?
Daqui por diante, presume
se, ele terá melhores condi

ções de trabalho, e tranqui
lidade suficiente no plantel.

* * *

Desde domingo, exata

mente doze clubes catari
nenses não têm o que fazer
e muito menos como buscar
recursos para sustentar seus

plantéis. A federação pre
cisa olhar isso com muito

carinho.
* * *

Ari, ponteiro do Marcilio
Dias, foi o primeiro jogador a
ser dispensado, isto antes

do jogo contra o Joinville

Quando os dirigentes sou

beram que Britinho tinha três
cartões amarelos, foram
buscar Ari na rodoviária. A

cartolagem faz coisas.

, ..

.'

Aureo contInua
e já prepara lista
de dispensas

Tratar de novas contratações.e só de jogadores, já que Aureo é
o treinador confirmado para o Brasileiro, é a única atividade

prevista no Avaí até a próxima quinta-feira. Isso deixou claro

ontem o novo diretor de futebol do clube, Tertuliano Brito,. ao
afirmar que "os homens que trabalharão com o plantel serão-c
Áureo e o João Lima -se acertamos em definitivo depois que ele
terminar o campeonato com o Joinville - como supervisor".
Dele também se soube que o Avaí entrou em contato com

alguns clubes do interior e "deve dar uma resposta sobre os

jogadores visados em dois ou três dias", faltando para tais acer
tos serem efetivados apenas uma reunião com o presidente
eleito, Luis Carlos Espíndola, "um bate papo em qualquer hora e

lugar para discutirmos e acertarmos os planos, que no papel já
estão mais ou menos definidos", além da tomada de conheci
mento de um relatório sobre quem deve ser dispensado e quem
poderia ser dispensado e quem poderia ser contratado, "que nós
solicitamos ao Áureo".

E uma das contratações que Áureo já pediu aos dirigentes
tendo sido inclusive tratada pelo advogado e conselheiro Ivo

Muller, é a de Linha do Joinville, "um dos jogadores deles que eu

indiquei e sei que já conversaram", como afirmou o técnico, ou,
no trocadilho usado pelo novo diretor de futebol, que' procurava
até então esconder a revelação de qualquer nome de possíveis
contratações, "um Linha para consertar nossa linha".
Outros que Áureo indicou do Joinville não' foram revelados,

mas ontem ele lembrava os nomes de Borjão e Lu is Carlos, meias
do Internacional e Grêmio de Porto Alegre, de Alcir do Marcílio

Dias, de Toninho do Juventus, e de João Carlos, Loivo e Tonho,
todos do Internacional. Os dois primeiros podem serconjecturas
do treinador, mas não fazem parte dos planos de Tertuliano; que
quer formar um time de "gente de Santa Catarina". Com essa

explicação ele justificou o interesse por Lúcio, jogador. que o

mesmo Muller acompanhou a Goiania, onde defendia o Vila

Nova, "para tratar de acerto, por "empréstimo".
.

Marinho, um lateral que esteve domingo no Adolfo Konder,
vindo do Pinheiros do Paraná, "não fica porque chegou 'ernhora
imprópria", como disse Tertuliano, embora Áureo esteja-até de
sacreditando na possibilidade do clube em contratar Lúcio,
"porque sei que o Vila Nova tinha feito um preço e já pediu outro,
podendo o' Avaí sair fora dessa.
Falta de dinheiro poderia ser o motivo caso a opinião de Áureo

termine vigorando, mas ele não quis comentar. Porém, para os

jogadores que ontem foram ao Adolfo Konder esse eia um pro
blema que todos sentiam e externavam através de indagações
sobre o paradeiro do atual presidente João Salum.
Por isso muitos queixavam-se de não poderem estar aprovei

tando a folga que Áureo deu-lhes até quinta, justificada pelo
técnico como sendo "a única coisa que eu poderia fazer já que
ânimo para treinar nenhum tem".

DECISÃO
Sorteio favorece Figueira.
.Joga primeiro em .Joinville

[oinoille (Sucursal) - A pri�
meira partida' da final do cer

tarne estadual de futebol será
realizada na próxima quinta
feira, dia 19, no Estádio Olím
pico, em Joinville. A segunda
no Estádio Orlando Scarpelli,
em Florianópolis, no próximo
domingo, dia 22 e a terceira, se
necessária, no dia 25, quarta
feira da próxima semana, no

Estádio Hercílio Lüz, do Mar
cílio Dias, na cidade de Itajaí.

Os juízes serão neutros e os

três nomes foram sugeridos e

aprovados: Oscar Escolfaro,
Wanderlei Boschilla e Ar
mando Marques.
Na última partida, sessenta

por cento da renda ficará para o

ganhador e quarenta para o

perdedor. Na primeira, a renda
será totalmente do Joinville
enquanto que na segunda o re

sultado financeiro da arrecada
ção pertencerá ao Figueirense.

FOI:am estas as principais de
cisões de uma reunião-almoço
realizada entre os dirigentes do
joinville e Figueirense, das 12
às 15 horas de ontem, no res

taurante Bierkeller, em Join
ville,
POSIÇÕES _

Os dirigentes presentes - o

supervisor de futebol do Fi
gueirense, Cláudio Wagner,

vice-presidente de futebol,
Luiz Carlos Bezerra, presi
dente do Joinville, Waldomiro
Schutzler, diretor de futebol,
José Ferreira Sagaz e o presi
dente da Federação Catari
nense de Futebol, José Elias
Giuliari - apresentaram pon
tos de vista diferentes quanto
aos critérios de disputa, mas

com muita diplomacia os pon
tos divergentes foram atenua
dos.
Waldomiro Schutzler defen

dia a realização da primeira
partida em Florianópolis, por
que a renda não seria demais
afetada. Argumentou a idéia de
que em dias úteis, mesmo à

noite, as rendas decaem muito
em Joinville porque todos tem
que trabalhar cedo no dia se

guinte, o que não acontece com
muita fr.equência na capital,
onde a maioria dos torcedores
desempenham funções públi
cas cujo expediente começa às
9 horas da manhã. Embora não

quisessem demonstrar clara
mente, tanto Bezerra como
Schutzler queriam ver seus.
clubes disputarem o título em

seus respectivos estádios. Luís'
Carlos Bezerra recomendou
como válido o ponto de vista de
seu colega, mas não o aceitou
por ser prejudicial aos interês-

ses financeiros do Figueirense.
Sem uma solução, Giuliari

propôs o simples sorteio do
local da primeira partida. A tu

rista espanhola Tereza Salero
Castro, que estava almoçando
no restaurante Bierkeller, esco
lheu uma das duas papeletas e

o local foi Joinville e Schutzler
não questionou mais nesse as-

pecto de discussão.
'

Depois disso, o próprio Giu
liari achou "muito interessante
financeiramente" para o Fi

gueirense o resultado -do sor

teio. Revelou que o Figuei
rense ganhará muito dinheiro"
e justificou que "o jogo de
quinta-feira deverá proporcio
nar uma boa renda em Joinville
e no domingo será maior ainda
porque mais de cinquenta ôni
bus se deslocarão para li capital
conduzindo torcedores do
norte do estado".
Um pouco mais descontraí

dos depois de saborearem o

"filé mignon à moda Bierkel
ler", o "Pato à Califórnia" e o

Pernil à Brasileira", com.

Whisky "Passport" e vinho
"Cave Aubigny" (Nacional), o
assunto foi juízes para dirigir a
decisâo do campeonato.
Luís Carlos Bezerra sugeriu

que fossem escolhidos juízes
do Rio de Janeiro, mas nunca

Quatro contratações para. .

reforçar o �;gueirense
Ne/o (esquerda) é
um dos novos

contratados. E/e

chegou ontem'
com o goleiro
Lade/, do

Colotedo. Os dois

já assinaram
contrato por
um ano.

Da relação de futuras contratações do Fi

gueirense para o Brasileiro, dois [oçadores
chegaram ontem às 14h30min, acompanhados
de Valdir Vieira e mais dois à noite junto com

Luis Carlos Bezerra e Claudio Wagner.

Ladel, com 27 anos, 1 m82cm, tetra-campeão
pelo Coritiba, atualmente atuando pelo Colo
rado do Paraná onde recebia 'mensalmente,
Cr$ 8.500,00, foi o primeiro a chegar no clube.
Recebido e cumprimentado por vários jogado
res que já o conheciam, entre eles Dito Cola e

Hélio Pires, LadeL, goleiro à nove anos fez uma

série de exames com o médico Fernando Wagc
ner e viajará hoje para Curitiba onde irá buscar

adocumentação para a assinatura de contrato.

Nelo, com 24 anos, profissional desde 72,
contratado na semana passada, por Cr$ 4 mil

mensais, assinou por um ano. O jogador ini
ciou sua carreira no juvenil do Próspera em 69'
e disputou o campeonato estadual deste ano

pelo Juventus (JS), onde se destacou como

artilheiro. Entreou na equipe após a nona ro-

de São Paulo. "Eumorei algum
tempo lá e conheço bem as ár
bitros"; justificou. A idéia teve

. pouca ressonância porque Giu
liari, ironicamente advertiu
que "você é muito amigo do
Luiz Carlos Felix e do Arnaldo
César Coelho, entre outros e o .

negócio aí seria um pouco par
cial e não cairia bem. Que diga
isso os caras da imprensa".
Ainda na retranca, o presi

dente da FCF revelou que os

juízes serão escolhidos pela
própria federação, através do
seu departamento de árbitros, e
advertiu os repórteres presen
tes que a escolha dostrês juízes
havia sido feita na semana pas
sada, "quando eu nem sabia e

ninguém sabia quem seriam os

finalistas. Portanto, não há
nada que reclamar agora". Os
árbitros são'Wanderlei Bos
chilla, Armando Marques e

Oscar Escolfaro. Não foi deci
dido se virá um deles somente,
com auxiliares catarinenses ou

os três juntos para apitar e ban
deirar as duas ou três partidas
previstas. O departamento de
árbitros deverá se comunicar
hoje com a Federação Paulista
de Futebol sobre a possibili
dade de eles virem a Santa Ca
tarina. Talvez relembrando
episódios anteriores, que me-

Joinvillé' (Sucursal) - Com um treino físico pela
manhã e um coletivo para às 15 horas, todo o plantei do
Joinville reinicia hoje os preparativos para a decisão de

quinta-feira. Ontem todos os jogadores que atuaram do

mingo foram dispensados e retornam na manhã de hoje.
Pela manhã de ontem apenas treinarám .fisicamente os

que não participaram da partida de domingo.
O diretor de futebol José Ferreira Sagaz anunciou

para a manhã de hoje o pagamento da gratificação de Cr$
1 mlí, pela vftória diante do Marcílio Dias. Não há, ainda,
nenhuma promessa de quanto vai ser a gratificação pela
conquista do campeonato, se esta acontecer. ,

Entusiasmados pela vitória de domingo, alguns diri-

pia'ntel e' melhor" gente� �o JOinvill,e, inclusiv� o presidente, anunciaram
pelo radio que sera desenvolvida uma campanha no decoro

_ Mesmo com a boa campanha que realizou durante todo o
rer desta semana vi.sandoarrecadar Cr$ 50 mil, para dar de

campeonato considero o Joinville como uma equipe regular e presentes para os Jogadores caso ganhem o campeonato.
igual a tantas outras que existem no estado. Tenho certeza que.o A campanha, segundo se comentou, já estava sendo de
Figueirense será o ca�peão, pois tem um plantel bem m.elhor. senvolvida na tarde de ontem entre o comércio e a indús-

Estas foram as primeiras palavras de Oclmar, ao analisar as
trl I Iduas equipes ontem à tarde no Orlando Scarpelli. r1ç oca.

. .
. .,...

Sempre sorrindo e demonstrando muita tranquilidade, o Para as atividades de ho]e, o técnico Alcino Cimas
treinador disse que o difícil foi ultrapassado e que chegou a hora deverá contar com todos os jogaçlores, uma vez que não
de esfri�r a cabeça e deixar o título vir naturalmente. "Desde a houve nenhuma contusão no jogo de domingo apesar daminha Vinda para o clube, os Jogadores se transformaram e o . " . .... _ , .

'

rendimento subiu consideravelmente. O maior problema era a violência. O ponta.direita Ratinho nao poderá joqar contra
intranquilidade e o nervosismo e por isso procurei tirar a respon- O Figueirense porque recebeu o terceiro cartão amarelo.
sabilidade que havia em cima dos atl�tas. E claro eevide!lte que o No treino de hoje, Alcino deverá escalar Ferreira, que não
proble.ma nervoso acabou, ainda mais com a classificação. � que jogou as últimas quatro partidas devido à boa produçãoresta e esperar o resultado deste trabalho que so podera ser

d t
.

positivo", O pon eira.

Pro.gr<amandd t0d9.S os trabalhos, já na certeza de que o

primeiro jogo se�ia quarta-feira, Ocimar marcou um coletivo para
hoje, quando iria efetuar nova mudança na defesa tendo em vista
a contusão de Dagoherto e 0 problema estomacal de Casa
grande.

AVolta de Escurinho na lateral esquerda e o aproveitamento
de Vicente na quarta-zaga eram certos, mas como foi confirmada
para quinta-feira a primeira partida Ocimar disse que prefere
aguardar para depois dos trabalhos que realizará hoje e amanhã
divulgar a equipe, pois somente após isso é que saberá com

quem poderá contar para ó início das finais. "Como foi marcada
para quinta a primeira partida os planos mudaram pois teremos
mais tempo para preparar a equipe assim como os jogadores
terão mais tempo para se recuperar. Se fosse amanhá eu não
teria o Dagoberto e o Casagrande, mas até quinta talvez os dois
tenham condições e com isso o time entrará completo".

O fato de ser realizado o primeiro jogo em Joinville foi co
mentado pelo treinador, que achou ótimo para o Figueirense.
"Saiu exatamente como eu queria. Terei com isso a vantagem de

observar o time deles dentro de casa, já que pela lógica eles virão
com tudo para vencer. Como eu tenho um plantel experiente, o
fato de ser fora o primeiro jogo não irá influir no rendimento e

acredita que venceremos lá mesmo". Hoje Ocimar orientará um

treinamento tático e após em pequeno coletivo para testar as

alterações. Amanha-será realizado o treino final para definir a

equipe.

lindraram os juízes catarinen-:
ses, Giuliari chegou a formular
para os dois dirigentes que es

colhessem árbitros de Santa
Catarina, como "uma forma de
prestigiá-los e valorizá-los".
Waldomiro Schutzler respon
deu vagamente "que não há
nenhum problema nisso", en
quanto Bezerra, dis creta-:
mente, trocou de assunto.'

NEGOCIAÇÕES
Em meio a uma e outra frase

de "nos vamos ser campeões",
ditas pelos dois dirigentes, ao
mesmo tempo discutiram as

suntos internos de seus clubes.
Bezerra solicitou a Waldomiro
Schutzler que liberasse alguns
Jogadores do Joinville para o

Figueirense disputar � Nacio
nal. Os .nomes ainda não estão
sendo revelados e segundo
Schutzler deu a entender, a de
cisão por empréstimo depen-

. derá do consentimento de toda
a diretoria. Disse que o Atlético
paranaense, de Curitiba, tam
bém tem um pedido indêntico,
que não recebeu resposta até
agora. Bezerra insistiu na prio
ridade que o Figueirense tem,
solicitada por escrito desde
que o clube foi indicado como

um dos participantes catari
nenses do Campeonato Nacio
nal.

Ocimar tem certeza
da vitória. "Nosso

AVAI------..--------

dada e assinalou onze gols.
.

Tanto Ladel como Nelo, afirmaram que a

vinda para o Figueirense é uma chance de se

projetar no futebol brasileiro, pois a possibili
dade de disputar um campeonato. de âmbito
nacional só traz benefícios aos jogadores.

- Pela primeira vez estou num time grande,
pois o Figueirense está incluido entre os me

lhores clubes do Brasil. A chance de entrar no

brasileiro poderá ser o início de minha carreira,
porque além de jovem tenho muito futebol para
dar, - Nela -.
-Eu fui procurado peleis dirigentes do Fi- .

gueirense e _estou satisfeito com o convite.

Tenho certeza que o ambiente aqui é muito

bom e é justamente isso que deixa o profissio
nal mais a vontade para que realize boas apre
sentações. - Ladel "':_.
À noite, junto com Bezerra e Claudio Wag

ner, chegaram os jogadores Sidney e Altair.

Ambos disputaram 'o estadual pelo Carlos Re

naux e assinará contrato com o Figueirense até

o final do ano'.

Inter, renovações e dispensas
Lages (Sucursal) - Uma reunião entre o Pre

sidente do Internacional, Newton Ramos, o su
pervisor, Hélio Oliveira, e alguns jogadores que
continuarão no .clube, marca hoje à noite o

encerramento das atividades até o próximo dia

27, "quando se começam os trabalhos com a

equipe que vai disputar a Taça Santa Catarina,
que será a base do time para b Estadual de

1977';, como explicou o supervisor.

Silveira, Tonho, Alvin e Beto são os jogado-
.

res que o clube. pretende acertar novos contra
tos, já que ou estão com os seus terminados ou

prestes a vencer os prazos. João Carlos, Gilmar
e Eduardo, com contratos até o final do ano,

comparecem a reunião apenas porque serão

explanadas as dlretrizes da clube 'até o encere

ramento da temporada.
Eles serão a base da equipe para a qual Hélio

Oliveira parte atrás de reforços, não só em

Santa Catarina como no Paraná e Rio Grande
do Sul, mas "cujos nomes não serão revelados

para não complicar os negócios", dizia o su

pervisor. Com ele é que se soube que o Interna
cional pretende inaugurar os refletores do Mu

nicipal de Lages em setembro, "contra algum
clube que venha ao Estado para jogar pelo Na

cional".
Ele disse também que o Internacional está

com as finanças "melhorando porque a torcida
ficou contente com a renovação de contrato do
ídolo Tonho", o que não aconteceria com Leo

cádio, Di, Nene, Zezé, Maciel e Jairo, "que pedi
ram muito, fora das possibilidades do clube".

Palmeiras dissolveu o plantel
tende montar um plantel ainda melhor, só que
começará a fazê-lo mais cedo, para que os

erros verificados em 76 não se repitam. Ele

pretende trazer jogadores de fora somente se

não conseguir montar uma Doa equipe em

Santa Catarina e, mesmo assim, contratará
apenas juvenís e não atletas famosos, como
ocorreu este ano e que não produziram o espe
rado dentro de campo.
Depois de afirmar que ainda não sabe com

que time o Palmeiras disputará a Taça Santa
Catarina, o presidente do Palmeiras falou de

Jorge Ferreira.
- Ele tem contrato até o final de setembro e

pretendemos que ele o cumpra até o final. Mas,
se por acaso houver interesse dele na rescisão,
dependerá apenas de uma conversa com o De

partamento de Futebol. Não queremos criar

problema para ninguém.

Marcílio gostou 'da campanha
. Itajaí (Sucursal) - A diretoria doMarcílio Dias
irá se reunir-nó final desta semana, quando fará
um balanço geral com referência a participa
ção do clube no campeonato estadual. Todos
os.diretorés: afirmaram que a campanha foi
muito boa e que o Marcílio perdeu a classifica
·ç.ão no último [oqo contra o Joinville. O presi-

. ,

dente Nery P�u'lode Souza, já conformado com
o resultado de domingo comentava.que "ape
sar da série de problemas que tivemos no

transcorrer do campeonato, posso classificar
nossa campanha como muito boa. Ficamos na

frente de muito time considerado favorito".

Mas o principal assunto que deverá ser anali
sado detalhadamente na reunião, será a per
manência ou' não do atual planteI. Embora haja
interesse de alguns na manutenção de todos os
jogadores, isto dificilmente acontecerá, já que
a fol�de pagamento do clube é de Cr$ 47 mil
cruzeiros, e não haverá recursos suticentes
para suportá-Ia.

' .

Ontem não houve nenhuma movimentação,
com os jogadores sendo dispensados e de
vendo se apresentarem somente amanhã. Na
parte da noite, os jogadores, dirigentes e con

vidados especiais participaram de uma pei
xada de confraternização.

Joinville recomeça
hoje e só Ratinho
não pode jogar

Blumenau (Sucursal) - A atividade do Pal
meiras no momento, é apenas rescisão de con

tratos, pois a grande maioria dos jogadores
está sendo procurada por outras equipes. Na

medida do possível, a diretoria está atendendo
a todos.
Ontem, Wandeir, Carlos Antonio, Gessê e

Osmário, rescindiram seus contratoa amiga
velmente e retornaram aos seus clubes de ori

gem. O goleiro Wandeir retorna ao Goiás para
participar do brasileiro, Gessê e Carlos Antonio
ao Olaria e Osmário ao América. Com estas

rescisões, mais a saída de Nilo e a suspensão
de Toninho, o plantel do Palmeiras aos poucos
vai se desmanchando. Hoje, possivelmente
mais alguns terão seus contratos rescindidos,
já que a politica do clube.ié reduzir de 22 para
apenas 10 jogadores.
Para o próximo ano, Melchior Barbieri pre-

Caixa. Econômica+ederal
Loleria .

Esportiva
Teste no, 297 (Ratificação de resultado) a Caixa Econô

mica Federal comunica que não houve reclamação relativa
ao resultado do Concurso Teste no. 297. Assim na fonma
do que determina o artigo 16, dá Nonma Geral dos
Concursos de Prognósticos Esportivos, fica rati ficado em

caráter definitivo o resultado publicado no dia 3/00/76 cujo
valor para cada aposta vencedora é de Cr$ 13.993.203,50
(cal ocar por extenso).

.

O pagamento ae ganhador será efetuado a partir do dia

17/C13/76 na Rua Fulvio Aducci, no. 1221.
Os prêmi� prescrevem em 90 dias a contar do dia

17/00/76.

Caixa Econômica Federal

Loteria·EspOrtiva·
Resultado Provisbrio do Concurso Teste no. 299, apurado
em 16/8/76.
Total liquido a ratear Cr$ 27.770.034,60. 812 apostas
ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma Cr$
34.199,55.

Discrimi nação de apostas ganhadoras por Estado: \

Alagoas , 3
Amazonas .•.....................................6
Bahia ..........................•..............36
Brasllia .•...................................... 16
Ceará 9
Espirita Santo .........••................ : 9
Goiá; .'.� ..•..•••..• , ......•..................•......... 13
Maranhão ......•.•............•••...••....... � ... '.' ..• 1
Mato Grosso ...............•.....••..................•..... 14
Minas Gerais .....; .••.................•................... 71
Pará '

..................................•... 15
Paralba , , 4
Paraná " : .43
Pernambuco.

_
......•............................ 14

Piaul ..•...•.................................... 2
Rio Grande do Norte 5
Rio Grande do Sul 35
Rio de Janeiro 196
Santa Catarina 14
São Paulo . � �

304

Sergipe 2
De acordo com yo artigo .17 da Nonma Geral dos

Concursos de Progná;ticos Esportivos. haverá um prazo de
dez dias, contadOS a partir desta data, para reclamações. as

quais deverão' ser apresentadas a Rua Fulvio Aducci 1221
até o dia 26/8/76.

Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos. bilhetes vencedores no Estado
Catarina são os seguintes:
COO. REV.
20-00012

'

20-10004
20-10006
20-10006
20-10011
20-10019
20-10037
20-10058
20-10064
20-10071
20-100074
20-10003
20-10004
20-10004

de Santa

No. DO CARTÃO
570570
1022726
1687861
1693648
665733
924212.
485166
430627
389364
505290
359374
547143
102416
104303

Observação: Para o recebimento dos prêmios os ganhadores
deverão aguardar a ratificação ou retificação deste 'resultado
neste jornal.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pista defeituosa dificulta
I trânsito de veículos no Sul
Tubarão (Sucursal) - Pista defei

tuosa, buracos e outras irregularida
des, são os principais problemas en

frentados pelos motoristas que trafe

gam pela venida Patrício Lima, que
faz a ligação centro da cidade à
BR-101 e que foi coristru ida há cerca

de um mês pela prefeitura municipal
de Tubarão.
'A ausência de uma infra-estrutura

adequada tem. sido a responsável'
pelos constantes buracos que che

gam a atingir 40 centímetros de pro
fundidade e que dificultam o trânsito
de veículos ao longo de toda a sua

extensão. O engenheiro Edson Cor
rea, explica que para eliminar as sa

liências da avenida, a prefeitura terá
.

que remover toda a pavimentação e

colocar uma base sólida com uma es

pessura de até 80 centímetros "para
que a sua base seja resistente".
Com uma extensão de 1.200 metros

e 40 de largura, e responsável pelo
desafogamento do tráfego no centro

da cidade, a avenida Patrício Lima

ainda não recebe nenhuma ilumina-

ção pública, apesar de a Prefeiturajá
ter gasto cerca de Cr$ 1.850.000,00
para a sua implantação.
O diretor do Departamento de

Obras da prefeitura Luiz Bittencourt,
afirmou que a não sedimentação da

base da avenida é decorrente da ins

tal�ção de tubos pela Casan e que
foram colocados ao longo de toda a

sua extensão. "Com o peso dos ca

minhões, os tubos se rompem e a

água faz ceder toda a pavimentação".
Por outro "lado, o engenheiro da

Casan Edson Correa, disse que "não
existe nenhuma tubulação em toda a

venida, e mesmo se existisse, esse

fator nunca poderia ser o responsável
pela situação em que se encontra a

avenida".

Para o motorista Antônio Mendes,
"a avenida Patrício Lima que foi cons
truída para ser o cartão postal da ci
dade, está em completo rei acha
menta. Os buracos que alí existem, '

são verdadeiras crateras e não há
caminhão que aguente".

Artistas de se participam
de coletiva em Blumenau

Blumenau (Sucursal) - Sessenta
artistas' catarinenses e cerca de 300
obras participarão da VI Coletiva de
Artes Plásticas Barriga-Verde a maior

promoção de gênero .no· Estado, or
ganizada péla Galena Açu-Açu

.

e

Coo-patrocinada pela Coordenador�a
de Assuntos Culturais da Secretaria
do Governo do Estado, Secretaria de
Educação do Estado, Turesc, Secre
taria de Educação e Cultura de Blu
menau, Comissão Municipal de Tu
rismo e Banco Real (que financiará as

obras, por um prazo de 24 meses).
Para a abertura, dia 27, às 20,30ho

ras, no Teatro Carlos Gomes, o poeta
Lindolf Bell, idealizador da mostra,
programou uma série de promoçõ_es
colaterais, como umaapresentaçao
de cítara de rnúsi �as folclóricas ger
mânicas, a cargo de Kate Krause ,e
Gisela Schrnlz e urna recital de Mu
sica Atro-brasilelra, pela professora
da Escola Superior de Música de

Blumenau, Noerni Siiva Além disso,
serão lançados os seguinte s livros:

"Catatau"- , poesias,' de Paulo Le
minski, "4 Poetas", coletânea de poe-
sias de Domingos Pellegrini, Rai
mundo Caruso, Reinaldo Atem e Ha
milton Faria, "Textos Catarinenses
para Universitários e estudantes se�

cundários", da professora Maria de
Lourdes Krieger.
Além disso, participarão como

convidados especiais, Juarez Ma
chado, Ramaral (RJ). Tomochige Ko
suno (representante do Brasil
na Bienal de Veneza), Danúbio
Gonçalves (que faz atualmente uma

restropectiva no Museu de Arte de
São- Paulo), Beatriz Tosin (PR) Maria
Celina Palma Cury (PR), Laura Lun
gershausen (RJ) e Elizabeth Hoede
(RGS). Também confirmaram' pre
sença os críticos Olnei Kuse, do Jor
nal da Tarde (SP) e Maria Amélia
Melo, do Jornal Tribuna (RJ), além do
diretor da revista literária "Escrita",
Wladir Nader. A VI Coletiva permane
cerá aberta a visitação pública até o

dia 10 de outubro.

Semana do Exército tem

programação espeele]

.
-

No dia 19, nas dependências do seu campo

de educação física, o Pedro II cumpre o se

guinte programa, a partir das 1 Oh45m; hastea

menta da bandeira e execução do Hino Nacio

nal pela Banda "Joaquim Flortanni'': a locução
de um áluno; demonstração de ginástica
rítmica-olímpica-pelas alunas do 1 ° e 2° graus;

demonstração do 23° BI; execução do "Cisne 23° Batalhão de Infantaria.
I

Fear libera verbas para
melhoria de rodovias

Blumenau (Sucursal) -Dentro. das comemo
rações da Semana do Exercito em Blumenau,
além de unia apresentação da banda do 23°

Batalhão de Infantaria, no Teatro Carlos Go

mes, já está programada uma homenagem do

Conjunto Educacional P�dro II e uma prova de

pedestrianismo de 5.000 �etros,

o Fundo Estadual de Assistência Rodoviária

liberou a última parcela, de um auxílio total de

Cr$ 110 mil, destinado aos serviços de melho

ramentos em diversas estradas do setor rodo

viário, para a prefeitura de Biguaçú.
O Feartambém liberou a segunda parcela, no

valor de Cr$ 35 mil à prefeitura de Pinhalzinho,

correspondente aos serviços de alargamento e

revestimento, executados em convênio com a

Branco" e encerramento com palavras do pro
fessor Almerindo Brancher.

Já no dia 24,,0 23° Batalhão de Infantaria fará
.

realizar às 20 horas, uma prova de pedestria- .

nismo denominada "Duque de Caxias", da

qual tomarão parte civis e militares, num per
curso de 5 mil metros, obedecendo o seg.uinte
itinerário (em 2 voltas) saída da Alameda Rio

Branco esquina da Pandiá Calógeras, ruas

Dr.Luiz de Freitas Merlo, "Floriano Peixoto,
Tomé Braga, Pastor Stutzer, Nereu Ra�os,
Farmacêutico João Medeiros e chegada de

fronte o estádio do Gremio Esportivo Olirnpico.
Informações e inscrições mais amplas serão

fornecidas no serviço de relações públicas do

Secretaria de Transportes e Obras, da estrada

que liga à sede do município a Riqueza, pas
sando pela localidade de Urbano Weber.

O prefeito Adolfo Hedel, de Agrolândia rece

beu também a última parcela de um auxílio

total de Cr$ 115 mil, para execução de melho

rarnentos nas estradas que atendem as locali

dades de Barra do Tigre e Serra dos Alves até a

divisa com Petrolândia.

CEE implanta
Ciências

Contábeis em

Curitibanos

o Conselho Estadual
de Educação aprovou o

funcionamento da Facul

dade de Ciências Contá
beis de Curitibanos, que
oferecerá em seu pri
meiro ano de funciona
mento 50 vagas e funcio
nará no prédio da Socie
dade Curitibanos de En

sino Superior.
A faculdade será man

tida pela Fundação Edu

cecionel do Planalto Cen
trai Catarinense, que tem

a finalidade de criar e

manter estabelecimentos
de ensino e elevar o nível
cultural e educacional da

região, com personali
dade jurídica de direito

público, autonomia fi

nanceira e administra
tiva. São órgãos adminis
trativos da entitiede . o

Conselho Curador e a Di

reção Geral, sendo" o

Conselho Curador inte

grado por sete membros
e a Direção por um

diretor-geral e.' um

vice-diretor.
O regimento da Facul

dade de Ciências Contá
beis de Curitibanos é

composto de 104 artigos,
, distribuídos em 10 capí
tulos, prevendo todos os

ítens o desempenho das
atividades .. didático

pedagógicas.

Festival
inscreve 50
composições
musicais

Blumenau (Sucursal)
- Mais de 50 músicas
participarão da fase clas
sificatória do 1,1 Festival
Universitário da Canção,
promovido pelo diretório
Central de Estudantes da
FURB, cujas 'inscrições
terminaram no domingo.
Nesta semana, as com

posições serão submeti
das a apreciação do De
partamento de Censura
da Polícia Federal, em

Florianópolis e, a seguir,
uma comissão especial
irá selecionar as 30 me

lhores canções que dis
putarão as eliminatórias
dos dias 9 e 10 de se

tembro, dentre eles, so

mente 10, participarão da
finalíssima do dia, 11, no
Ginásio de Esportes Se
bastião Cruz.

Os organizadores da

promoção, já assinaram
contrato com a firma pau
tiste Crisom, responsável
pelos serviços de som de
idênticos festivais no Ma
racananzinho e no Ibira

puera, para prestarem os

seus serviços em Blume
nau. Nos próximos dias
também estará concluída
a montagem do palco,
constituído de 16 metros
de comprimento por 8 de

largura. A comissão or

ganizadora também já
está montando a lista dos

. 2'corpos de jurados, para
a seleção das músicas na

fase classificatória e fi
nal, rescpectivamente.

"

PRONTA PARA MORA�
�

�

.. '_.

Vend!!mos ótima residência, nova, pronta para morar, com

158,OOm2, com living, copa, cozinha, 3 BWCs, suite, 2 quar
tos, dependo compl. empregada, garagem para 2 carros, lavan
deria, área serviço, churrasqueira e jardim. Acabamento 1 a,

qualidade, 'Rua Ôalçáda. Cr$ 480,000,00.
.

"", ,

Construtora e hnob. Bercaton Ltda.
Rua Cei. Pedro Demoro 1825 . Estreito

CRCI41 CREA.49.18.·
Fcnes 44�2966 e 4�3000

ESTILO COLONIAL - COQUEIROS
Vendemos excelente casa, tipo colonial,

.

em acaba
mento, corri amplo living, copa,' .cozinha,

.

suite, 2

quartós, 3 BWCs, dep. completa de empregada, aara
gem, I�varlderia, área serviço e

I churrasqueira. Area
construída '160,00ru2. Acabamento em gesso. Cr$
600.000,00.

.

.'.
.'

'.'
Construtora e Imobiliária BERCATON Ltd.

'.

Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito - C:-:CI 41
- CREA 4918 - Fones 44-2966 e 44·3000.

Itajaí (Sucursal) - O

projeto para implanta
ção do terminal pes
queiro de Itajaí, após
serem vetados os pri
meiros estudos, os quais
apontavam a região de
"Saco da Fazenda"
como viável para a sua

implantação, foi nova-'
mente reestudado e en

tregue à Sudepe e Sude
sul para ser apreciado .:
Segundo o projeto, o

porto pesquerio de Itajaí
deverá ser iniciado
ainda este ano.

primeira fase, 77 empre
gados, ao passou que na
segunda etapa,' serão
empregados 116 pes-

Vale tem porto' para incentivar
pesca do litoral catarinense

o projeto prevê ainda brasileira, apesar de o

obras de urbanização da País possuir 25 portos
área com a pavimenta- comercais bem orqani
ção de 37.500 metros zados. A construção dos
quadrados, drenagem e portos pesqueiros de Ita
ajardinamento. jaí e Laguna, minimizará
A existência de dois estas disparídades e

portos pesqueiros, um despertará maior inte
em Laguna e outro em resse aos empresários
Itajaí, segundo o projeto, com. relação ao pes
polarizará todas as ativi- cada. O porto de Itajaí,
dades pesqueiras da permitirá a atracagem
costa catarinense "sem de 45 barcos em um dia,
haver diferenças regio- com 15 toneladas cada
riais". O porto de La- um".

guna terá a função de As viabilidades para a

prestar apoio à frota implantação de um

pesqueira de' ltajaí, porto pesqueiro em lta
quando a região de pes- jaí, segundo a comissão,
cada a ser indicada, for o estão ligadas ao fato de
sul do Estado, e auxiliar a cidade possuir várias
a frota pesqueira da ci- indústrias de pescado e'
dade de Rio Grande-RS. segundo o Pl..no de De
"Esta atividade do porto senvolvimento da Pesca,
de Láguna, terá como "50% de todo o pescado
função principal desen- de Santa Catarina, em

volver a pesca' da s_fr- 1914, foi descarregado
dinha no sul do País, já em Itajaí, ao passo que
que ela apresenta gran- os outros 50%, são co

des disparidades". mercializados nos mu

Segundo a comissão nicípios de Penha, Na
destinada a elaborar os vegantes, Camboriú,
estudos do porto pes- Itapema, Porto Belo, Ti
queira de Itajaí, "há falta jucas, Governador Celso
de portos pesqueiros ao Ramos, Florianópolis e

longo da costa oceânica Laguna".

De acordo com os es

tudos feitos no mês pa
sado, o terminal pes
queira deverá ser insta
lado no Primeiro Distrito
Industrial, e possuirá,
em sua fase inicial, ca

pacidade para operar
40.000 toneladas de

soas.
.

Apesar de não terem
sido ainda fixadas as

datas para início das
obras, já: que falta
ainda a execução dos
projetos finais de enge
nharia e a criação de um

entreposto que trá con

trolar O terminal, o pro
jeto prevê

i

o início do
terminal ainda este ano.

Na sua primeira fase
serão construídos 231
metros de cais para oes
cargas e abastecimento;
210 metros de cais para
estacionamento, entre
posto frigorífico, fabrico
de gelo, escritórios, sa

nitários, oficinas e de

pósito; além da instala

ção de uma unidade de

processamento do pes
cado e almoxarifado. Em
sua segunda fase, serão
ampliados mais 139 me

tros de cais de descarga
e abastecimento e au

mento em, 210 metros

para o cais de estacio
namento.

pescado por ano, au

'rnentanoo para 80.000
em sua segunda etapa.

Ocupando uma área
de 14.500 metros qua
drados e um custo total
de Cr$ 134.020.428,00, o
terminal pesqueiro de

Itajaí ocupará, em sua

de todas as associações
da União para tratar de
alguns projetos benefi
cientes da classe e ele
ger o novo presidente do
Conselho Nacional dos
Ex-combatentes do Bra
sil.

Na oportunidade, o

presidente da Associa
ção dos Ex-combatentes
de Itajaí, Antônio Maia
Filho, apresentará pro
jeto para melhorias na

sua sede local, que em

face a precariedade das
instalações físicas, não
oferece condições
da entidade realizar
suas reuniões periódi
cas.

Além do representante
de Itajaí, seguiram para
Fortaleza o represen
tante de Florianópolis,
Guilherme Vasconcelos
E;! de Joinville, Gerard
Ravach.

Itajaí (Sucursal) -

Para participar da Con
venção Nacional dos
Ex-combatentes do Bra
sil, que será realizada de
19 a 25 de agosto seguiu
para Fortaleza, uma co

missão formada por re

presentantes das asso

ciações de Itajaí, Floria
nópolis e Joinville.

'

A Convenção Nacio
nal dos Éx-combatentes
reunirá representantes

i r

MAGAZINE SANTA MARIA
CHEGOU· TAMBÉM EM CRICIÚMA

As CASAS SAI\ITA MARIA estão a cada dia indo mais longe, mas sempre dentro daquele
objetivo, de melhor atender a população. Desta vez, é Criciúma, que passou a dispor de um bem
montado Mazazine, destinado tanto para garotas e Senhoras, como para rapazes e Senhores.

A vantagem é sempre a mesma: preços acessíveis e apresentando os últimos lançamentos da
moda.

O MAGAZINE SANTA MARIA foi inaugurado à rua 6 de Janeiro, no. 49, em ato prestigiado
pelo diretor. presidente da empresa,' José Li no

.

Schapo, e pelo gerente dos Magazines em

Florianópolis, Nacet de Souza.
'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO 'BRASIL
40. TABELIÃO DE NOTAS E
40. OFICIO DE PROTESTOS

Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES
EDITAL DE NOTI FICACÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos ende

reços a mim fornecidos, ou por recusarem' a tomar ciência,
faço saber aos que o presente edital virem ou dele tiverem

conhecimento que deram entrada neste Oficio estabelecido
no Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva, à Rua Felipe
Schmidt, 21, para serem protestados contra os responsâveis'
dentro do prazo legal os títulos com as seguintes caracterfs

ticas:
Carnê - parcela - 33 Cr$ 336,00 - vencimento: 17-7-76 -

apresentante: Besc Financeira S/A - devedor: AURELIO J.

HIPOLITO
2 duplicatas - 1/13814 e 13804 - Cr$ 889,50 saldo

358,10 - apresentante: Estabelecimentos A Modelar S/A
devedor: CARMELlNDA MARIA BORGES
N. Promissôria - Cr$ 4.150,00 - vencimento: 02-7-72 -

apresentante: Banco do Brasil' S/A - devedor: JOAO
CARLOS MACIEL DANIELlEWlCZ
Duplicata - 5678/30/27 - Cr$ 320,00 - vencimento: 10-9-73

_ apresentante: Koesa Koerich S/A - devedor: MARIA
TEREzINHA PACKER
Carnê - parcela - 06 - Cr$ 1.106,00 - vencimento: 20-7-76-

apresentante: Besc Financeira S/A - devedor: OSVALDO
BORNHOFFEM

'

2 duplicatas - 21978/6/3 e 4 - Cr$ 2.895,00 cada -.

vencimentos: 15-4 e 15-5-76 - apresentante: Koesa Koerich
S/A - devedor: RIVA ELlZABETH DYTZ

Florianõpotls, 16 de agosto de 1976.
TABELIÃ

TERRENOS

t o.) ITAGUAÇU - Com vista para o mar, lotes de 360 e

600m2; Preço Cr$ 450,00 o metro quadrado (a partir de Cr$
162.000,00).

VENDEMOS'
20.) ITAGUAÇU - Terreno com 23 metros de frente para o

asfalto. Preço Cr$ 160.000,00

30.) AGRONOMICA - Próximo ao Palácio, rua Visconde de.

Tavnav, terreno irregular, acidentado, com vista para o mar,
contendo 652,84m2. Preço Cr$ 270.000,00

40.) TRINDADE - Próximo a ,Uni�ersidade sendo 14mx84,
com área total de 1.092m2. Preço Cr$ 195.000,00

50.) SANTO ANTONIO - Próximo ao Maiembipe. Área de
5O.000m2 com 59 metros de frente para o asfalto. Preço Cr$
32,00 o metro quadrado.

60.) LAGOA DA CONCEiÇÃO - No morro da Lagoa, com
vista parao mar e para a lagoa. Área 3.000m2. Preço Cr$
220.000,00

'

- 35 met ros de frente para o asfalto por
lateral (área total - 2.800m2.· Preço Cr$

- Kitinete na Rua Felipe Schrnidt - Condições a combinar
- Kitinete na Rua Anita Garibaldi - Condições a combina'r
- Apto. pequeno na Rua FelipeSchmidt - Condições a com-

binar
- Av. Beira Mar Norte - 2 aptos. com todas as dependências
necessárias, inclusive carpet, armários embutidos', cóndiciona
dor de ar e telefone.
- Apto. no Centro - Ed. Bianca - com 3 quartos, sala, bwc,
dependência completa d.e empregada, cozinha, garagem. Todo
acarpetado. A combinar.
- Apto. no Ed. Jorge Daux - com 2 quartos, living, cozinha,
bwc, dep. completa de empregada '- Cr$ sso.ooo.ôo - A
.combinar. . __ _

'

- Loja Térrea no Centro Comercial ARS, com acesso princi
pal pela conselheiro Mafra. Entrada Cr$ 365.000,00 e Finan
ciamento de Cr$ 735.000,00.
- Sala para gabinete prófissional no Centro (30. andar) com
106m2.
- Av. Trompowski - Apto. com 3 quartos (1 suite), cozinha,
dep. completa de empregada, sala de estar e jantar, sacadas,
garagem, interfone;condicionador de ar.
- Apto. rio Centro com quarto, sala, bwc, cozinha, área de
serviço.
ATENÇÃO - Procure tratar de seus negócios diretamente na

Firma, onde lhe poderá ser ofertado outros imóveis.
'

TRATAR: RUA FELIPE SCHMIDT, no. 27

SALAS - 15/16/17
TE LEFONES: 22-3537 - 22-6551 - CRECI 58

IMOBILIAR'IA
'P-REDIBENS LTOA
Av. Rio Branco,l04- ÇiECllS,' ,

Fones: 22-6099:__22:��04-::22-67S(;

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do

GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GELl, leva ao conhecimento dos interessados, que
se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 94/76, para fornecimento de Material
de Sinalização, constituído de 3.400 metros de DEFENSAS para as Rodovias SC 302, trecho
LEBON REGIS - CAÇADOR, acesso JOAÇABA - SR 282, e se 301, trechos, JARAGUÁ DO
SUL - BR 101 e SÃO FRANCISCO DO SUL - ENSEADA, com prazo de entrega das propos
tas até às 9,00 (nove) horas do dia 25 de agosto de 1976, no Protocolo Geral dó D!=R/SC,
situado no 70, andar do Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

Cópias do referido Editale maiores esclarecimentos serão obtidos juntoOo GE L, no endereço
acima mencionado,

DE R., em Florianópolis, 10 de agosto de 1976
Engo. Civil Osnv Serretta

Presidente do GE L
Engo. Civil Moacir Mondardo

Diretor de Operações

Informativo APLUIB
Dia do Advogado

Com uma Missa campal, em memória dos colegas falecidos e uma churrascada,
realizadas na sede social da Celesc, em Canssvieiras, a Seção de Santa Catarina da
Ordem dos Advogados do Brasíl e a Caixa de Assistência dos Advogados de
Santa Catarina, festejaram, no último sábado, o Dia do Advogado, cujo
transcurso se deu no dia 11. último.

.

As comemorações contaram com a presença de centenas de advogados, muitos
vindos dó interior do Estado, especial para a confratemízação da clssse.

A Cia. de Seguros Previdência do Sul -

PREVI SUL, comemora, neste mês, o seu

700. aniversário de fundação e atuante pre
sença no mercado segurador brasileiro, nota-
damente no Sul do país.

. .

A Empresa, que em 1973 passou a inte

grar as Organizações APLUB, vem, desde
então, desenvolvendo interesses sociais no

.

setor previdenciário, fundamentando-se na,

solida base econômica e garantia do amplo
património imobiliário constituído pelo Gru-,

po APLUB.

Presentemente, a Cia. de Seguros Previ
dência do Sul conta com sucursais nas'
principais capitais do país, o que lher permi
te um melhor atendimento a seus inúmeros
segurados, tanto no ramo de seguro de vida,
como nos ramos elementares.

A atual Diretoria da PREVISUL tem na

presidência e vice-presidência, respectivamen
te, os srs. Ivanio da Silva Pacheco e Rol Udo
Zelrnanowicz, São diretores, ainda, os srs.

Amaury Soares Silveira, Carlos Roca Vianna,
Wilson Salazar 'Bauer, Miguel Junqueira Pe

reira, Wilson Araújo Rosa e Alexandre Silva
Sampaio Lobo,

Dispensa de ponto a médicos
, .

o Governo do Estado acaba de dispensar do ponto os médicos e servidores

públicos estaduais que, comprovadamente, participarem do N Congresso Brasilei
ro de Psiquiatria, a ser realizado na cidade de Fortaleza, no Ceará, de 4 a 6 de.
setembro próximo.

O Congresso, reunirá centenas de especialistas de todo o país, e ss maiores
autoridades da psiquiatria brasileira têm suas participações garantidas na qualida-:
de de conferencistas.

.

Administração
tem Congresso

A Associação Brasileira de Técnicos
de Administração promove, de 5 a 9'
de setembro vindouro, em Curitiba, a

VI Convenção Nacional de Administra

dores, que deverá contar com urna

numerosa representação catarinense;
tendo a frente o Presidente Seccional

de Santa Catarina, sr. Ari Mosimann.
No temário da Convenção, entre

outros assuntos, destacam-se os seguin
te temas: "A organização industrial
como técnica de produtividade do tra

balho'; Sistema de formação e treina

mento de adminis tradores e o mercado
de trabalho", '� administração como

fator de desenvolvimento econômico e

bem-estar social ", "A administração co

mo fator determinante de redução da

dívida externa" e, ainda, assuntos ge
rais e relacionados com a especialização
profissional, uma das principais 'preocu
pações da Associação Brasileira de Téc
nicas de Administração..

Previsul faz
70 anos

ALUGAMOS

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

--�atam. Centro Comercial ARS ..:.. 'Com áCé:iSQ'
principal pela Conselheiro Mafra. Cr$ 9.500,00
- Apto .. Centro - Ed. Itamarati -:- Cr$ 3_500,00 OU:
Cr$ 3.800,00 - com garagem.
- Apto. Centro Ed. Jaime Linhares Cr$ 3.000,00
S/Garagem.
- Casa para Escritório - Cr$ 15.000,00
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 - CRECl '2�

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do

GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GELl, leva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No, 95/76, para execução das obras de

calçamento a paralelepípedos de qranito no prolongamento da Avenida Josué Di Bernardi,
Município de São José, numa extensão aproximada de 450 (quatrocentos e cinquenta) metros
com prazo de entrega das propostas até às 10,00 (dez) horas do dia 26 de agosto de 1976, no
Protocolo Geral do DER/SC., situado no 70. andar do Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endere

ço acima mencionado.
DER/SC., em Florianópolisl doe agosto de 1976

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente do GEL

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

VENDE-SE
CASAS

(Ref. 047) TRINDADE - Residência de alvenaria nova com

living, sala de jantar, escrit6rio, lavaQo, copa-cozinha, 2
dormitórios, 1 suite do casal com closet, banheiro social,
dep. completa de empregada, lavanderia, despejo, abrigo
para 1 carro. Os vidros são Fumê. Cr$ 750.000,00
(Ref. Q51) CHÁCARA DE ESPANHA - Ótima casa de

. alvenaria contendo living, 3 dormit6rios, copa-cozinha, dep.
completa de empregada, telefone, toda acarpetada e gara
gem. Cr$ 800.000,00
(Ref. 042) BOM ABRIGO - Excelente residência de
alvenaria nova 'com hall de entrada em mármore, livi'ng,
escrltórlo, 3 dormit6rios, sendo 1 com banheiro privada,
banheiro social copa-cozinha, dep, completa de empregada,
área de serviço e garagem para 2 carros, Cr$ 65Q.000,00
(Ref. 052) BALNEÁRIO - Residência de alvenaria conten

do sala de estar, 3 dormitórios; copa-cozi nha, banhei ro
social, garagem e churr esquelra, Cr$ 350.000,00 '

(Ref. 046) ITAPEMA - Casa mista com sala de 'jantar, sala
de estar, 3 dorrnitórlos, banheiro social, copa-cozinha, dep.
completa de empregada e garagem para 2 carros. Cr$
, 00. 000, 00.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIARIO

JUfZO DE DI REITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
EDITAL DE INTIMAÇÃO

O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCEL

LOS - JUIZ: SUBSTITUTO EM EXERCIC:IO NA

COMARCA DE SÃO JOSÉ� ESTADO DE SANTA

CATARINA - NA FORMA DA LEI, ETC_ ••

FAZ SABE R a todos quantos o presente edital vi rem, conhecimento tiverem,' ou ai nda

interessar possa que, por meio deste fica INTIMADO osenho�PAULO ZIM�E�ANN, brasi
leiro, casado, do comércio, residente e domiciliado em Barreiros, nete MUAlcfplo e Coma:ca,
para todos os termos da Ação de Notificação, na. 2001/76, intentada por BE RNARDO RI"O

NI MADALENA RIGONI, REGINA GEMIM., RUBENS RIGONI, MARILDA M�R�A.I-!�W
RYSZKIW RI GONI e DI RCEU AFONSO RIGONI, por todo o conteúdo da pençao Iniclal,

petição de fls. '37 e despacho nela exarado, em seguida transcritos: PETIÇAO I NI.C�AL: Exmo.
S O J' de Direito da Comarca de São José. BERNARDO RIGONI, brasileiro, casado,
. rd t\1 �IZ MADALENA RIGONI brasileira, casada, de afazeres domésticos, REGINA GE

�I�: br���'eira, viúva, de afazeres d�mésticos, RUBENS RIG�NI, brasileiro, contador, MARIL
DA MARIA H. RIGONI, brasileira, casada, de afazeres domésticos, e DIRC�U AFONSO RIGO

NI brasileiro solteiro do comércio, todos residentes e domiciliados na Cidade e Comarca de

I RATI Estado do Par�nâ, por seu procurador, ao fim assinado, Bacharel EWALDO GARCEZ

ROCHA brasileiro casado advogado inscrito na ORDEM DOS ADV.OGADOS DO B RASIL

Seção d� 'Paraná, �ob no. '1.227, e com escritõrio profissiona.1 à Rua XV de, Ju!ho, 310, n�
Cidade e Comarca de I rati, Estado do Paraná - onde recebe intimações - con�tltu Ido na forma

dos inclusos instrumentos de mandato" (doc. 01 a 06), VEM, com o respeito e acatamento

devidos a VOSSA EXCELÊNCIA, expor e ao final requerer o seguinte: A - O FATO: Quej�em
data de 07 de novembro de 1.974, através de instrumento p�rticular, outc:>�?ram procureçao a

PAULO ZIMMERMANN, brasileiro, casado, do comércio, residente e domlclliado em BARREI

ROS, Municipio e Comarca de São José - SC, inscrito no CPFM F sob no, .221.337.55�/34, para
o fim especial de vender, uma parte dos im6veis, pertencentes aos o�to,rgan,;es e lc;x:al,lzados no
Municfpio de GARUVA, Comarca de Joinville - SC, conforme descnmmaçao abaixo: R.I. �o.
44737 folhas 202 do Livro 3/AI - ârea de 2.000,00 m/2 R.I. No. 44.741 folhas 204 do LIVro

3/AI - área de 200,00 m/2. R.I. No. 44.749 folhas 205 do Livro 3/AI - .área de 2.000,00 m/2.

R.I. No. 44.750 folhas 206 do Livro 3/AI - área de 2.000,00 m/2. R.I, No. 44.724 folhas 201

do Livro 3/AI - área de 1.967,50 m/2 R.I. No. 44.744 tolhas 405 do Livro 3/AI - área de

2097,50 m/2. (DOCUMENTOS DE Nos: 07 a 12 - ANEXO). Acontece que não mais convém
.

aos peticionários manter em vigor as referidas procurações, pelo que desejam revogã-Ias. B - O

DIREITO: PERMITE o artigo 1.316, No. I do Código Civil ao mandante a revogação do

mandado em qualquer tempo, Exige o artigo 1.318 do mesmo diploma legal que se notifique da

revogação ao mandatário e aos terceiros. CARVALHO SANTOS, interpretando o artigo 1.318
do diploma sutstantívo, escreve: "Para ficar livre de obrigação, deve o mandante tomar conheci
da a revogação, notificando judicialmente as pessoas que estejam tratando com o mandatério, se
forem certas-e conhecidas, ou empregando os meios de publicidade mais convenientes e adequa
dos nas demais hlpõteses, em que o mandatário poderá agi r indeterminadamente com qualquer
pessoa. Em geral, o aviso de revogação do mandato é feito pela imprensa, Estamos, porém, com
o douto João Luiz Alves, em que tal aviso não tem valor jurf'dlco algum_ Será mais segura
cáutela a intimação, por edital, publicado pela imprensa, em virtude ordem judicial". - in
Côdigo Civil Interpretado, 7a. Edição, Vai. XVIII,_ pág_ 325. À VISTA DO. EXPOSTO: c
RE9UERIMENTO: R.E�UER�M A VOSSA EXCELENCIA,com fundamento no artig0873do
C6dlg.o de Processo CIVil, se digne: A) - Mandar notificar o suplicada, através de mandato, de
que ficam, para todos os efeitos revogados os poderes das rnenclonades procurações que lheforam outorgadas; B) - Mandar se expeçam editais para ciência de terceiros' C) _ Mandar sejaatravés de Carta Precat6ria, a ser expedida para a Comarca de JOJNVI L LE :. SC dando c"

.

'

ao Se h Ofí I dR' •
' rencia

n ar ICla� o eglstro de Imoveis da Primeira Circunscrição daquela determinando por

�t�oJ a averbaçao à margem das trans�riç6es retr.o-mencionadas, todo o' teor deste pedida.
d.SI":!,.D., e A. esta com os documentos Inclusos, feita e certificada a notificação publicados ose rtaís, seja o processado entre os peticionári os sem ficar traslado em Cartbri o Termos e

���D?�����rimento. IRATI (PR) - P. SÃO JOS� (SC). Em, 11 de jun'ho de 197� ��e
BERNARDO RIG6N7°��üi���' Sr. Dr. Juiz de Direito da Comarca de São José _: SC:
2001/76 d A � ,

,por seu procurador, ao fim assinado nos aut
. a çao de Notificação intentada contra o senhor PAULO ZIMME RMANN bos .��.ro,. casado, do comércio, residente e domiciliado em Barreiros Munic

"

' ras �t-

t:S�1 ��a�o de Santa C?tarina, tendo em vista a certidão passad; pelo se���reo��;:��: J��tiSç�
di nS' c,?mor':sp�ltoe�acatamentodevidosaVOSSAEXCELÊNCIA, REQUERER e'
RÃ ãEd:�e��a���n�I��o(��t�m'k atravé� de edital. TE RMOS EM QUE PEDE E ��P��
DO GARCEZ ROCHA. E

r • S O JOS<: (SC�, 19 de julho de 1976. (ass) pp. EWAL

ignorância, determinou o M�r�u��eaChegue. ao? conheCimento de todos e ninguém pOSSa alegar
da lei, e afixado c6pia na sede deste ��rz�lçaol do p�esente edital, que serâ publicado na forma
Cc:>marca ,de São José, Estado de Santa Cat

f!o ugar .e costume. ,?ado e passado nesta cidade e
mil novecentos e setenta e sei E .

afina, aos Vlnt� e_sete dias do mêsde jUlho do ano de
subscrevi. '. ,', � u, Wilson Jensen, Escnvao designado o fiz datilografar e o

AULO SANFORD DE VASCONCELLOS
JUIZ SUBSTITUTO EM EXERCICIO

APARTAMENTOS
(Ref. 021) EDF. BIANCA - Apto com btima vista,
contendo living, 2 dormitbrios, copa-cozi nha, banheiro
social, dep. completa de empregada, área de serviço, todo
acarpetado, gtE central e garagem. Cr$ 420.000,00
(Ref. 029) EDF. ANNA TERESIA - Luxuoso apto. na
Beira Mar Norte contendo hall de entrada living, 3
dormitórios, sendo 1 privado do casal lavabo banhei rol
soci�, cozinha, ãrea de serviço, dep. co�pleta d� emprega-

.

da, Interfone, telefone, aquecimento d'âgua salão de festas
mobiliado e decorado, play-ground e' garagem. Cr$
210.000,00 - Poupança e saldo financiado em 10 anos

'ALUGA-SE
.

Apto. no Edf. VE LASQUES novo. com 3 donnit6rios e
demais dependências.

-c

O BAZAR DAS SENHORAS EVANGÉ

UCAS-LUTERANA convida o Público para

visitar a loja 102 do' Centro Comercial

Aderbal Ramos da Silvai das 09:00 às 22:00

horas, de 16 a 22 de agosto.

·COMCAP
COMPANHIA MELHORAMENTOS

DA CAPITAL
CGC/MF - í32.'511.825/0001-35

PROGRAMA DE PAVIMENTACÃO,
COMUNITARIA

.

TOMADA DE PREÇOS
'A Companhia Melhoramentos da Capital leva ao

conhecimento das Empresas pré-qualificadas na

COMCAP, que fará realizar no dia 25 de agosto de

1976, às 10:00 horas, Tomada de Preços PPC-07/76,
para execuçiiP de obras e serviços de drenagem e

pavimentação d� RIas Raimundo Bridon, Videira e

Servidão Araujo e fornecimento de lajotas e meio
-fios, numa área total aproximada de 7.426m2, bem
como a conStrução e fornecimento de material para
muro de arrimo com 53m2.

O Edital ache-se à, disposição dos interessados em

seú Escrit6rio. à Rua Nereu Ramos, 13; no horário
comercial.

'

Florianbpolis, 12 de agosto de 1976.
A DIRETORIA

'

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
'LAJES PR�-FABRICADAS

.

BARREIROS

ITAPUÃ - L;a;,� pré;- ';f:'ri��'�?:;
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DlNHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

�( I J ).I.C lajes I-mPUÃ
'

----.... CONCRETO ITAPUA L TDA. ,

CGC 83.049.387/0001 -06

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma vítima fatal e ferimentos em outras cinco pessoas foi o
saldo de cinco atropelamentos e um abalroamente registrados Ao encaminhar ontem o inquérito poli- nheiro foi n.at1'[or do disparo que matou o

pela Delegacia de Segurança Pessoal, no final de semana, O' cial que apura a morte do agricultor Ar- allricultOl Arlindo.
operário Milton José de Souza, 20 anos de idade, solteiro, 'que foi lindo Pfleger, assassinado com um tiro de O-'CRIME
atropelado na rua Felipe Neves, no Estreito, por volta das 20 revólver, na localidade de São Pedro de Embora a Deleqacia de Sequrança Pes-
horas de domingo, raleceu na manhã de ontem no Hospital de Alcântara, o delegado Manoel dos Santos soai tenha diligenciado e vasculhado toda a

Caridade. Noveveículos estiveram envolvidos nos seis acidentes. Dias, titular da Segurança Pessoal, reque- área, o projétil que matou o agricultor não
O acidente fatal envolveu o caminhão Mercedes Benz, chapas reu ao juiz da Comarca de São José a pri- foi localizado. O crime ocorreu na locali-.

(São José) WX-1119, propriedade. de Pedro Rachadel e dirigido são preventiva do PM Euclides André de dade de São Pedro de Alcântara, nas pro-
Ao tentar se livrar da culpa, Euclides

por Pedro Izidoro de Farias (morador da rua Josué Di Bernardi, Oliveira. O soldado, que está sefldo acu- ximidades da igreja, por volta das 19 horas automaticamente colocava outro agricul-
620, em Campinas) que colheu a Milton José Souza. sado de autoria, embora tenha negado em do dia 18 de julho último, um domingo, por tor, João Pedro Schmidt em condições de

. A vítima, que residia na travessa Nossa Senhora do Rosário, todo o curso da fase policial e as autorida- ocasião da realização de uma festa reli- suspeito. A vítima foi perseguida por haver

578, no Estreito, foi cinduzido ao Hospital de Caridade, em estado des não tenham encontrado o projétil que giosa. agredido João Schrnidt, após beb.erem

gravíssimo. As 5h20m de ontem veio a falecer, não resistindo aos atingiu e provocou amorte do agricultor, A morte do agricultor revoltou a popula- juntos na festa.

ferimentos recebidos. O corpo foi transladado ao Intituto Médico tem contra si vários depoimentos de tes- ção local, visto que não havia motivo para
O soldado Euclides André de Oliveira e

Legal para ser necropsiado. temunhas do fato. que o soldado perseguisse a vítima até seu companheiro Walmor José Manoel,

NO ESTREITO
.

I
. .

d 'I I por ocasião do crime estavam destacados
Justítlcando o pedido da preventiva, o mata- a, com um tiro e revo ver pe as cos-

C h' d 10 B Ih
-

d
A· d F r N d

na 3" ompan la o ata ao, se iado
ln a na rua e rpe eves, on e ocorreu o atropelamento titular da Delegacia de Segurança Pessoal tas.

em Barreiros. No momento, Euclides se
fatal, o Volks AA-6873, dirigido pelo propriefario Joacyrde Souza, lembrou que ale'm de se tratar de um ato Segundo o laudo do Instituto Médico

BI
id t C d Af C I

-

L I"
.

"d I d A encontra em umenau, para onde foi
resi en e na rua on e ansa e so, 265, em Capoeiras, atrope- de inteira justiça, temendo-se uma possi- ega, a causa mortis o avra ar r-

f' I
' .

lou a Valmiro Costa. vel evasão do soldado acusado, "em que lindo foi "hemorragia interna devido a te- trans endo ogo apos o crime.

O pedestre, de 31 anos, que mora na rua General Vieira da
pese ter ele profissão definida e domicílio rida transfixante de baço e coração por Quanto ao .aqricultor João Pedro

Rosa, 15, foi socorrido pelo atropelante ao Hospital deCaridade, .certo, ainda que não viva com a família". projétil de arma de fogo". Schmidt, em quem os dois tentaram colo-
.corn leves ferimentos. O acidente ocorreu às 21 h15m de sábado. IDÉIA FIXA car a culpa da morte de Arlindo, ele conti-
ABALROAMENTO Entretanto, o outro soldado, Walmor Apoiado pelo soldado Walmor, que agiu nua trabalhando na localidade de São

Por volta das 6h30m de domingo, a DSP registrou um abal- José Manoel, tido inicialmente também coagido por seu companheiro, o PM Eu- Pedro de Alcântara. Ficou provada sua

-,.\ roamento na avenida Otto Gama d 'Eça, defronte ao Edifício So- como suspeito do assassinato, conseguiu clides negou em toda a fase policial a au- inocência, já que por ocasião do crime, se
limar, onde o Volks AA-7346, desgovernado chocou-se com três provar sua inocência, pesando contra si toria do disparo, embora afirmasse que encontrava sob efeito de bebida alcóolica
veículos que estavam estacionados e capotou em seguida. apenas a acusação de haver concordado atirou várias vezes para o alto. e sem condições de se locomover, tendo

.

Em. consequência, o motorista Milton Rubens Capela, pro- com o homicida em esconder a verdade No entanto, cerca de 20 testemunhas ficado todo o tempo no interior da viatura,
prietário do Volks AA-7346, residente na Avenida Rubens de sobreo crime. Segundo se apurou, Wal- afirmaram unanimemente que o soldado Eu- propriedade da 19.reja local, na qual seria
Arruda Ramos, Edifício Renoir, apto. 202, foi internado no Hospi- mar foi ameaçado de morte por Euclides, clides atirou "para matar" no agricultor. transportado para a Delegadiajuntamente

, tal Celso Ramos, com fratu ra em. um 'dos braços. caso contasse na pol ícia que seu cornpa- Uma das pessoas que presenciaram o fato com a vítima.
Antes de capotar o veículo atingiu'o Volks AA-5897, de Ru-

bens Ricardo Brunette, o Opala AA-2558, pertencente a Salim ,_.--------------------------------------------------------..;..---------------1
Chaib, e o Ford-Corcel placas CN-1041 ( Campos Novos), pro
priedade de João Zanatta, todos estacionados defronte ao Edifí
cio Solimar, onde os proprietários residem.
EVASÃO

A jovem Maria Terezinha Feijó, 24 anos de idade,'solteira,
residente na rua P�dro Cunha, compareceu na DSP, alegando
que na noite de sábado, por volta das 23h45m, foi atropelada na

rua Aracy Vaz Cal lado, no Estreito, por um veículo até o momento
não identificado, que se evadiu sem prestar socorro.

Segundo testemunhas, o atropelante dirigia um táxi da Capi
tal, Ford-Corcel de cor verde, cujas placas não foram identifica
das.
NA IVO SILVEIRA

O pedestreSamuel de Oliveira, 34 anos, casado, foi atrope
lado nas proximidades de sua residência, no Morro da Caixa
d'Água, na avenida Ivo Silveira, às 22h45m de sábado, e socorrido
pelo atropelante ao Hospital de Caridade, com leves escoriações.

Nesse acidente, foi envolvido o táxi de placas AX-0083, do
ponto da rua 7 de Setembro, que tinha ao volante o proprietário
Maurílio Guedert, residente narua Olegário da Silva Ramos, 221,
em Capoeiras.
MENOR

. O último acidente registrado pela DSP, no final de semana,
ocorreu na localidade de Fazenda de Biquaçu. às 15 horas de
domingo, envolvendo o Volkswagen, placas (Biguaçu) BI-0525:
dirigido pelo proprietário Odorico Orsi, residente na localidade
de Sorocaba.

A vítima, o menor Luiz Carlos Albino (4 anos de idade, filho de
João Benjamim Albino e Maria de Lurdes Albino, residentes na

, estrada geral de Antônio Carlos), foi atendido no Hospital Infantil
com fratura nas pernas. .

�.

'

Operário atropelado no

Estreito morreu ontem

Justiça Militar ouve
o presidente da ABI

O juiz auditor Mário Moreira' de Sousa, da 1" auditoria da

aeronáutica, interroga a partir das 13 horas de hoje, em audiência
do Conselho Especial de Justiça, o jornalista e escritor Prudente

.

de Morais Net,ç:l" presidt:nte. da�)\BI, ,Ç_9m.� t�st�.munha de defesa
do jornalista Fausto Cupertino, ex-secretário daquela entidade

que responde a processo por subversão através do Partido Co-

munista Brasileiro.
Esta semana, a auditoria enviará à Brasília a Carta Precatória

expedida pelo magistrado a fim de ser ouvido pelo juiz-auditorda
ii" Circunscrição JudiciáriaMilitar. o deputado federal Jorge
Moura, arrolado como testemunha de defesa de outro acusado

no mesmo processo, o engenheiro Pedro Celestino da Silva Pe

reira Filho.

INDÚSTRIAS TÊXTEIS RENAUX S/A
CGC/M F 82.982.075/0001-80

BRUSQUE - SANTA CATARINA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores acionistas a se reu

nirem em Assembléia Geral Extraordinária, em sua

sede social, à Rua João Bauer no. 54, nesta cidade de
Brusque, Estado de Santa Catarina, no dia 30 de agos
to de 1976, às 10 horas, para deliberarem sobre a

seguinte
ORDEMOO DIA

'1"0. - Alteração dos artigos 20. e 17 dos Estatutos
Sociais;
20. - Outros assuntos de interesse social.

_, Brusque, 12 de agosto de 1976.
ROLAND RENAUX

Diretor
CARLOS CI D RENAUX'

Diretor
Dr. GI LBE RTO RENAUX

Diretor-Adjunto
VALÉRIO WALENDOWSKY

Diretor-Adjunto

,
CURSO DE

PROORAMAÇAO DE COMPUTADORES
P..,

"

,

I
I
.

I

Entre para uma das profissões mais rendosas do momento:

PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES ELETRÔNICOS.
A "SERVODATA" lhe oferece esta oportunidade, com a

tranquilida'de de quem trabalha na área de Processamento de

Dados há vários anos e hoje é representante da S/A PHILlPS
DO BRASIL·- DIVISÃO ELECTROLÚGICA.
INCCIQ 17/8/76 - Inscrições e informações em nosso escri
tÓrio: Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho - 50. andar
- Sala 51 O - ,Florianópolis - SC. F.,ne - 22-9070

'
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Pedida preventiva'para soldado
acusado da morte de agricultor

Assaltantes de ônibus da

Cometa são identificados
confessou na DSP que .ainda tentou fazer
o soldado Euclides esquecer seu propó
sito de "caçar Arlindo", mas o PM tinha
idéia fixa, tendo respondido que "eu sou

assassino e vou trazer o hOrl)em de qual
quer jeito".

A polícia carioca já identificou --mas não consegu iu prender
- a quadrilha responsável pelos assaltos contra os ônibus da

Viação Cometa que fazem a ligação entre o Rio e São Paulo: são
12 marginais que moram na cidade alta (Cordovil), chefiados por
"Ceará Tenente", que fugiu há pouco mais de um mês do sistema

penitenciário da rua Frei Caneca,
Ontem o secretário de segurança do Rio <!le Janeiro determinou

mais rigor na apuração dos fatos e mandou promover uma reu

nião no Departamento de Polícia Metropolitana, entre os delega
dos da Baixada Fluminense e os chefes de setores da Delegacia
de Roubos e Furtos, onde ficou combinada uma ação conjunta
para deter os assaltantes.

A identificação do bando foi possível através de um retrato
falado descrito pelo motorista do ônibus, João Marques do Nas
cimento, na Delegacia de Nova Iguaçú. Os detalhes fornecidos,
pela testemunha coincidem com os traços fisionômicos 'de
"Ceará Tenente.", que fugiu recentemente da penitenciária junto,
com Neudo Ferreira e João Firmino Neto.

Obrigatoriedade de listas de passageiros; embarques só em

terminais ou pontos de parada pré-determinados; revista de ôni
bus por amostragem, durante a viagem; e reforço do sistema de

comunicações ao longo das estradas - são estas as principais
medidas em estudo para prevenir novos assaltos a ônibus inte
restaduais.

A Polícia Federal, o DNER e a Secretaria de Segurança PÚ
blica estão examinando o assunto. São muitas as medidas em

estudo - e isto inclui até guardas armados nos ônibus - mas

está praticamente acertada a adoção das listas de embarque,
para forçar o passageiro a exibir documento de identidade para
obter a passagem.

� J

As17horas do dia7de Setembro

Id� 1822,oBrasilouviu oGrito do
piranga

�

AsJ7 horas deste 7de Setembro,
o.Brasil queroUVIr você.

.

Mais de 110 milhões de brasileiros unidos neste
7 de Setembro.

Reúna 'sua 'família, junte-se aos seus amigos, faça
uma festa, brinde ao seu país. E às 17 horas, hora da
Independência, cante o hino, toque um sino, buzine, festeje à
sua maneira o dia mais importante do calendário cívico nacional.

A Independência é você. Onde quer que você esteja.
Nos grandes centros, nas pequenas cidades, nas vilas,
nas fazendas, nos campos, nos montes e nos vales.

Ponha um pedaço de fita verde-amarela em sua

roupa. Carregue uma bandeira. Fique ligado no Brasil.

Colaboração à
Semana da Pátria. Caderneta.

de Poupança

W
CBPE

Poupança
é independência
e progresso.

Este é um país
que vai pra frente.
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A Diretoria do Criciúma

Clube já marcou a noite

de gala com a apresenta

ção de Debutantes, dia 11

de setembro próximo. O

acontecimento movimen

tará a sociedade do Sul

o comentado. vestido lon

go 'que Maria Thereza

Lenzi úsou na noite do

Baile Branco, inteiramente
bordado, foi mais um dos .

belíssimos trabalhos de

Michael, o homem' que
borda para os grandes da

_ZuryMachádo----------------...

A mesa do

dr. Aderbal Ramos

da Silva foi

assunto na noite

do Baile Branco

I

�tt., �
I

1
,
,

organizado por
nossa sociedade.

000

jantar,
Sras. de

Rorneo de Paoli, hoje no

Centro de Arte, recebe

convidados para a abertu

ra do Vernissage de sua

comentada arte.

000

Dia 31 prôxímo em prol
da barraca de Santa Cata

rina, na Feira da Provi

dênci a, será realizado no

clube elo Pen'iasco um

do Estado;
000

Para comemorar os 11M anos de fundação do

Qube Doze de Agosto, a Diretoria daquele
O'Ube, recebeu o mundo elegante de nosso

Estado e de outras capitais, para a noite das

Debutantes Oficiais do Baile Branco. Como

sempre acontece, pequena tornou-se a sede do
Clube Doze para os associados e convidados na

animada e elegante festa de tanta beleza. Noven
ta e sete lindas jovens que faziam seu "debüt"
foram o ponto alto da noite, com seus belfssi
ma; vestidos brancos. A madrinha dss Debutan

tes Oficiais, este ano foi a elegante Senhora
Ruth Hoepcke da Silva, que esteve presente ao

grande acontecimento social O ator Paulo Fi

gueredo, da Tupi, também foi atração na festa
dás Debutantes. As lindas Jovens que estão nas

páginas de "O Estado" são: Cristina Maria, filha
do Sr. e Sra. Walter Fernando (Lourdes Maria)
Piazza; Heloisa, filha do Sr, e Sra. Carlos

Augusto (Maria de Lourdes) Caminha; Maria

Re;na, filha do Sr. e Sra. Demerval (Maria
Olfmpia) Vieira; Maria Crisúna, filha do Sr. e

Sra. Sebastião Martins (Dalva Lúcia de Borja) de
Moura; Sílvana, filha do Sr. e Sra. Ernani Palma
(Maria Elena de Freitas Ribeiro, Sarita, filha do
Sr. e Sra. Paschoal (Eda Elba Schlemper) Simo
ne Neto; Jadna Elizabeth, filha do Sr. e Sra.
Otto de Souza (Inês Zita Corrêa) Cobra; lvana
Lúcia, filha do Sr. e Sra, Oswaldo (Ester de
Melo) Lentz; Julieta, filha do Sr. e Sra. Cesar
Pavan (Niceia Gomes Moreira) Simões; Christia
ne Monique, filha do Sr. e Sra. Aloysio (Josélía
Maria Temes) Callado; Betina, filha do Sr. e

Sra. Amaury (Nancy Salomé Pereira) Callado;
Odilene, filha do Sr. e Sra. Ody (Maria Eulália
Fernandes) Varella; Raquel Bianchi, filha do Sr.

'e Sra. Armando Luiz (Solange) Gonzaga; Lúcia
Regina, filha do Sr. e Sra. Nilson Elpidio
(Fernanda Campa; Lobo) da Silva; Maria Bea-

. triz, filha do Sr. e Sra. Bernistan (Nedir Souza)
Conceição; Sônia, filha do Sr. e Sra; Ayrton
João (Waltraut Kimmel) de Souza; Milene Olga,
filha do Sr. e Sra. Moacyr (Zenith Flora Labes)
de Oliveira; Kâthi a, filha do Sr. e Sra. Luiz

Carlos Mello (Lia Terezinha Ca�d.a) da Silva;
Cacilda Dalcema, filha do Sr. e Sra. Ari Kardec
Bosco (Dalva Machado) de Melo; Maria Fernan

da; filha do Sr. e Sra. Ari Kardec Bosco (Dalva
Machado) de Melo; Cláudia Maria, filha do Sr. e
Sra, Décio Carvalho (Marina Machado) Couto;
Liane, filha do Sr. e Sra. Sylvio Barbosa (llka
Nunes) Bom; Fernanda Beatriz, filha do Sr. e

Sra, Fernando Luiz (Zenaide Silveira) Botelho;
Tânia Rose, filha do Sr. e Sra. Ony Joaquim
(Adelgunde Henriette) de Carvalho; Cynthia
Maria, filha do Sr. e Sra. (Maria Odete Cardat)
Bresola; Lisabete Teresa, filha do Sr. e Sra,

Moysés Leandro (lna Vieira) da Silva; Christia
ne, filha do Sr. e Sra. Deodoro (Vera Beatriz

Martins) Lopes Vieira; Gisele, filha do Sr. e Sra.
Marcio Luiz Guimarães (Astrid Tolentino de

Carvalho) Collaço; Mônica, filha do Sr. e Sra.
Mário Rocha (Maria Olivia Machado) Meyer;
Patricia, filha do Sr. e Sra. Francisco Arcanjo
(Anita da Silva) Grillo; Isabel Maria, filha do Sr.
e Sra. Wilson (Maria de Lourdes Campos) Elias;
Andréa, filha do Sr. e Sra. João (Léa Muller)
Salum; Maria de Fátima, filha do Sr. e Sra.
Edson Carla; (Edna Fortunato) Teixeira; Eloisa

. Helena, filha do Sr. e Sra. Edson Carlos (Edna
Fortunato) Teixeira; Patrícia, filha do Sr. e Sra.
Jose Antônio (Clara Lange) de São Thiago;
Cláudia, filha do Sr. e Sra. Ewaldo José Ramos

(Sônia Beatriz Brisigheli) Schaefer; Adriana,
filha do Sr. e Sra. Antonio Carlos (Marlene
Tonon) Vieira; lone Maria, filha do Sr. e Sra.

Belisário José Nogueira (lone Simone) Ramos;
Jaqueline, filha do Sr, e Sra. Laury (Maria
Thereza) Gomes; Ana Maria, filha do Sr. e Sra.

Jucelino (Suely Damiani) Costa; Laise, filha do

Sr. e Sra. Antonio (Bela Gomes) Bento; Regiani,
filha do Sr. e Sra. Fernando (Eleníce Maria)
Parisi; Márcia, filha do Sr. e Sra. Flávio Velloso

alta CUltura brasileira
000

Clarinha e Marcus, um ca

sal elegante da Sociedade

de Curitiba, em compa-

?hla ,da Sra. Idete Faxi

mann, e a jornalista Fer

nanda Ortiz, deram pre

sença a noite do Baile

Branco. Marcus foi bas

tante cumprimentado pe-

(Henriqueta Menezes) da Silva; Valéria, filha do
Sr. e Sra. Ivan Oreste (Maria Odete Brandalise)
Bonato; Jeanine Mara,· filha do Sr. e Sra.
Arnaldo (Ondiária Donata) Tavares; Clélia, filha
do Sr. e Sra. Estevan Rocha (Wanda Tognetti)
Freire; Jaqueline, filha do Sr. e Sra. Cid (Lia
Rihl) Gomes; Silvana, filha do Sr. e Sra.
Walberto (Maria Laura da Rosa) Schmidt; Patrí
cia Regina, filha do Sr. e Sra. Antônio Manoel
de Andrade (Olga Maria Vecchiette) Ramos;
Isabela, filha. do Sr. e Sra. Alexandre Arnim
(Luzia Hulse) Salum; Renata de Fátima, filha
do Sr. e Sra. Amaury Norberto (Alba Neusa
Barreiros) Silva; Maristela, filha do Sr. e Sra.
Elson José (Zenaide Rosa) Luiz;' Cristina, filha
do Sr. e Sra. Satumino Eduardo (Gertrudes
LuzfCardcso; Maria Alzira, filha do Sr. e Sra,

Sady (Lourdes Guiotto) Marinho; Patrícia, filha
do Sr. e Sra. Paulo Ãvila (Márcia Pereira) Veras;
Maria de Lourdes, filha do Sr. e Sra. Ayrton
(Maria Aparecida Sá) Salgado; Rossana, filha do
Sr. e Sra. João Pedro (Maria Zeli) da Silva;
Magda, filha do Sr. e Sra. Oldemar (Maria de

Lourdes Werner) Philippi; Maria Lidia, filha do

S;'-e Sra. Iv() (Neusa Furtado) Sel!; Iná Carla,
filha do Sr. e Sra. Ayeso (lna Machado)
Campos ; Ligia, filha do Sr. e Sra. Murillo

(Carmem BaIthazar) Pundek; Lúcia, filha do Sr.

e Sra. Carlos Eduardo Viégas (Léa Dirce de

Meirelles) Orle; Iara, filha do Sr. e Sra. Arlindo
Antônio (Maria Augusta Silveira) Hulse; Tânia,
filha do Sr. e Sra. Walter Bello (Gisela Busch)
Wanderley; Maria do Rocio, filha do Sr. e Sra.
Ernani Abreu (Marylda Luz) Santa Ritta; Elia
ne, filha do Sr. e Sra. Ivo Gasparino (Yvonete
Gonçalves) da Silva; Rosa Maria, filha do Sr. e

Sra. João Gasparino (Alda Maria Kindermann)
da Silva; Letícia, filha do Sr. e Sra. Orivaldo
Vieira (Geovanita Silva) Stuart; Luizela, filha do
Sr. e Sra. Alinor José (Ana Maria) Ruthes;
Rosanne, filha do Sr. e Sra, Sidney (Anita da

Costa) .

Sil vai Jerusa, filha do Sr. e Sra. Silval
(Juvêneia Ermeli) Silva; Valéria, filha do Sr. e

Sra. Cesar Amim (Suely Gouvêa) Ghanem Sobri
nho; Silvia, filha do Sr. e Sra. Edison Piazza
(Lili Parisi) de Mello; Maria de Fátima, filha do
Sr. e Sra. Saul Alberto (Rosali Santiago) Mota;
Cátia Helena, filha do Sr. e Sra, Jacques (Maria
Helena da Silva) Brose; Elizabeth, filha do Sr. e

Sra, João Estivalet (Ísmenia Neves) Pires; Nara,
filha do Sr. e Sra.. Rubens Geraldo. (Célia
Meyer) Dal Grande; Marina Helena, filha do Sr.
e Sra. Waldemar José (Maria Conceição da Silva)
da; Santos Júnior; Adriana Maria, filha do Sr. e
Sra. Pedro Ivo Figueiredo (Mariza Lobo) de

Campos; Oáudia Maria, filha do Sr. e Sra. Âlbio
(Mafalda Pereira) Boing; Kátia Maria, filha do.
Sr. e Sra. Roberto (Marly.Hubbner) Zumblick;
Raquel, filha do Sr. e Sra. Lércio Feliciano
(Maria Anunciação Silva) Caetano; Ângela, filha
do Sr. e Sra. Dalmo (Modesta Savas) Bastos
Silva; Sandra Mara, filha do Sr. e Sra. Silvio
Lehmkuhl (Érica Schrnidt) Meyer; Heiainne,
filha do Sr. e Sra. Antônio Amaro (Labibe
Aune) Nunesi Eliet'e, filha d? Sr. e Sra. Ruy
João (Aurea Ãvila) Wolff; Elaine, filha do Sr. e
Sra. Irom )Oscarina Stuart) Campos; Vâniil
Elisabeth, filha do Sr. e Sra. Mário (Adelaide)
Wtldner; Christina, filha do Sr. e Sra. João Rui
(Heima Eíga D'Araujo) Szpoganicz; Grace Mary,
filha do Sr. e Sra. Walderniro Manoel (Nilce
Aurora MacJfâdo) Dias ; Jacqueline, filha do Sr.
e Sra. Hamilton Rogério Sanford (Rose Maria
Camillí) de Vasconcellos; Kátia, filha do Sr. e

Sra. José Assis Carvalho (Maria de Lourdes)
Goulart; Teresa Cristina, filha· do Sr. e Sra.
Valmir Oimaco (Carmem Sylvia Ribas) Macuco;
Anita, filha do Sr. e Sra. Geraldo Nicodemos
(Maria Amélia Gomes) Vieira.
A animada festa numa contageante alegria pro
longou-se até às ,6 horas da manhã. A apresenta
ção das lindas jovens foi feita por Paulo

Figueredo e Mauro Amorim As valsas foram
executadas pela orquestra de. câmara, sob a

regênci a de Hélio Rosa,

las lindas jóias que ofere

ceu às 97 lindas Debutan

tes Oficiais do Baile Bran

ca.

do Clube Soroptimista de

Florianópolis. A presiden
te daquele Clube de servi

ço Sra. Laura Carriço de

Oliveira, com invejável
000

Contou com a presença
do Governador do Estado

e outras altas autoridades,
o jantar em comemoração
aos 20 anos de fundação

classe, atendeu aos convi

dados que no salão doura

do do Florianópolis Pala

ce Hotel, comparecei:am
àquele requintado jantar.

A Sociedade Harmonia

Lyra de Joinville dia 28

próximo recebe o mundo

elegante daquela cidade,
para a noite de gala, com
a apresentação de 45 lin
das Debutantes. O ator

Toni 1 .mos fará a apre

sentação das lindas jovens.
000

O Vice-Governador do Es-

tado e Sra. Dr: Marcos

Buech1er, deram presença
à noite do Baile Branco.

000

Darcy Lopes, Diretor Pre

sidente da TV Cultura Ca

nal 6, homenageou o ator

Paulo Figueredo, com um

almoço típico na Lagoa
da Conceição.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Apenas o que a coluna viu (e ouviu).

"

.f

DESTAQUES
Sábado próximo, no ginásio do Co

légio Catarinense, a apresentação de
Fàfá de Belém. É o Tamba-Tajá Shaw.

Os promotores explicam: o

shaw apresenta três Fafá: a Fafá que
em- Belém recebia a influência do Ama

zonas e.ouvia jazz e merengue. A tafá
sem Belém segunda etapa, foi a ida ao

'Rio e Shaw de Rock com Zé Rodrix
:no Teatro Casa Grande. A terceira é a

Fafá de Belém, a Fafá que buscava seu

prôprio ritmo q�e é o mais ligado a

terra e ao chão. Que não é apenas
Belém, mas todos os Beléns do País.
Neste shaw, Fafá .transporta para o

palco a mesma sensuali dade selvagem
que ela mostra ao se vestir. A figura
exuberante de Fafá fica ai nda mais
valorizada pelo figurino criado por
Luiz Carlos Ripper, um vestido renda
do branco e um cenário bem elaborado
- ele vai desde um cabaré do interior
até uma oca indígena, com rede e tudo
."

mais.

onde vive Lúcia, Maria lsabel de Llzan

dra pretende tirar um mês de férias e

viajar para Cabo Frio. Só depois disso
é que pensará em retornar ao trabalho,
inclusive escolher uma peça de teatro.
A atriz está vivendo atualmente, um

outro tipo de experiência: está gravan
do um disc o, compacto duplo, com o

"disc-jockev" "Babv" Durães, pela
RCA Victor. Nele estão incluídos qua
tro temas, sendo um espanhol, um

italiano e dois brasileiros, estes de
autoria de Alberto Luiz.

o

Berta Zemmel, a professora "erenice
de "Os Apóstolos de Judas" está entu

siasmada com seu personagem. "A Be
renice está consegui ndo transmiti r a

verdadeira dificuldade que uma profes
sora tem como falta de tempo para ler
e até para corrigi r provas".

Como empresária, Berta Zemmel
não tem podido viajar com sua Cia de

Teatro, mas foi quem di rigiu o espetá
cuia"Nem trem nem el efante", com

texto' de Manuel Bandei ra e Vihícius
de Morais e músicas de Chico Buarque
de Hollanda e Caetano Veloso. "Não
estou podendo viajar com a peça, mas
tenho tomado parte nos debastes que
fazemos normalmente com o elenco".

o

A produção da novela "Xeque Ma
te" considerou mais viável realizar a

cerimônia de casamento de Salomão
(Abrahão Farc) com Raquel (Riva Ni
mitz) em seus próprios estúdios. No
entanto, não abriu mão da preciosa
colaboração do Rabino Soibel, que
preparará a cerimônia e supervisionará
as gravações. O Rabino oficiante da

. cerimônia, e que aparecerá em outros

capítulos da novela, será interpretado
pio jornalista Rogaciano de Freitas,
que fez sua estréia como ator da Rede
Tupi na novela liA Viagem". Todos os

trabalhos terão novamente .a' ii reção de
David Grinberg, já de volta às suas

.

atividades, depois de rápida licença por
motivos de saúde.

CINEMA

.

e Ó:

,

Daréi Costa,

as gauchinhas e paranaenses que estão

morando há pouco na llha. Uma coisa,

segundo o; (des) animadores, muitas

tem em comum: adoram música

erudita. ..

Durante a apresentação, via TV, das

debutantes do último sábado do Clube

Doze de Agosto, o; dois' desanimados
animadores da festa, para encher tem

po entre o desfile de uma menina e

outra, diziam coisas a respeito das

próprias, sem a menor originalidade
diga-se de passagem. Até parecia apre

sentação de misso .. Por exemplo, entre
as preferências das debs o colunista
anotou que, das 96 (que levaram exata

mente duas horas para serem apresenta
das) . os "artistas" (portando aqueles
sorrisos close-up - mais artísticos im

possíveis) afirmaram que a maioria fará

psicologia, muitas serão médicas e que
apenas algumas querem ser advogadas.
As arquitetas também compunham um

número elevado - as restantes varia

vam, ainda segundo a apresentação,
entre pedagogia, enfermagem, psiquia
tria e odontologia. No entanto não foi
dito que alguma delas queria ser dona
de casa... Assim como não foi declara
do que havia meninas com pretensões a

cantora ou jornalista ou pintora ou

atriz.

universal. Clímax na filmo

grafia' de George Stevens,
com momento; especiais de
Allan Ladd, Jean Arthur,
Vim Heflin, Brandon de

Wilde, Jack Palance, Bel!.
Johnson. Um filme paraser
visto e revisto, tanto quan
to possível. Censura 10

anos. Ritz 5-7,45-9,45.
SOCORRO ... UMA VIR

GEM ESTÁ.ME CHAMAN-

00 - Comédia erótica do

cinema alemão, com Gun

dolf Willer e Yvone Ten

Hoff; direção de Arthur

Maria Rabenault. 18 anos,

Coral 3-8-10 horas.
LUTADOR DE RUA, de

FLAVIA, A FREIRA

MUÇULMANA -

.

Florinda
Bolkan é Flávia, forçada a

entrar num convento pela
vontade única do pai; as

si tuações que formam a

narrativa nascem a partir de

sua revolta. Mistura de se

xo, religião, fanatismo, ero

tismo, sadismo, violência,
tudo subordinado a uma

estética que não prima pelo
bom gosto. Censura IS,
anos. Cecomtur

2-4-7,45-9,45.
DIRIGÍVEL HUNDEN

BURG (The Hínderrbíirg)
Comprometimento do .díre
tor Robert Wise com o

*

Em tempo; a coluna, sondando algu-
mas debutantes no dia seguinte ao

baile, chegou a conclusão de que, se

deixassem por conta, delas, teriam de

clarado coisas mais interessantes, origi
nais e inteligentes...

*

Ainda: o apresentador de fora, não

sabendo o nome de tradicionais famí
lías ilhoas, dizia, por exemplo, Garófal
lis (assim mesmo, com acento bem
aberto no "6") e Salom ( quando
queria dizer Salum). E para pronunciar
Szpoganicz, enrolou de tal maneira a

lingua que acabou não dizendo nada.
Convenhamos que todo ator que se

. preza, antes de dizer qualquer texto,
tem o hábito de dar uma lidinha,

E para completar, não fez por
menos quando alegou, emocionado às

lágrimas, que nunca em toda a sua vida
tinha visto "uma festa assim, com

características tão medievais" ...

','
i

<
"

o

A TV Cultura apresentará nesta

"Quinta Especial" um programa dedi
cado à música popular brasileira, tocali
zan do músicas e gente que fi zeram sua

história. A apresentação será de Gian

francesco Guamieri e terá como atra

ções os seguintes artistas: Cartola, Cle
mentina de Jesus, Yvone Lara (da ala
dos c ompositores da I mpéri o Serran o),
Macalé e C risti na, cantando músicas de
Ismael Silva, Carlinhos Vergueiro, Al
vaiade (compositor da velha guarda da
Porteia), MPB/4, cantando músicas de

Pixinguinha e Paülinho da Viola, inter
pretando "Cansei", do compositor Si
nhô.

Na parte de entrevistas, as presenças
de Sérgio Cabral e Berredo (amigo de

Pixinguinha) mostrando composições
inéditas. Serão focalizados ainda Elton
Medeiros e Fuleiro, diretor de harmo
nia da I mpério Serrano.

o

Para seu papel de Ivan Paixão, na

novela '.'0 Julgamento" . cuja estréia
está marcada para início de outubro,'
no 6 - Adriano Reys começa a culti
var uma barba, para dar maior força ao

personagem. Adriano é das que se

empenham a fundo na criação de seus

personagens. Estud muito, faz laborat6-
rio, embora tenha mais de 20 anas de

carreira como ator de teatro, cinema e

televisão.

cinema de catástrofe atual- Walter Hill, com Charles

mente em moda. O ftlme Bronson

narra a cruzada final no O RISCO DE UMA DE-

CISÃO, de Ricjard Brooks,
com Gene Hackman. Cen

sura 14 anos. Roxy 2 e 8

horas.
BUFALLO BILL, com

Gordon Scott. 10 anos. Ja

lísco 8 horas.
DEU A LOUCA NO

MUNDO (It's a Mad, Mad

World) de Stanley Kram
me r, com Spencer Tracy,
Mickey Rooney, 5 anos.

Rajá 8 horas. EXTRA -

AUDITORIO DA REITO
RIA / SEMANA DO CA

LOURO 10 e 16 horas.

SÃO PAULO S/A, de Luiz

S. Person

atlântico, do luxuoso dirigí
vel Híndenburg, episódio
recriado com minúcias nos

estudios da Universal. Geor

ge C. Scott Interpreta o

CeI. da Lufwaffe que rece

beu ordens do Dr. Goebells

para impedir a sabotagem.
Atuam ainda com destaque:
Anne Bancroft, William
Atherton, Gig Young, Bur

ges Meredith. Centura 5

anos. São José 3-7,45-9,45.
OS BRUTOS TAMBÉM

AMAM (Shane) Obra pri
ma; westem americano clás

sico, cujas dimensões huma
nas transbordam para o

*

Entre o; esportes preferido; anuncia-

dos, havia as que preferiam a natação,
o tenis e a equitação. Mas as surfistas,
como não poderiam deixar' de Ser, se

fizeram presentes - como houve uma

que, provavelmente cánsequência de
uma viagem a Bariloche, era dita como

adepta de esqui na... neve. E não

faltaram as que e r am anunciadas co

mo "dozistas de coração", como "de

coração" eram algumas "catarínenses'".

Quanto às debutantes, Mônica Méyer,
Adriana Campos (from Joinvílle), Patri
cia da Silva Grillo (a mais bem vesti
da), Carla Campos.. Claudia Schaefer,
Valéria Bona�to (outra bem' vestidíssi
ma) e Lúcia Orle, eram as mais boni
tas. Sebem que' é difícil alguém não ser.
bonitas aos 15 anos.

••

o

Eduardo Abas entrou num ritmo
acelerado de trabalho, mas está satisfei
to com isso. Comenta: "Ultimamente, •

estou acontecendo demais em novelas.
Ainda estava em "Um dia o amor"
quando entrei no elenco de "Xeque
-Mate" e numa época em que as duas
estavam no ar. Agora estou quase no

final de meus trabalhas em "Xeque-Ma
te e já pronto para gravar. "0 Julga
mento". Muita gente pode não gostar
disso, mas, de mi nha parte, estou mui
to satisfeito".

A cultura se desquitandoMarco Nóbrega, o famo-
.

so Marcão, como não
poderia deixar de ser ba
teu com o carro na

sexta-feira, 13 de agosto'
de um ano, além de tu

do, bissexto. Como vo

cês sabem, Mareão tam
bém atende pelo apelido
de "Sexta-feira 13"...

As linguas culturais da cidade estão comentando que
Marcondes Marchetti, o diretor (ou coordenador?) da

Coordenação Cultural para Assuntos Culturais (ex-De
partamento d/Cu! tura) de Santa Catarina, órgão ligado
à Secretaria de Governo, teria enviado carta ao Gover
nador Konder Reis, que o nomeou, solicitando a sua

demissão.
.

, CASA DAS CORTINAS
Coufecçãn e instalação de cortinas em geral.

(Solicite Orcamento sem compromisso). "

Rua S .....tos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-3361
F!orianópolis - se

o

Retornando das férias tiradas depois
do seu trabalho na novela "A Viagem",
Carmem Marinho tomará parte, duran
te uma boa temporada, do júri do

programa de Silvio Santos. Em novela,
Carmem deverá voltar na história de
Marcos ReV, ainda sem título, que
substitu i rá "Os Apóstolos de Judas",
no horário das 19 horas.

o

Depois de terminar seus trabalhos
de gravação na novela "Xeque Mate",

*

Comentam ainda que a causa de tão drástica atitude,
seria incompatibilidade de gênios entre a Coordenação
e a Secretaria a que é vinculada.

o 100. aniveriario da.
morte do professor Joa
quim Madeira' Neves,
uma dos mais brilhantes
cabeças que já passou
pela Universidade Fede
ral de Santa Catarina e

que, por diversas vezes,
. elevou o nome do nosso

Estado em todo o País,
passou em brancas nu

vens.

o

Uccio Gaetta tem se desdo brado ao

máximo para conciliar seu trabalho
como atração musical de seu restauran
te com o de ator na novela "Os
Apóstolos de Judas, onde vive Carmi
ne, o feirante que pretende conquistar
Fátima da Conceição (Laura Cardoso).

ALIANÇA RENOVADORA NACIONAL
DIRETORIO MUNICIPAL .

DE FLORIANÓPOLIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

DE CONVENÇÃO MUNICIPAL.
O Presidente da Comissão- Executiva do Diretbrio Muni

cipal da ALIANÇA RENOVADORA NACIONAL - A R E
N A - do Munic(pio de Florian6polis, Estado de Santa

Catarina, na forma da legislação eleitoral vigente, convoca

os Senhores Membros do Diretbrio Municipal, Vereadores,
Deputados e Senadores do PARTIDO com domicflio eleito
ral' no Munic(pio !l os Delegados à Convenção Regional,.
para a CONVENÇAO MUNICIPAL, a realizar-se no dia 25
de agosto do corrente sno de 1976, às 20 horas, nas

dependências do CINE GU�RIA, sito à Rua Pedro Demoro,
no bairro do ESTREITO, nesta CAPITAL, para as delibera-

. ções da seguinte
ORDEM DO DIA

Escolha de Candidatos do PARTIDO a Vereadores à
Câmara Municipal, para as eleições do dia 15 de novembro
de 1976.

Casario à mineira
Hoje é dia .de vernissage na Galeria do Centro (apesar
de se chamar do Centro, está localizada no abrigado
Bom Abrigo): Romeo de Paoli, pintor mineiro com

irradiação para todo o Brasil, estará mostrando, a partir
de coquetel às 9 da noite, toda uma série de casario

(de Ouro Preto e cidades vizinhas), tão ao gosto do

público consumidor.
*

De Paoli, que se encontra em Florianópolis especial-
mente para o vemissage de hoje, vem recomendado

pela mais exigente crítica nacional.

*

Não
.

custava nada à
UFSC prestar uma ho
menagem àquele que pri
meiro proferiu uma Aula
Magna na nossa Universi
dade.

*

Imperdoável, o esqueci
mento. Ascaridiase provoca festa Florianbpolis, 1-6 de agosto de 1976.

Deputado Antõnlo Henrique Bulcão Vianna

Presidente da Comissão Executiva'
Segundo bem aguçado
paladar; o gosto que �

água florianopolitana es

tá sofrendo, de ou tra
coisa não é: de ma
deira. ..

*

(Aos menos informados
é importante dizer que o

atual
.

diretor' da Casan,
Nabor Schlichting, não é
engenheiro como é de se

supor, mas madei
reiro. ..).

O médico Ernesto Damerau prestou concurso, no

último sábado, com Vistas a livre docência em clínica

cirúrgica. A tese, sobre Ascaridiases das Vias Biliares,
foi considerada pela banca examinadora, from Rio,
como a melhor no gênero em lingua nacional. A sua

média de aprovação foi, nada menos que 9,98. EMPREGOS·

·

�\
·

•
•

*

Para comemorar tanto e justo sucesso, Ernesto e

Regina receberam para jantar (by Manolo) na noite do
mesmo sábado não só os examinadores como os mais

chegados amigos, que não são poucos.,
.

TERSAN - Terraplanagem e Saneamento Ltda. tem

vagas para
CONTADOR, maior de 25 anos, registrado, capaz de

efetuar' a escrita contábil da firma, mínimo 3 anos de

prãtica.
MESTRE DE OBRAS, mlnlmo 3 anos de prática, ma
ior de 25 anos, com condução própria. A firma inde

niza o uso do veículo.
TRATORISTAS: M(nimo 2 anos de prática compro
vada em carteira, como operador de trator de esteiras,
ou operador de pá-carregadeira. ou retro-escavadeira.

Os interessados poderão apresentar documentos e re

ferências, de preferência com 1 fotografia, no escritb

rio central da firma em Florianópolis à rua Nereu

Ramos, 17 - Centro. As vagas são para trabalho em

Florian6polis.

Volúpia para ilhéu ouvir

Enquan to os namorados
gastam rios de gasolina
pra lá e pra cá no do

mingo a tarde da Beira
-Mar Norte, muitas na

moradas, bem assanha
das (e agarradinhas ,

com

os ditos), ficam de olho
na calçada, paquerando
quem em pé e parado se

encontra. .. '

*

É por isso que"muitos já
estão adotando conversi-:
veis carrinhos. ..

Florianópolis conhecerá, finalmente, um dos maiores (e
mais rápidos) fenômenos da música popular brasileira
de todos os tempos: Fafá de Belém. A voluptuosa
menina de apenas 19 anos (e 1 de carreira) estará se

aresentando no Ginásio Coberto do Colégio Catarinense
no' dia 21, sábado próximo, às 9 da noite, com o seu

primeiro show, recomendadíssimo pela crítica brasilei
ra, "Tamba-Tajâ". A direção é de Fernando Peixoto
(ex ator e diretor do nosso velho conhecido Grupo
Oficina - aquele que aportou por meses na ilha
tempo; atrás) e o cenário é de Luiz Carlos Ripper ( um
dos mais premiados cenaristas do cinema e teatro

nacionais). No repertório, músicas de Milton Nascimen
to, Luiz Gonzaga, pai, Gil e Caetano, que dispensam
apresentações.

Arlete

Montenegro,
do elenco
de "Papai
Coração".....
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Volks 1.300 Vermel ho ' - 69
"/ol:<s 1.300 Bege OI<: .

Volks 1.300 Vermelho 7�·

Volks 1.600 Verde 76
. Opala cspecial,Branco , OK

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CREDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22�2980

COELHÃO AUTOMÚVEIS
Rua Francisco Tolenti no,

11 Fnnp ?2- 7180.

VARIANT - BRANCO LOTUS 1975

VARIANT"":AZULSAFIRA 1974

VARIANT - AZUL TITÂNICO 1974

VARIANT - AZUL PAVÂO 1971

VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE 1971
DODGE DART - VERDE METÂUCO 1970

CHEVETTE E CORCEL - VÂRIAS CORES OK

"
__

"

'. :BE[R}\ �lVU\H J
c O" I II C I ... \ 8 F I R A III'" R v f I C U tOS t R � P II f S I N T Ã C O E S t ' :J A

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Passat LS 3a. Porta Azul .' . . . . . . . . . . . . .. OK

Variant Branca . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. OK

Volkswagen 1300 L . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. OK

Passat Branco Lotus L 1975

Volkswagen 1500 Bege 1975

Volkswagen 1600 Amarelo 1975

Volkswagen 1300 Vermelho 1974

Volkswagen 1300 Bege
'

.....•... 1969

Kombi Amarela 1972

2 Corcel Luxo Vermelho e Amarelo 1971/1974

Dodge Charger R.T. Vermelho e Preto 1975

Dodqe 1800 Branco '. . . . . . . . . . . . . .. 1974·

Chevrolet Opala 1972

Chevette Prata 1974

� JENDIROBA �'&AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEBROLET OPALA CUPÊ VÂRIAS CORES .1976
CHEVETTE VÂRIAS CORES. .1976
CHEVETTE PAIS TROPICAL . 1976
OPALA CUPÊ . . . . . . 1975
OPALA CUPÊ . . . . . .1973
CHEVROLET MAUBU . 1968
DODGE POLARA 1800 .1976
DODGE DART . 1972
'CORCEL . . . . . . . . .1975
CAMIONETE FORD F-l00 .1973
VOLKS 1300 .1973
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, I'IPO GAIVOTA
AVENIDA HERC(UO LUZ ESQ. ANITA GARIBALDI
119 FONES 22-0192 - 22-1392

ADILSON AUTOMÚVEIS
RUA: ANTÓNO LUZ, FOI'!E 22-7979

C')MPRA . VENDE - TROCA

CHEVETTE PAIS TROPICAL BRANCO OK
CHEVETTE SUPER LUXO AZUL OK
CHEVETTE SUPER'LUXO BEGE. . . . OK
CHEVETTE LUXO VERMELHO OK
DODGE CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE 1974
OPALA CUPÊ VERMELHO . . . . . . . . 1973
OPALA 4 PORTAS MARROM METÂL'ICO 1972
CORCEL GT AMARELO,. 1972
VARIAI\iT AMARELO 1972
FUSCA 1300 VERMELHO 1970

DPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

GALAXIE 500 (Jóia - Pouco Uso) ....
FORO CORCEL CUPÊ STD (Emplacado) .

FORO CORCEL CUPÊ LUXO (Emplacado)
FORD CORCEL SEDAM LUXO .

FORD F-75 (Pick-Uo) 4x2 ,

FORO F-75 (Pick-Up) 4x4 (Emplacada)
VARIANT . . . . . . . . .

OPALA ESPECIAL LUXO .

OPALA ESPECIAL CUPÊ .

I

1971
1973
1972
1972
1972
196€ '.

1970
1972
1974

AS ZEBRAS DA SEMANA
KOMBI STD .

::JPALA SEDAM LUXO .

EM ATÉ 60 MESES NOSSO PLANO
DE FINANCIAMENTO

1969
1969

DIPROI\lAL, paga melhor pelo seu veículo.

Rua Felipe ,Schmidt, 60

Fonesi��22-àà2{e 22i21�7,' .'
.

Rua Gaspar. Dutra 90
Estreito � Fpolis
Fone: 44-0522

tOSTOQUE DE VE(CULOS
VARIANT VERMELHO IBÉRICO i976
B RASI'L1A MARRON SAVANA 1970
PASSAT MARRON CARAVELLA 197!i
VARIANT AMARELO IMPE RIAL 1975
1300 AMARELO IMPERIAL 1975
BRASI'U A AZUL DANÚBIO 1975 I1500 AZUL CAI ÇARA 1974
BRAS(UA BRANCO LOTUS 1974

I1500 BRANCO LOTUS 1973
1500 AZUL DIAMANTE

197211300 VERDE GUARUJÁ 1972
1300 BRANCO LOTUS 1970
KOMBI AZUL PAVÃO '" 1969
Possuirnos toda linha VW a disposição.
VeículOS usados de qualquer marca e ano, com a tranquili· IdadP. oferecida por seu revendedor autorizado VW.

IAMA,URI PEÇAS E VE(CULOS LTOA.
R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito 1Fone: 44-0522 PABX

.f.orisa
Uma Empresa integrante do Grupo Sulbrasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

_.
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva', 554 - Estreito
� 440611 440201
.-..... .4:�Q()º1 440401

� Floríanopolis VeIculas .... ,\.
-� .. -.:.--

- -

"_----

USADOS E REVISADOS
GALAXIE 70 e 71
MAVERICK ; 1974
NlAVERICK - GT e V-13 1974
CORCEL - SEDAN LUXO 1973
CORCE L - CUPÊ e .GT '.' . . . . .. 72 e 74
DODGE - C/Ar Condicionado e Tala Larga 1971
DOOGINHO - GRAN-LUXO zÓ, 1973

. fimeyet . VEICULOS USADOS

Alio Qualidade
RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TEL: 44-1169

DODGE DART COUPE PRETO 71
DODGE DART COUPE BRANCO. : 72
DODGE DART COLJPE CINZA 72
DODGE DART 4 PORTAS : 72
DODGE 1800 AZUL ESCURO 75
DODGE 1800 LUXO AMARELO 74
DODGE 1800 LUXO VERMELHO 74

DOÇ>GE 1800 GL VERMELHO 74
WJ 1600 BEZOURÃO ..........•................. 75
WJ 1200 e;)

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSlER
� cio BRASIL

BRASíLIA/74
C/21.000 KM

VENDO OU TROCO POR TERRENO BRAS (LIA
EM PERFEITO ESTADO DE CONSERVAÇÃO
COM RÁDIO, PNEUS NOVOS. TRATAR FONE
22-9002.

KOMBI
Transporte em Kombi - cargas e passageiros
'·F-O'1es: 22-1776 e 22-6040

TELEFONE RESIDENCIAL
-ESTREITO

Vende-se. Tratar: fo�e 44-3600.

TELEFONE -ESTREITO
Tronco (PABX), vende-se. Tratar: pelo fone
44-3600.

TELEFONES- VENDE-SE
\ .

Vende-se vários telefones comerciais. Tratar: pelos
fones 44-0869 ou 44-2825.

TELEFONE TRONCO
Vende-se um telef��� tronco no centro. I nforma

ções 44-0999

AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista, 'identidade',
passaport e. regs. no' ONE R, co'fT'Iposto sindical; atestados,
certidões. fotocópias, fotografias, sequros total, incêndio e

o br igat ó rio , p l ast i f i cacõ es. IIlSt r u c
ó

e s t eo r icas,
EMPL ACAMENTOS" et c.

RAPI DEZ E EFICIÊNCIA Fone: 44- 2870

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Identida
de e Carteira: de Habilitação ·no. 289885,' pertencentes ao Sr.

Daniel Gamba, do Rio Grande do Sul.
.

Itajaí, .16 de agosto de 1976.

.I DEGLARACÃO
Dino Gorini, declara que extraviou'o certificado de propriedade

do veículo marca Ford Corcel, ano de fabricação 1975, chassis
LB4DPA78127, cor Branca nevasca, 72 HP, Placas ÇR·6408.·

Criciúma, 1-2 de agosto de 1976.
'

DECLA�AÇÃO
Escola Normal e Ginásio Madre Tereza Michel, declara que extra

viou o certificado de propriedade do Veículo marca Vol ks, sedan

1300, ano de fabricação 1974,.·chassis BJ,057960, cor bege alabastro
46 HP, Placas CR-1238. ,,' .

Criciúma, 12 de açosto de 1976.

DECLARAÇÃO
José Porto da Silva, declara que ext raviou, o certificado de

propriedade dó �eiculo marca .Vo lksweqeri sedan 1300, ano de fab ri

cação 1975 modelo .1976, Chassis BJ.246.907, cor vermelho Ibérico
46 HP, Placas CR�.81.27.

Cr iciúrna, 12 de agosto de 1976.

Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado Cie propriedade de um veículo

Scania, t ipo cavalo mecânico e semi reboch .. marca randon, Placas

CB-1704 e 1699, Semi Reboch . Chassis 25160, Cavalo Mecânico -

Chassis 16366, Motor 22504, cor laranja, pertencente ao Sr. Gersino

Alberton.
Tubarão, 12 de setembro de 1976.

CASA VENDE-SE
248 metros, fino acabam ,to, construção particular - Jardim

Sul Brasil 3 quartos, suice, living, copa, cozinha, banheiro
social, lavanderia, dependência de empregada, churrasqueira,
garagem para dois carros, terraço, área de serviço, central de
gfls. Tratar: fone 44-2117 - Antônio Luiz Soares.

'VENDO
NO JARDIM ATLÂNTI CO CASA DE ALVENARI A .

COM 140m2.

PREÇO - Cr$ 300.000,00 - FONE - 22-5197.

VENDO
CASA DE LUXO NO JARDIM ATLÂNTICO COM

140m2.

PREÇO - Cr$ 480.000,00 - FONE - 22-5197.

VENDE-SE
1 - Casa na Trindade com 146,52m2.
2 - Casa no Jardim Atlântico com 713m2.
3 - Casa em Campinas com 80m2.

4 - Ótimos terrenos no Jardim Atlântico.
TRATAR: Rua Liberato Bittencourt, 203.

Estreito - Fone 44-1787.

CRECI ·312

ALUGA-SE· GALPÃO
Rua Leoberto Leal, próximo trevo em Barrei

ros. Tratar pelo fone 44-0002 ou no Posto

lpirela - no Estreito.

Um excelente galpão de alvenaria localizado à rua

Santa Tereza, Estreito, totalmente de alvenaria, me

d indo 600m2,' com área de estacionamento de

400m2, o escritório interno também de alvenaria com

3 dependências sanitárias.
Aceitamos proposta. Tratar à rua José Cândido da

.Silva no. 721, cu t? :,,·3 teh':: ·'nf.�44-2677 e 44-2424.

BROGNOLI IMÓVEIS 1TOA
ALUGA-SE

EMPRESA DE ÂMBITO NACIONAL, NECESSITA
ALUGAR ÁREA PARA DEPÓSITO, NO CONTI
NENTE, COM APROXIMADAMENTE 500M2 DE
ÁREA COBERTA e 1.500 a 2.000M2 DE PÁTIO.
INFORMAÇÕES PELO TELEFONE 22-1699, ou

RUA TENENTE SILVEIRA 119.

DEPÓSITO

BEIRA MAR
ÁREA COMERCIAL

Temos para alugar ótimo terreno de 400m2, excelente
para breakburger no melhor ponto da Beira-Mar.

Tratar à rua Felipe Schmidt, 42-A, 10. andar - Fone
22-1824.

TERRENO CANASVIEIRAS
Vende-se 12x'; ( m. Cr$ 45.00Ó,00. Tratar: fone

44-4689, com Risso.

TERRENO PRAIA DE INGLESES
Vende-se à prestação. Tratar fone 44-4374.

VENDE -SE TERRENO
EM COQUEIROS

Rua Pascoal Simone. Tratar fone 44-0999

VENDE-SE MOVEIS- USADOS
Em bom estado de conservação. Preço acessível. Ver
e tratar: à rua Tenente Silveira, no. 114.

LAÉRCIO MELO
Firma Especializada em Pintura - Massa Corrida - PVA -

Conservado - Óleo e Laqueado.
Rua: Odilon Gallot 154 - Capoeiras - Tel. 44·3576

Exti ntores -Manglleiras
Vendas - Recargas - Instalações

44-1377
Fones",

44- 1537
SU.L PECAS
Rua: Fúlvio Ad�cci 978 - Estreito

L
AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA

TRA"ISP.ORl ES TURISMO
Rua Tenente ::':i�veira, 35 - Ed. Apolo - salas
303/04 - Fónt!S 22-5860 e 22-7258.

EDESCO
EMPRESA DE SERViÇOS CONTÁBEIS LTDA.

Serviços Contábeis Mecanizados, Contratos, Distratas; Deél&
ração I. R. (Pessoa Física e juridicaü e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florianbpolis -

SC
Telefones - 44·2966 -:- 44-0368

TOMAl
.C1.;·mádós- t::mblitidos, Cozinhas Americauaa e

com TOMA?. R'.�a São João Batista no.�60 --_

fo: .f' :22-5888.

PRENSAS PIRATININGA
PARA ÓLEO E CALDEIRA

.

Compramos instalação completa, ou 4 f., 5 pre: �

sas
.

Piratininga R-15 avulsas. Interessados tambérv
em caldeira para 150 libras de pressão, capacidade
de 500 a 1.090 quilos de vapor Hora Só interessa
material em bom estado.

.

;)fereça para Usina Livramento Av. Miguel ri rsa,
.

3.641 - Teresina (PI) - fone 3701 ou 3161.

TEMOS JÁ SELECIONADAS COZINHEIRAS, BABÁS, AR
RUMADEIRAS, FAXINEIRAS COM AMPLAS GARAN
TIAS. ACEITAMOS CONTRATOS PARA RESIDÊNCIAS E
ESCRITÓRIOS.

ORG. SOUCATO LTDA

RUA Fl,JWIQ ADUCCI 590 FONE 44·0453

ô'AGÊNCIA DE EMPREGOS

NECESSITAMOS
ns AP,õ.�TAMENTOS E
KITII\JETÉS N,ô. I LHA

.� fim de atendermos clientes interessac!os na cor>

pro c:os imóveis acima Inrontos ou em fase.de aceb-

rr."·;1t.»), solicitamos planta e documento de proprie
dade, Não aceitamos inter:nediários.

Av. Rio Bra�=:'��E_�SRECI 25 •.
'

d:-
c
I

FOr"':'ls 22-6099 e �2-6756 _____:_j

�
Idelca - Ind. de Esquadrias

de Alumínio Ltda.
Precisa

Moça - com prática em serviços de escritório,
recepção e datilografia.
Rapaz - para todo o serviço de arxilier de
escritório.
Entrevistas à Rua Felipe Naves 469 - Estreito
horá rio comercial.

ESTAMOS .ADMITINDO V�DEDORES PARA VENDA

DE AF'lMÁRIOS EMBUTI DOS E MOVEIS BVI"GE RAL
EXIGIMOS:

EXPE RltNCIA No RAMO
VEíCULO PRÓPRIO
HORÁRIO INTEGRAL

OFERECEMOS:
REGISTRO DE CARTEIRA
SALÁRI9 FIXO DE Cr$ 1.800,00
COMISSAO DE 4% SOBRE A VENDA
SEGURO DE VIDA

TRATAR: EDF. VISCONDE OURO PRETO _: SOBRELO·
JA - SALA 3

VENDEDORES._". c

ENNIO LUZ
Advogado

Causas Cíveis· Comerciais· Tributárias e Trabalhistas
Rua d JS Ilhéus, 8 - 90. ando S/94
Atende das 1'4 às 18 horas· Diariamente. Fones - 22-4420 e

22·2779'

CLINICOR
Clínica de Doenças do Coração
Cicloergometria - Eletrocardiografia - Check-Up Car
diológico

Edifício Fleming, 153 - 60. andar
Telefone 22-6860.

DR. CELSO LOPES

C!f:lca do cparelho digestino com moderno instru
:;:lental de endoscopia .- Gastroentoroí ogia e Proctoío
gla - Tumores do Al)arelho Digestivo _. Chc"!�-ulJ
digestivo.

.

Atende às terças e quiotas-feiras - \v. Othon Gama
D'Eçf:;, 153. TeJ.: 22-4252
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Felicidade também é comprar na secção de
móveis e tapetes da Modelar, onde você entõn
tra de tudo para o lar: salas de jantar, estofa
dos, dormitórios, cortinas, tapeçarias, forrações,
com preços generosos e com desconto especial
de 10%.

Cintilante e tentadora no mês de seu aniver
sário, a Modelar oferece as mais sofisticadas
jóias, relógios das mais famosas marcas, com

preços especiais para completar com classe a

sua elegância.

Poupança certa é comprar na Modelar de
eletrodomésticos, que oferece uma variedade de
artigos: porcelanas, faquei ros, rádios, eletro
fones.

Um mundo mági co de ofertas com preços
super faci I itados.

E para a alegria do povo, a Grutinha de
Conf�cções também está distribuindo a sua

fatia de facilidade e felicidade no aniversário
da Modelar.

Venha aproveitar'

Na Secção de Modas Mascul ina e Feminina,
você tem um en contro marcado com o mundo
maravilhoso da elegância.

As mais famosas etiquetas como Pierre
Cardin Dener Cristian Dior, com facilidades e

vantag�ns para deixar você contente da vida e

com muita elegância ..

SEMPRE TRAZENDO FELICIDADE PARA VOCÊ
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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150 casas

populares elQ
Saco Grande.
Pelo Planhap.
A Prefeitura dispõe de um terreno de
80 mil metros quadrados, em Saco

Grande, para dar início à batalha de
combate ao'deficit habitacional de
Florianópolis - calculado' em 11 mil.
residências. Até 1979 deverão ser

construídas 2.500 unidades.

Por decurso de prazo, o Prefeito Esperidião Amin
promulgará ainda esta semana o Projeto Habitacio
nal, que se eneontra-va em apreciação pela Câmara

Municipal. Ele objetiva dar poderes ao prefeito para
determinar as áreas e as dimensões mínimas dos
terrenos e das 'casas, dentro do padrão do Plano
Nacional de Habitação Popular - Planhap.

.

Os vereadores do MDS anunciaram entrar em re
curso judiciário, porque não lhes foi concedida

prorrogação na seção do último dia 9. Dizem eles

que de acorda com aLei Orgânica dos Municípios,
artigo 43 do parágrafo 50, "os projetos de codifica
ção deverão ser apreciados sem prato". O prefeito
não acredita que eles entrem com recurso, mas diz

que ironicamente, não ser de se estranhar, "pois o

MOS precisa acreditar que existam problemas sem
solução".

'

Flávio Vieira do MDS acha que "a prorrogação
nunca é aceita quando o Presiderite da Casa sabe
que votaremos contra alqurn Projeto de Lei, para
não dar tempo de estudarmos e votarmos". A ban
cada do MDS é contra a deleqaçáo total de poderes
ao prefeito, "porque outro que virá poderá aplicar
esta Lei sem nenhum critério justo". .

A prefeitura jáadquiriu um terreno de aproxima
damente 80 mil metros quadrados em Saco Grande,
para a execução deste Plano através da Cohab. Ini
cialmente deverão ser construídas um pouco mais
de 150 residências. Estas casas serão destinadas a

faixa da população deI a '7 salários mínimos, se
gundo o prefeito,tentando abreviaro deficit habita
cional existente que e de 11 mil casas. A" Cohab

segundo Esperidião Arnin, pretende construir até

1979, 2.500 casas.
.

Esta Lei, diz Esperidião Amin, é um apelo do Pre
sidente da República, do presidente do. Banco
Nacional de Habitação e do Governador doEstado e

ainda esta semana ele pretende promulgá-ta, mas
gostaria que fosse juntamente com o lançamento do
primeiro núCleo habitacional. "Esta\.! tentando man

ter contato com o Presidente da Cohab mas não
sei se ela já possui todos oselemeritos para lançar
este primeiro núcleo. :1
Acti8 que seriaa maneir-a mais eloquent-e de moS

trar que a Lei é para valer. O prefeito e�tá sendo
considerado por alguns como dem,agogo porque
conseguiu a aprovação de um Plano que'permite a

construção de casas populares' de Floria'nópolis.
Considero a Ilha uma pérola, mas as principais são
os nossos habitantes.' , -

'

Ele diz que gostaria de ser chamado de demagogo
consequente, "aquele que faz a demagogia e depois
a consequência",' promulgando a Lei e no mesmo

instante dando início a construção do primeiro nú
cleo habitacional. "Isto é ser realista, temos a ne

cessidade de construir casa para uma grande par
celada população de Florianópolis de 1 a 7 salários
mínimos. Antes não havia opções para a favefa, ou
era favela ou não pOdia construir dentro da Lei. E
nós estamos a discutir se.o Largo do Fagundesdeve
ter um ou dois pavimentos ... ', concluiu com desa
lento.

Barreiros poderá
ganhar· a rodoviária·
que a comunidade
pede a São José
A idéia para construção de uma rodoviária em Barreiros, con

forme solicitação dos moradores daquele baino, conseguiu o

apoio do prefeito de São José, Arnaldo Meinchen de Souza. Para

implantação imediata, ele sugeriu que seja aproveitada uma sala

no Mercado Público de Barreiros, situado a meia quadra da

Avenida Leoberto Leal, reta de Barreiros,

-Até agora nunca se pensou em construir uma rodoviária em

São José, devido a pouca distãncia que o município está' de

FlorianÓpolis que polariza todo o transporte. Considero exce

lente a iniciativa da população barreirense em ter rodoviária

própria, não mais precisando depender das agências do Estreito,
O prefeito explicou que "se o local que a prefeitura dispõe

naquele bairro -salas no Mercado Público - puder ser aprovei
tado para a instalação d" agência, amunicipalidade fará as obr�s
complementares que se fizerem necessárias".

- Talvez um dos problemas para a con'secução da idéia: seja o

fato dó Mercado de Barreiros não ficar na Avenida Leoberto Leal,
mas' sim numa transversal. Isso iria dificultar'o estadonamento
dos ônibus. Mas isso poderia ser sanado, se os carros ficassem

n;3 Avenida e os passageiros deslocassem da agência até o,local
d'e embarque, sugeriu o Prefeito.

COMUNIDADE REIVINDICA

Como a idéia da implantação da rodoviária pútiu da própria
comunidade barreirense, o prefeito Arnaldo de Souza, disse que
espera uma visita dé moradores daquele bairro, "para discutir

com eles como seria efetivada a idéia".

Cabe agora as entidades comunitárias, notadamente à Socie
dade Amigos de Barreiros, ir à Prefeitura e entender-se com o
Chefe do Executivo, para saber das possibilidades de implantar a
agência no Mercado de Barreiros,

'

- Estou aguardando a visita, para posterior entrar em contato

com as empresas de ônibus interestaduais e intermunicipais,
para levar a idéia até elas, Posso. afirmar,'que se servir o local
anteriormente sugerido, a possibilidade de i�plantação ',da
agência é imediata,
Quanto a construção de um prédio especial para a rodoviaria

de Barreiros, o prefeito disse q�e isso seria,uma atribuiçã� para o

seu sucessor "uma vez que não temos mais tempo este ano para
fazer uma obra como essa. A prefeitu'ra de São José também não
tem terrenos naquele local e dessa forma; o mesmo teria que sei
comprado.",

" '", " ,

:',

,

Getúlio Vargás: privilegiada em verde-e brinquedos.

,

'Nossª§prà.ç�s a
,

. espera, qscudados
. '" .

.

. '.
'. .�. ."

, "

Enq!(anto' a;" Prefeitura
quer aplicar 4, milhôes de
eriizeiros na' coitstrução de
um 'conjunto ârquitetôY(ico
no Largo Fagundes, (Praça
Pio' XI1) mais de 15 jàrçlins

. existentes 'na cidade estão

exigindo maiores cuidados e

muitos tem falta de verde.
Nestas praças predoininq"a
vegetação rasteira,' 'geral
mente plantadaem enormes
vasos de concreto, rnuitas
calçadas ,...;. petit-petfê' -;- fi.
pouco gramado.' Nela, há
grandes árvores nestes lo-
cais.

. i':

público, calçadas em=petit
paoê, poucagrama. 0#0 pos
tes" elétricos e sete árvores,
'das 'quajs somente trêetlão
sombra. '.,

.

Capoeir(ls não tem praça,
embora uin' pequeno espaço

.' confinado' jUnt(J' i10 Grupo

. Escolar; seja a ú1Jica opção
para lazer. Ali também fal
tom lâmpadas eM postes de
iluminação e alguns estão

quebrados. Me,ia dúzia de
.

bancos quebrados e o 'gra�
mado há hiuUo não é replan
tado,

.

AS MELHORES
No panorama desolador da

Exemplos 'típicos de [ar« situação das praças da Capi-
dins criados apenas para sCI- tal, sobram apenas três, que
tisjazer o gosto artistico de segundo a população mere-

arquitetos, estão nã chamada ,cem este nome: a XV de No-

Praça dos', 'Namorados, na oembro, Getúlio Vargas e a

Avenida Beira MarNorte':Lá Praça.da. Trindade. Em todas.
o espaço 'destinado a .área· .,. 'predomino. (;) oerde, com

. . -Praça dos,. Namorados:verde, foi oaeimentadocom frondosas árvores, .algumas
petit-pavê e o jardim pro:., d"'"

..

I'
, com mais de 5ã anos. Para os

priaíne'nte 'd,ito,' ficou por 'pe ras portu'9ues�s no ugar de grama. . frequen:tadores da velha fi-
contq de -grandes 'vasos de gueira.. ,a' ;p'raç_a XV' de No-

concreto, onde 'só exis·te oege- noturna, _. : ,") um 'lo�'al. com �fI:I" pequeno ".uma-mas sobra para o Largo oembro e. "um. .õtls'ismq meio
tação rasteira, Dois peque- .

A escadaria da Igreja do ja·rdiinamargem'r1ar�aFúl-. Fagundes", lamenta a popu- do concreto",
. "�. ':.:'

nos canteiros onde a gramq Rosário, np:"co.ntiit�qção ...da vio Aducci e três residências -láção estreitense.· A PraçacGetaho .. Vargas,
está mona e, meia' dúzia de rua TrajanoJoi a soluçãoen-. partiçulcdres do outro lado,

. RECUPERA,ÇÃO , popularmeide' conhecida
coqueiros sem Jolhçls tom- centrada devido a aciden- . Para construt-la.u-I'refeitura Recentemente recuperada çomo "praça çlO$ Bqmbei-'
pletam a pai'sagem 10·caL. . , tada "ÚJpogrofia "locai. Nli precisa. indenizaros morado-, -pela Prefeitura 'que, ainda ros", tem-urna caracteristica
MAIS CONCRETO

'.

tàt,p:bê1n: n,(iS' se pensou. em res d'ó local, ,';11'1as a munici- tra,bulha lá;' a Praça Abdon diferente, ':pois não- po�sui
Localizada nunuiárea com termos' 'dê

-. perde, . ptJis só'- palidade nãO 'teiJi dlnheiro Batista no Saco dos Limões, calçadas, sendo ás iuas via:s
grande mooimeritaçâo depo- mentealguns arbustasforam pára' isso", argumenta

-

a ,'giín�ou nova iluniineção, revestidas 'c com' areião . Q

pulares, onde predominam plantados em caixões de con- Prefeitura. '

'.

.'.' mais calçadas, um parque in-
.

parque infantil, é. 'o úni�o
edifícios, (I Praça Pereir:a .creto, à lnargem da.rua

.

A. anipliaçâo da 'Prdça do fantil com brinquedos em . ,existente no centro da, ci
Oliveira també,m está fir- Vidal Ramo,�. Na lr,wsma ,si� ,I[,str'eitiJ.já foi' assunto 'dis,çu- conáeto - casinhas de bo- dade.;
mada em cimento. Embora tuação está a,escddÇlria entr�. \ tiqo [por:: qyàiro;' preJeito�,' neca; mesas' e cadeiras - e Na Trindade, defrOnte a

tenha algul1ias árvores :mir- as .rua's Marechal G,uilhe'1êlne, i·sendb que um.deles,.Dib Ghe-" .,.nénhum espaço com' areia . igreja, os' moradores têm
radas o lesta'nt,e da vegdação e OsmarCunhá'; onde o verde him,.éliegou a destinar verba 'onde as crianças possam como op.ção de lazer a praça
constituída de poúca grama foi pintado sobre o cOncreto, para ISso. Passados· mais de

'

bri,!car.
.

,também' bastante arbori-
e algulnas plantas jJecrue'rías,: fRACA NOSSA SENHORA ,dois. imos, desde qué se pen- zada. Com muitos bancos' e

q,res�Qfi,�aporcont.q,d��.q.1J> PJ!: lf�,P�f\" ,. ,',." ,'c.'" ,i,fJUgl!!,HfJJ�4:�gq;lI'ª�afoire- .' 'L,4, tq"llJ�rr!-" t�m PIl!!CPS f5.m.!�[fr!..<o, ,�o� .r1fIl,S, ,Sf!,m'
cos ,é Bancas de,,'remst'a .' � wr,f'pq praç(l flo; E,rtf.eUo� '�r{I1ilÇl�,:.: fpJt(!,Çi!1�hefrppara uma' pi:!i]:.ft7;Uçqpi que iteúerá qualquer' ttV-0 de revesti'

salvando-sea·boá ilumrnaç(i� a Nossa Senhora (ie Frítimq, é crPraça Nossa Senhora deFá- . abrigar"u1Jl bar e lnictório menta.
'

_' "� "
� I.: .:

-

<, ,". 'C'o ,"_' "
• '., I, � '., •

Algumas'óplnlões
'"

, .' �'
,/ • '. !

, .1'

: \'

Bastos: só I, árvo.r�s.,,,

, Nas manhã,s frias·e ensola- O ad\log;;tdo Jqão'José Cal- pr�çq. S�;etl tosse fazElr'umá' SÃÓ POUCAS
radas há muita gente na,s pra- deira Bastos; com a esposa, . praça.eu b.otava brinquedós, ,: "ct engenheiro Roberto de
ças de !<,Ior'ianópolis. As empurravam o,.balançp para balanço; r'é>da, gángorra". es-' Oliveira \3stava na Flraça Ge
crianças do Parque D<ma Ti- suas crianças no Parque carregador,. plantava 'muitas túli�, Vargas, éom a esposa e

linhij formam o' grupo mais 'Dona Ti'lil')ha.·
.

.

flores, t;>aricos e�árvores .. Só. : uma criança.
numeroso e também mais ' '

,. .', "

,'" . .., .... :' "1', '
'

ruidoso. A pópulaçãp, en'tFe- � Importante numa praça, As pess.ôas quevão na .i?raça 7' 0;"a p�âça' t�m que .aten-
tanto, tem algumas, coisas a pára� as erianças, .é. o . sor . têm' que, cuidar 'para> não \3s- der' as ,necessidades das
dizer a respeito das pràças

.

Crian.ça precisa'de sol. Uma tragar os brinquedos, não criariças". p'orqul3 '.gente
que ela frequenta:Nesta ''e!'l- 'práç'a também prec,isariá'te'r súbirnas plantaS"e nãci jogar grandé verri à pnlça pára ver

quete uma senhora de idade árvores, espaço físico,amp.lo, pap1el ríO,�h�ci. Oque eu mais as �rianç;as brincar, 'Existemachaqueobemmaisprecioso parapoder haver sol e um· g?§;toaqUl�ao��flor�s ... eas pOÚ:cos lugar.es par-a a

que uma praça pode oferecer setor' de' diversões, Esta á:yores. EIéJ,s ,.;.,enfeltam ' a·· crráilça brincar em Florianô-
é ó sol, um pai de família acha praça,é a melhor e as OUtr?S, praça.,' 'poUso Um parque" no meu en-'
que a cidade preci�a de mui- d' f' d

' , '

po· enam ser �Itas e , ,".. ;,
tas praças a mais e ·um outro acordo mais ou menos eom o' "NAO GOSTO" tender:, tem que ser cercado.
acredita que se houvesse pra- modelo desta aqui. Atual-.· parà evitar o temor'das crian- ,

ças para todas as idades, ha- mente as praças estão sendo . HéÚo, com 11 anos, não ças ât,ravessarem a rua. Deve' .

veria uma número 1TItmor de. mais freq'uentadas. Estes estava brincando' no par- ter 'também alguma coisa
delinquentes. Convers'amos brinquedos atraem as crian- quinho. ,Estava passando, para os pais. Por exemplo, se
também com:'uma menina de ças,para a praça. E depois, trabalhand'o. Ele é de. Cam- a génte. quiser pass!1,r uma

10 anos queJaria 'uma praça esse cercado'é muito útil, dá
boriú e tod0 dia vem,. cOm. tardEil aqui, precisa ter üm

com muitas flores e um me- um'a sensação de segurança
mais três ·garotos, vender ro- !ug\ir'onte tomar um refrige

nino de 11 anos que trabalha para os pais. As pessoas em
leta. "O homem (o fabricante ral'lt�, comer algumà coisa.

'

para ganhar' dinheiro para .geral agora estão dando ·de roleta) traz a gente de

comprar brinquedos e que valor para as praças.tE quem,
carro". Com mais 7 irmãos, 4.1' �óanças' p�ecisam princi

prefere brincar dentro de causa os danos não são .os Hélio estuda. nàA8 sérié de' palmente de .espaço, E
casa. Mas que se fizesse uma frequentadores. Ne'm as um grupci escólar do Béjlneá- rpesr.hô 'que a criança more
praça iria escolher "Ut:ll nome crianças nem os pais. E é ri'O Camboriú,

' :' 'numa casa com ',jardíhs, ela
bem bonito". uma pena, veja, alI .tem um . . precisa' ir à praça de vez em

Um ponto em comum: é brinquedo. quebrado ..e o pró- '. --c: Eu não gosto de praçéj. ;quando. Só que ao mesmo
preciso' que a' ,comunidade. prio letre.iro com 9 nome�d,o Gosto, de brinci:!'r dentrO de tempo ,em qlJe 'faltam mais
cuide das árvores e das plan; parque está quebrado,.

. casa .. Eu tr,abalho gra ganhar' préiças,'a popula'ção não está
t!lS, além do� brinquedos. Na . . din,heiro, para comprar car- preparada para' cuidar das
praça Getúlio Vargas"a única

RECEITA
'

. rinhopra brincarem casa, Na poucas que tem. 'Aliás, nem

do centro da. cidade cpm praça eu não vendo nada, só 'freauenté,lm 'muito as praças,
equipamentos e brinqu�dos, Nice tem 10 anos, mas delj nas ruas. Mas a cidade tem

.

.

e também com aparência de uma receita de praça que n�o q.ue ter .. p· raças. A cidade fica ,Muftas pessoas só querem
I· fica a d'ever a nenhuma outra. ., ' ,

'

praça tradiciona , com muitas fei!;l �em' praças. Se eu fosse $,aber_de apartamElÍltà e cai-
árvores, �stá praticamente fazer u)lja. pr.aça? Fazia tod� 'cada. N'ada 'de verde. E uma

com todas as luminárili� que: E dá recomendações tam: cheia de·grama. Botava árvo- praça deyeri'a atendera várias
bradas. Na Praçá d()s Namo- bém para aqueles, que fre- res e brinquedos. E Çl nome idades: '8e ,os .adolescentes
rados onde algumas árvores quentam estes locais. Éla es- da praçaeu achQ importante,; tivesseAÍ p'r�ças onde pudes- ,

éstão começando a crhcer, as tuda na ,.5" série do Colégio não podê Ser qualquér nome, sem gastar suai;; energias jo
denúncias de vandalismo ,são Coração de Jesus: '. Há ,quanto tempo eu tra- ganao, praticando esporte,
frequentes.

.,

- Eu gosto de brincar na balho'? pois anos, . talvez surgissem menos de-

.

'

Acho que tem praças sufi
cientes,. 'porque.· pratica
mente cad,a setor tem a sua,

praGinha, E depois, é bom a

gente ter que andar um bo
cadinho para,chegar à praça.
É exercício. Estou muito con
tente com esta pracinha.
Muito bem cuidada, a Prefei
tura tem tratado com muito
carinho... Só que. tem uns

"meninos" de 18 e 20 anos

que escan.gall;lam tudo o que
se fizer. Essas, "criancinhas" .

vêni, para cáde noite,fazer es�'

trepolias, subir nessas arvo

rezinhas ainda tão n'ovinhas,
J;'algumas veies a génte vê
que crianç.a'S menores,
acompanhadas ,das m,ães,'
quando estragam sem sabe.r
alguma plantinha, as mães,
que. e$tão vendo, não dizem'
nada, Não sei se hoje em dia
há um outro tipo de educa
ção, .não sei o que é. Os pais
têm muita cUlpa nos estragos
que são feitos nas pracinhas.

J,"-

linquerites na cidade.
'

MAIS ALEGR!=$ .' ,
.

Dona Lúcia estava sentada'
na Praça dos Namorados, ao

.

sol.'·
.

, �. Eu'· venho 'aqui' pára,
pegar um po.uquinho de sol.

,
"

"
1

,

E . depois, ,eSsa pracinha' é
muito Góiwidi:iliva. O 'sol é o

que a gen,!e mais precisa, a

pracinha é o qué há'de mais
alegre por.a,quL É mIJito útil
para todps nós que mor,amos
em apartamElnto: A· cidade?

A S&ma:na do Calouro ,e'o lanbamento deBraici
.

..

.

.' "
. . .

..

Continua hoje i:10 auditório da . varo de Carvalho. "Mumu" o poeta carioea Nathanael Rio, Nathanaellançou seus primei-
reitoria com a projeção do f,ilme Dia �9, quinta-feira ul1)a estu-' Braia estará fazendo o lançamento' ros poemas em folhas mimecrgra
"São Paulo, S/À", às .. 10 e 16 horas, ';dante fará um recità.1 de póemas nacional e vendendo o livra de fadas, e somente nesse ano cons'
a Semana do Calouro promovida, na UFSC e na sexta-feira, na As-, pOllma$ "Lodo Marginal", editado, ,. guru editar sua.primeir-a antologia.
pelos '.diretórios acadêmicàs da" sembléia Legislativa"André Fostei:' recentementé no Rio pela Editorá '

Universidade Federal de ,Santa ca-·
.

uma confer-êpcia sobre "Educação Deita'. O preço do exe'mplar é':.{S '

.'
.
!:ltplica o al,Jtor de "Iodo Margi-

tarina, E às 21 horas, rio TAC, a 30 e Univ.ersidade Brasileira,' 'cruzeiros. '.' ".
'

,na!"':, .nó Rio,. os poetas úsam de dentro de mim.
cruzeiros.o ingresso, os estudantes

. '.

'todos os recursos para criarem pu- desfi'lam contas-sonho
promovem a peça "tv!umu,"; A semana do Calouro encerra O poeta, qlJe também já foi publi-' titica é ven(jjer seus livros. Percor� , é uma noite se desenvolvendo
Ama'lhã, às nove horas. será rea- sábado com um baile. no crube ,cada n:ã r.eliista '!Escrita", iliveudú· rêmos os cinemas, OS teatros e até lenta

.

lizado um debate também no audi- '.' poze de Agosto.", . '. rante maitos anos 'n6 Recife 'de os,bares e assim começamos a in-' l)istÓria de cada pedra
tório da UFSC sobre Cultura Brasi· EXCTRA

'

, ., onde Teéolheu parte da ténfátlca- .. teressar novos leitores, ou das milhares de mãos ca-
leira e novamente às 21 !1Oras será

.

Hoje:à noit,e" no saguão do' TAÇ, .. dos... seus' ú itinios poen;las" ,Seus poemas são leitos com uma losas
reencenada "Mumu" no teatro AI· depOis da 'encenação da peça Transfehnd.ci-se mais tarde palá o· linguagem clara. a partir das coisas que as puseram aqui".

c'otidianas, Este é' uma fração de
.

"escu�o, neste IU.gar escuro":
.

". é uma noite se dese'nvolvendo .

lenta
'

Poucos se 1
interessam �

pelo crédito
educativo

, Os postos para inscrição ao

Proqrarna de Crédito Educa
tivo em Florianópolis registra
ram um, razoável movimento
de estudantes, ontem, no úl
tlmo . dia' para entrega. do re-

. querimento do empréstimo'. A
receptividade em gerai. não
chegou,' porém, a 'ser aquela
pretendida pela Caixa Econô-

'

mica Federal e o receio dos es
tudantes.preocupados com as '

.condiçôes de' ressarcimento
do débito, foi um dos prlnc].
pais fatores do pouco inte
resse. Isso devido .princípat.
mente a escassa divulgação
dada ao assunto, '

RAZÕES
.

Até a última. quinta-feira,
.1.267 foram .as .i nscrições fei
tas no.Estado, o que se consi
derava pouco, já que a CEF es

perava até 4 mil pedidos. No
posto de inscrições situado na,
Universidade Federal de. Santa
.,Catar-ina somente ontem
houve um maior movimento
mas nem todos os

.

que'
desde 14 de.julho pegaram os

formulários para requerimento
e pediram informações, volta
ram para 'formalizar o pedido
de, empréstimo. .'

'

'Segundo os 'estagiárias da
CEF qua-atendlam no local,
'muitos estudantes estavam
com -rnedo e por isto não tlze-:
rarn a. inscrição. Têm receio
dós juros que podem compli
car as condições de.devolução
e, alguns até falam ria correção
monetária. "Mas, não haverá
correção monetária, em ne
nhum lugar se .tala dlsto",
afirma um estagiário. Quanto
aosjuros, esclarece, que serão
apenas de 15%, inferiores às
taxas, de desvalorização mone
tária, atuais, e que o protisslo
nal liberal formado· vai pagar,
em valores reais, importâncias 'I

inferiores às que recebeu
quando estudante: Isto inclu
slve é' prejudicial a CEF e

Banco do Brasil como agentes
tinanceiros do programa, uma
vez que com cadernetas" de
poupança e outros tipos de'

. émpréstlmos osjuros são.bem
mais altos.

.

,
Também os prazos para

amortização causaram
apreensão aos universitários,
entre outros aos da área bio
m�dica, q,LIe desconheciam o

proceclirnento no caso de es

tagiarem, ,como. "residentes"
'em algum hospital '0u,cJínica,

.. qúàndo ainda não,teriam con.

dições de fazer a devolução,
Segundo os estagiários; casos
Como estes ainda·estão em es

J@qjiorum·gFl'po:Ele trabalho
e provaverrnel)fe haverá ,uma
reformulação 'n'� prograrlia.

'. Muitos universitários consi
o!:lraram poueo os Cr$ 500:.00
que ·:;erão pagos, como em

présti,rp9 nÇl.caso da,op.ção,por
ma.r:lUtenção· do estudante,
')sto não dá par� viver conqig
n�mente" 'afirmaram. Porém,
feJouve q.uem descobrisse um

jeito, como elJoplica I:Jm funcio
nári.o d.a Caixa Econômica Fé
Çleral: "eni Blumenau, na Furb,
:ffi,ljitos optaram, por dois tipos
de empréstimos: para manu-.
ten'ç�o e para pagamento da
anuidade do estabelecimento.
P(eteodem utilizar o, emprés
timo para pagamento da anui
dade e.O dinheiro da manuten
ção é cúlocaao em caderneta
de poupança, que depois com

os juros, paga sozinho as

quantiás da amortização,
RESULTADOS
Os resultados das inscrições.

ao ProgFama de Crédito .Eou
cácicinal devem sair na 1 a ou 2a
qúinzena de ,setembro, Todos
os .dados serão computados
pela Datamec 'que' os ejwiar;í.
ao M�C e posterio�mente em

qada universidaqe sairá o lis
tão daqueles que receberão o

crédito e também dos que não
fóram' contemplados, 'Quem
não 'constar do listão, e tiver
feito a' inscriçâo deverá recla-
méilrjunto a CEF.

.

.

. Os contratos serão. assina
dos num espaç,o de lÍma se-

. mélha após a s�ída .dos re,sul
tados e quem posteriormente
mudar de facU'ldade deve fazer
novo contato com o agente fi
nanceiro através d() qual re

cebe seu emprestimo,

Paoli móstra

sua arte

Será realizapo hoje.às 21 ho;
ras, no Centro de Arte de Bom
AbrigÇl"o vernissage da d�cima
ipdi'vidual de óleos do pintor
Romeo de Paoli'. A exposição
ficará aberta' ao público até o

próximo dia 31 deste mês, de
terç?ls à 'sextas·fei ras, ' qas 15
às '22 horas. Aos sábados e

domingos, das 11. às 18 horas,
feché!nd'o às segundas-feiras.

. Rómeo' de paoli; mineiro de
, Sabará, 66 anos de idade' e",46
de atividade profjssi'6nal,
descobriu a. ph;ttura esponta
neamente, quase .. como fór
mula "para curtir a velhice",
Autodidata em quase tudo, ele
tem mais de 500 quadros ven-

didos,
.

'.

.

.

A
. pintur� . r:'aoli pode sér

classificada no "hiper
realismo". A fus'ão do conhe
çimento téGl1ico com a inspi
raçf!o criéJtiva, result� na inter.

pretação de'gostb do �ea'L Se
gundo ele próllrio define, "um
artista tem que saber porque e

o que pinta".
.

,

.:_. Acho -a honestidade
em ,relação ao público, algo
fundamental.

.
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